© Média 1000, 1999

eISBN 9782744825064

PRÉAMBULE

L’horoscope est mal vu comme, en général, toutes les formes d’oracles. Et pourtant, nous avons tous, un jour ou l’autre, agi en fonction d’avis ou de signes parfaitement irrationnels.

Ceux ou celles qui avouent lire leur horoscope ou consulter des voyantes ou des marabouts s’empressent d’ajouter qu’ils le font pour se distraire, qu’ils n’y croient pas, que, la plupart du temps, ça ne correspond à rien, etc. Ce sont « les autres » qui enrichissent tous ces charlatans de l’occulte, pas moi !

Soyons un peu honnêtes. Qui peut se vanter de ne jamais avoir lu son horoscope ou cherché dans un quelconque signe « du destin » la réponse à son hésitation ?

Car ce n’est que cela.

Nous aimons nous dire que nous avons le choix, pour nous sentir libres. Nous aimons nous dire que nous choisissons, parce que cela prouve notre capacité à comprendre ce qui nous entoure. Mais la réalité est souvent plus simple. Lorsque nous avons une décision à prendre, il suffit de mettre en balance les avantages respectifs des différentes solutions pour s’apercevoir qu’elles ne sont pas si nombreuses que nous le pensions tout d’abord. Parfois, il n’en reste qu’une seule, voire aucune, et nous n’avions pas le choix !

En choisissant entre deux possibilités très semblables, nous invoquons souvent le hasard : cela paraît raisonnable, presque rationnel. La solution la plus objective semble de tirer à pile ou face. Avouez que ce hasard-là est bien proche de la croyance au destin, aussi ténu soit-il...

L’horoscope permet aussi de rêver à des opportunités imprévues, improbables. Il distrait, réconforte, stimule éventuellement nos méninges... Un remède à l’ennui.

Comme pour Jocelyne vauliessard dans le roman qui suit. Quoiqu’il faut reconnaître que son cas est grave, vous allez en juger. Si grave que j’espère bien que nous la reverrons un jour, ainsi que la mutine Lætitia...

Puisque nous en sommes aux retrouvailles, chère lectrice, cher lecteur, il serait temps de nous écrire un petit mot pour nous dire quels sont les romans de la collection que vous avez le plus aimés, les situations que vous avez trouvées les plus excitantes, les personnages que vous aimeriez retrouver...

Par exemple, pour ne parler que de François Riffaud, il nous avait présenté une apprentie maîtresse prénommée Sabrina qui a bien dû faire des progrès depuis. Peut-être aimeriez-vous savoir si elle est devenue dominatrice à part entière...

Pensez à prendre la plume. Votre karma vous appartient !

Robert Mérodack

I

Avec le Soleil et Vénus en dissonance d’Uranus, vous supporterez mal que les événements entravent vos passions les plus intenses. Il se peut qu’un coup de théâtre intervienne dans votre vie privée...

C’était le dernier vendredi de novembre. Dans la rue, un crachin persistant reflétait les phares des voitures sur les pavés et couvrait la vitrine de la Bibliothèque Pour Tous d’une myriade de petites étoiles scintillantes qui se rejoignaient çà et là pour s’effondrer en coulées sales. Sur le trottoir, les passants se hâtaient, silencieux et recroquevillés sur leurs soucis, leur fatigue et le froid.

La semaine prochaine, Jocelyne Vauliessard ferait la vitrine de Noël. Elle aimait cette période de l’année. Une joie collective s’emparait de la ville. Les réunions de famille se multipliaient. C’était l’occasion de porter de nouvelles toilettes, de faire des choses inhabituelles, elle visitait des pauvres... Et puis il y avait toujours davantage de monde à la bibliothèque, en hiver. Les abonnés restaient plus longtemps, bavardaient avec plus d’enthousiasme.

À part un petit coup de déprime, lié à un passé qui n’en finit pas de vous peser (troisième décan, surtout), tout devrait bien se passer cette semaine. Sachez que ce qui semble négatif au premier abord sera bon par la suite...

Jocelyne était une femme heureuse, enviée pour son agréable résidence dans le quartier le plus huppé de la ville, attentive au bien-être de son foyer et à l’éducation de sa fille Edwige, une adolescente charmante qui réussissait brillamment ses études.

Chaque fois qu’elle lisait son horoscope, Jocelyne culpabilisait toujours un peu. Elle avait beau se répéter qu’il s’agissait là de banalités sans fondement, écrites pour s’adapter presque à chacun, elle restait persuadée que ces quelques lignes recélaient un message d’une importance capitale pour elle et pourtant, elle ne parvenait jamais à le déchiffrer...

« Vous supporterez mal que les événements entravent vos passions les plus intenses. » Évidemment, personne n’aime les contrariétés ! C’était idiot ! D’ailleurs, à part une brève aventure de jeunesse, une amourette d’adolescence, Jocelyne n’avait jamais vécu de « passions intenses » !

Un long soupir lui échappa en reposant le magazine. Le mois prochain, elle fêterait son trente-septième anniversaire. Depuis quelque temps, elle lisait beaucoup de revues féminines. Jusqu’à présent, elle n’avait pas accordé à son apparence un soin immodéré. Elle se savait jolie et élégante, mais elle atteignait un âge délicat. Désormais, dans la rue, de plus en plus souvent, ce n’était plus sur elle que les hommes portaient leurs regards, mais sur Edwige, en dépit de son long corps sans forme et de son acné persistant...

La bibliothèque était déserte et les livres à ranger n’occupaient même pas toute la surface du chariot : elle les remettrait en place lundi !

Persuadée qu’il ne viendrait plus personne, elle décida de fermer avec quelques minutes d’avance. Charles-Henri accompagnait une classe de neige et Edwige passait le week-end chez sa cousine, à cent kilomètres de là. Jocelyne allait profiter de sa maison pour elle toute seule : cela ne lui était pas arrivé longtemps...

Elle se leva au moment où la porte s’ouvrait. Une jeune fille mince, aux cheveux blonds dorés, raides et collés de pluie, entra d’un pas rapide. Jocelyne la reconnut tout de suite. Elle s’appelait Lætitia... Lætitia comment, déjà ? Elle s’était inscrite pour la première fois la semaine dernière et n’avait emprunté qu’un album illustré sur les motos. Jocelyne s’en souvenait parfaitement, car elle avait été surprise de ce choix.

En la regardant s’avancer dans l’allée principale, elle ne put s’empêcher de la comparer à Edwige, sans doute un peu plus jeune, mais tellement plus distinguée. Sans être négligée, Lætitia portait un jean, des baskets dont les semelles compensées évoquaient des cothurnes, et un imperméable noir trop grand pour elle, largement fendu sur les côtés.

 — Bonsoir, Madame Vauliessard.

Une voix grave, forte, arrogante.

 — Bonsoir, Mademoiselle...

Les abonnés appelaient rarement Jocelyne par son nom de famille, mais ce n’était pas un secret. Outre ses responsabilités à la bibliothèque, Jocelyne participait à d’autres activités de la paroisse qui faisaient d’elle une personne en vue. Cette Lætitia était peut-être une des élèves de Charles-Henri qui enseignait l’histoire à Saint-Joseph. Jocelyne trouva tout de même qu’elle n’en avait pas l’allure...

Cette impression négative s’accrût lorsque la jeune fille ouvrit un sac en plastique fripé et en sortit l’album de motos qu’elle posa brutalement sur la table.

 — Tenez ! Je vous rends ça !

De nouveau assise derrière son bureau, Jocelyne s’efforça de sourire et commença à compulser les fiches des livres sortis.

 — Est-ce que vous désirez emprunter d’autres livres ce soir, Mademoiselle ?

 — Non, non...

Lætitia tourna la tête de droite et de gauche, comme pour s’assurer qu’elles étaient seules. Ses cheveux s’envolèrent en paquets, projetant quelques gouttes de pluie autour d’elle. En d’autres circonstances, Jocelyne aurait fait une réflexion sur ces manières négligentes, mais elle avait hâte de voir partir cette petite mal élevée aux traits crispés, durs, et pourtant gracieux.

 — Je suppose que vous n’avez pas de vieux journaux ?

 — Vous voulez parler de périodiques ? Si, nous avons la collection complète du Pèlerin et...

Lætitia appuya les deux mains au bord de la table et toisa la bibliothécaire.

 — Non ! Je veux dire : de vrais journaux, qui parlent de ce qui arrive à de vrais gens ! Comme France-Soir ou Détective...

Cette demande inhabituelle, proférée d’une voix gouailleuse, aggrava l’irritation de Jocelyne qui demeura tout de même calme et souriante.

 — Nous avons la collection du Quid et le Journal de l’Année, mais ce sont des ouvrages à consulter sur place. J’allais fermer. Il faudra revenir lundi à quatorze heures...

Avec un soupir agacé, Lætitia gifla l’air de la main et s’assit sur le bord du bureau.

 — Laissez tomber ! dit-elle en riant. J’ai déjà pas mal d’informations sur ce qui m’intéresse... J’en ai même fait une photocopie. Regardez donc dans le livre...

Il se passait quelque chose d’anormal.

Après une seconde d’hésitation, Jocelyne retourna l’album toujours posé devant elle et l’ouvrit à la dernière page, tamponnée d’une quinzaine de dates d’emprunt et de retour.

 — Je l’ai glissée à l’intérieur... Je ne voulais pas qu’elle glisse !

Soucieuse d’en finir au plus vite, Jocelyne feuilleta l’album. La précision de son geste cachait son agacement. En quelques secondes, elle trouva la photocopie d’une page de journal qu’elle reconnut immédiatement. Le Républicain Libéré, en date du mercredi 23 juillet 1980. Son cœur cessa de battre. Il fallait donc que ça arrive ! Presque vingt ans plus tard, quelqu’un avait découvert son secret !

Lætitia émit un gloussement perfide.

 — « L’élection de Miss Nue servait de couverture à un gang d’adolescentes ! », c’est vachement ronflant, comme titre, hein ? Évidemment, côté photo porno, on a fait beaucoup mieux depuis, mais vous êtes plutôt bien conservée, je trouve... On vous reconnaîtrait même sans votre nom en dessous.

Malgré elle, Jocelyne posa les yeux sur la photo. Cinq jeunes filles alignées sur une scène, avec, pour tout vêtement, une grande banderole claire portant un nom de fleur. Comble de malchance, elle se tenait en premier plan, un peu surexposée par la lumière du flash qui dessinait une zone blanche sur son sein droit.

Ressemblait-elle encore à cette adolescente aux appâts trop charnus ?

Légèrement en retrait derrière elle, arborant la mention « Orchidée Sauvage » que Jocelyne convoitait, Solange minaudait avec ce sourire pur et insolent qui affolait tellement les garçons et qu’elle avait toujours détesté.

Ses ongles s’incrustèrent dans ses paumes. Elle releva la tête pour soutenir le regard vicieux de la fille qui l’observait avec attention et, d’un geste théâtral, elle déchira la feuille en une multitude de morceaux qu’elle rassembla soigneusement dans sa paume et jeta dans la corbeille.

 — Cela s’est passé il y a longtemps... déclara-t-elle avec toute l’indifférence possible. Je ne vois pas qui cela pourrait intéresser de nos jours...

Nouvel éclat de rire. Lætitia sauta à terre et exécuta quelques pirouettes devant le bureau.

 — Moi, je suis sûre que cela va intéresser beaucoup de monde, au contraire ! Nous allons en parler, vous et moi... Mais d’abord, allez fermer la porte. Il est plus de sept heures...

Quand elle se mit debout, Jocelyne eut l’impression que le sol s’ouvrait sous ses pas. L’irruption de cette morveuse risquait de bouleverser sa vie, mais il fallait faire face. Tout de suite.

Elle alla donner un tour de clef, tira la tenture qui masquait la porte, éteignit la vitrine. Quand elle revint vers son bureau, Lætitia était assise à sa place et la contemplait d’un regard gris, accusateur. S’efforçant de conserver une attitude naturelle, Jocelyne s’appuya contre la grande table de lecture.

 — Non, non ! Approche et tiens-toi debout devant moi ! Plus que le tutoiement, ce fut l’autorité de cette voix rauque qui impressionna Jocelyne au point qu’elle obéit presque malgré elle.

 — Tu disais donc que ce petit extrait de journal n’intéresserait personne... Ton mari est-il au courant dé tes distractions de jeunesse ?

 — N-non...

 — Et ta fille ?

 — N-n-n-non...

À l’évocation d’Edwige, sa fille, Jocelyne comprit qu’elle était perdue. Cette Lætitia semblait vive et déterminée. Elle savait à qui révéler le secret qu’elle avait découvert. Si elle le désirait, dix-sept années d’une vie respectable pouvaient s’écrouler comme un château de cartes. Charles-Henri devrait quitter le Collège Saint-Joseph. Edwige mourrait de honte si ses camarades de la bonne société locale découvraient le passé de sa mère...

 — Que... que me voulez-vous ?

 — Je vois que tu saisis bien la situation... Si tu ne fais pas tout ce que je veux... je dis bien tout... en quelques heures, je te ferais perdre ton mari, ta fille, ta situation...

Jocelyne essaya de se dire qu’il existait peut-être une issue, une façon de présenter les choses à Charles-Henri ou un moyen de pression pour réduire cette petite morveuse au silence, mais elle ne se sentait pas dans les dispositions adéquates pour réfléchir, debout comme une accusée devant son propre bureau et harcelée par cette fille qui n’avait pas plus de vingt ans...

 — Que voulez-vous ? répéta-t-elle d’une voix mal assurée.

Lætitia la toisa en silence durant une longue minute. Le sourire de ses lèvres minces et peintes de rouge brun exprimait une jubilation perverse.

 — Je veux seulement m’amuser un peu, dit-elle enfin d’un ton apaisant. On meurt d’ennui ici. C’est quelque chose que tu devrais comprendre... Après tout, toi aussi, tu devais déprimer grave, à Chaumont, non ?

Cette remarque frappa Jocelyne avec la force d’une révélation. Cette gamine était en train de lui dire que ce qu’elle faisait aujourd’hui, en venant la faire chanter, n’était pas tellement différent de ce qu’elle-même avait fait dix-huit ans plus tôt : tendre à quelqu’un un piège cruel et imparable, juste pour s’amuser...

 — Je veux seulement que tu m’obéisses, continua calmement Lætitia. Tu sais : « Ouh, ouh, fais-moi honte ! » et tout ça... Je suppose qu’il n’y a pas Histoire d’O dans ta bibliothèque de curés, mais t’es pas si gourde au point de pas comprendre... Je te donne des ordres et tu obéis tout de suite, sans poser de questions, c’est simple, non ? Si tu joues gentiment avec moi, personne ne connaîtra jamais ton sale petit secret et tu resteras une grande bourge jusqu’à la fin de tes jours...

Jocelyne ne voulait surtout pas réfléchir à ce que cette salope allait exiger d’elle. Le plus important pour l’instant, c’était de faire semblant d’entrer dans son jeu. Quitter la bibliothèque au plus vite et trouver le temps de réfléchir, de trouver une parade. À supposer qu’il y en ait une...

 — Tu as compris ?

 — Oui, Lætitia.

 — Tu m’appelleras « Mademoiselle Reynaud ».

 — Oui, Mademoiselle... Reynaud...

 — Assez bavasser ! Ouvre ton corsage !

Lætitia se leva en souplesse et contourna le bureau.

Les larmes aux yeux, le souffle haché, Jocelyne ne bougea pas. Ce n’est pas vrai ! C’est un cauchemar !... Je vais me réveiller... Ça ne peut pas être vrai !...

Une gifle sèche, peu bruyante mais douloureuse, lui prouva qu’elle ne rêvait pas.

 — Obéis ! Sinon, je te promets que ton passé va te remonter à la gorge !

Jocelyne ouvrit la bouche pour protester mais une seconde gifle lui heurta le visage, plus forte encore que la première. À peine ébranlée tellement elle était paralysée par les événements, la bibliothécaire garda les bras immobiles le long du corps.

Durant une seconde, elle s’attendit à recevoir une autre gifle, des coups, une avalanche de violence physique qui la soulagerait de la tension nerveuse qu’elle accumulait depuis que cette fille était entrée.

Au lieu de cela, Lætitia saisit son sac en plastique et, passant devant Jocelyne raide comme une statue, se dirigea vers la sortie.

 — Finalement, tu vaux pas un clou... Je vais plutôt commencer à distribuer mes photocopies, ce sera bien plus marrant !

 — Non, Lætitia ! Attendez !

La fille se retourna.

 — Je vous en prie... Ne faites pas ça... Je... je vous donnerai de l’argent...

 — J’en ai rien à cirer, de ton blé !... Ciao !

En deux pas, elle fut à la porte. La main sur la clef, elle jeta un dernier coup d’œil derrière elle.

Jocelyne s’empressa de défaire le premier bouton de son chemisier de soie grège. Lætitia suspendit son geste.

 — Oui... alors ?

Étouffant un soupir, la bibliothécaire acheva d’ouvrir son corsage. Les joues écarlates de honte, elle sentit des larmes sourdre sous ses paupières puis lui brouiller la vue.

 — Enlève-le !

Jocelyne retira son gilet de laine écrue et son corsage, les disposant avec soin sur le bureau.

 — Ton soutif !

L’esprit engourdi, Jocelyne passa son bras droit dans le dos, défit l’attache, retint le soutien-gorge avec son autre main.

 — Mets-le dans la corbeille !

Lorsqu’elle lui fit retirer sa jupe, Lætitia émit un sifflement moqueur.

 — Eh b’en, dis donc ! Question lingerie, tu retardes un max ! À la corbeille aussi, toutes ces horreurs !

Comme un automate, Jocelyne retira son collant, sa culotte, songeant qu’il lui faudrait revenir au cours du week-end pour que Madame Terneaux, la femme de ménage, ne trouve pas ses sous-vêtements lundi matin. Lundi matin ! Cette échéance semblait soudain tellement lointaine, incertaine...

Puis elle se tint entièrement nue, debout, les bras le long du corps, dans la lumière blême des tubes fluorescents, sous le regard perçant et amusé d’une adolescente vicieuse, à peine plus âgée que sa propre fille.

 — Ouais... T’es pas plutôt mal, quand on pense que, si t’avais dix-huit ans à l’époque, ça te fait...

Lætitia n’acheva pas sa phrase, comme si elle renonçait à compter. Elle saisit la pointe du sein gauche entre le pouce et l’index.

 — Ton ventre est à peine marqué... Tu as toujours des bourrelets sur les hanches, mais pas beaucoup plus que sur la photo... Tes nichons sont plus lourds mais je trouve que ça leur donne meilleure allure que dans le journal... Et tu bandes bien des bouts ! Tu aimes qu’on te les pince, n’est-ce pas ?

Pour la première fois, Jocelyne se rendit compte que les événements qu’elle était en train de vivre lui procuraient un vertige curieux, un mélange d’écœurement et d’excitation sexuelle. Mais, pour rien au monde, elle ne l’aurait admis.

 — Réponds ! claqua Lætitia en pinçant aussi le mamelon droit.

 — Non, je n’aime pas ça...

Ce n’était pas tout à fait un mensonge. Les doigts, de Lætitia la meurtrissaient, lançaient des décharges qui lui traversaient la poitrine vers l’intérieur du corps, le ventre, les reins, le cerveau... Cette douleur accrut son excitation. Elle ne put retenir un soupir quand le pincement cessa. Un étrange désarroi se mêla à son soulagement.

 — Tu mens !... Je suis certaine que tu aimes ça ! Et je te punirai pour m’avoir menti... N’aie pas peur, rien ne presse... Nous avons tout le week-end, n’est-ce pas ? Edwige m’a dit qu’elle ne rentrait que dimanche soir...

Un hoquet de désespoir jaillit des lèvres de Jocelyne. Un frisson couvrit de chair de poule ses épaules, ses bras, sa poitrine.

 — Vous... vous connaissez ma fille ?

 — Hon, hon... acquiesça Lætitia. Je fais du cheval avec elle tous les mercredis depuis la rentrée... Je m’étonne qu’elle ne t’ait pas parlé de moi...

Quelle relation Edwige pouvait-elle bien entretenir avec cette dévoyée ? En tout cas, Lætitia connaissait sa fille et savait comment l’approcher. Cela suffisait à Jocelyne pour comprendre que sa quiétude était gravement menacée et qu’elle devait obéir.

 — Bon ! Assez perdu de temps ! Remets ta jupe, ton corsage, tes chaussures, ton manteau et partons !

Lorsque Jocelyne eut fini de se rhabiller, Lætitia se recula d’un pas pour mieux la regarder et décida que son corsage ne mettait pas assez sa poitrine en valeur.

 — Défais les trois boutons du haut et tourne-toi !

À l’aide de trombones pris sur le bureau, elle forma un pli dans le dos, pour tirer la soie jusqu’à ce que le quatrième bouton soit prêt à sortir de lui-même de la boutonnière.

Jocelyne se laissa manipuler comme si elle se trouvait à l’essayage chez sa couturière. Mais ce n’était pas elle qui donnait les ordres ! Quand Lætitia estima qu’elle était habillée à son goût, Jocelyne se sentit plus indécente encore que lorsqu’elle était nue. Ses pointes de seins, endolories par les pinçons endurés quelques instants plus tôt, semblaient vouloir percer la soie du corsage dont le simple contact entretenait en elle une volupté sournoise.

 — Puis-je vous demander où nous allons, Mademoiselle Reynaud ?

 — Bien sûr... Nous allons faire quelques courses puis nous irons nous amuser chez toi... Nous y serons tranquilles puisque ton mari et ta fille sont absents...

Jocelyne se tut. Elle ne voyait pas comment reprendre la situation en main.

Dans la rue, le froid la saisit, lui caressa les seins par le décolleté de son manteau et s’engouffra sous sa jupe. Jamais de sa vie, elle n’était sortie ainsi, sans culotte. La conscience de sa nudité la fit suffoquer. Et elle fut forcée de constater que son sexe, ses poils, ses lèvres intimes, étaient imprégnés d’une moiteur abondante, sensuelle, que la brise hivernale transformait en une humidité glacée.

Tandis qu’elle pressait le pas en direction du parking, accompagnée de Lætitia qui l’observait en biais, Jocelyne se rappela soudain l’horoscope qu’elle avait lu, tout à l’heure : « Il se peut qu’un coup de théâtre intervienne dans votre vie privée... » Pour une fois qu’une prédiction la concernait vraiment, elle se serait bien passé de ce signe du destin ! Le magazine parlait également de contrariétés et de passions intenses, mais elle ne chercha pas à se souvenir davantage. Elle ne pouvait plus ignorer le trouble abject qu’elle éprouvait, un mélange bouleversant de honte et de plaisir.

II

Le Républicain Libéré, 23/07/1980

Chaumont :
Un gang d’adolescentes démantelé !

L’élection de Miss Nue
servait de couverture
à un gang d’adolescentes.

C’est à la suite de la découverte, lundi matin, de la jeune Solange C., violée et grièvement blessée, dans une maison forestière de la forêt des Brandes, que la police a pu mettre à jour les activités de deux délinquantes de notre canton. Après avoir participé à la soirée de l’élection de Miss Nue qui s’est tenue samedi soir à la discothèque du Moulin des Chaumes, deux candidates, Solange C. et Jocelyne D., chacune âgée de dix-huit ans (notre photo) ont successivement « piégé » une dizaine d’amateurs de ces divertissements dont notre région se passerait volontiers. Tandis que l’une dès deux délinquantes aidait l’imprudent à se déshabiller, l’autre, armée d’un appareil photo instantané, « mitraillait » la scène scabreuse. Elles sommaient ensuite leur victime de leur remettre l’argent et les objets de valeur qu’il avait sur lui en échange de leur silence et de la destruction immédiate des clichés compromettants.

Ces agissements délictueux ne semblent pas être à l’origine des circonstances qui ont conduit à l’agression, dimanche soir, de la jeune Solange C. Hospitalisée en état de choc et souffrant de contusions et de fractures multiples, l’adolescente a été agressée par des voyous non encore identifiés. Entendue hier par la police de Chaumont, sa complice, Jocelyne D., a été laissée en liberté, aucune plainte n’ayant été déposée par les individus que les deux jeunes filles ont abusés.

L’antenne locale de l’Association « Moralité et familles de France » a fait parvenir hier à la Préfecture une pétition réclamant que des mesures soient prises immédiatement pour rétablir l’ordre public dans notre verdoyante région.

III

Lætitia ordonna à Jocelyne de stationner sur la place des Carmes. Il y avait peu d’animation dans les rues. Les commerçants commençaient à rentrer leurs étals et les derniers passants se pressaient de rentrer chez eux.

 — Je ne veux pas t’embarrasser, dit Lætitia d’une voix douce, comme elles approchaient de la supérette. Tu connais ce magasin ?

Jocelyne craignit que cette amabilité ne cache un nouveau piège.

 — J’y viens parfois... répondit-elle prudemment. Je ne le fréquente pas...

 — Eh bien, allons-y... Prends un panier et suis-moi !

À l’instant où elle entra, Jocelyne crut que tous les regards convergeaient sur elle. Elle était tellement consciente d’avoir les jambes, les fesses, le ventre nus sous sa jupe qu’il suffisait certainement de la regarder pour s’en apercevoir !

Rougissant d’une idée aussi ridicule, elle suivit Lætitia dans les travées presque désertes en proie à des sensations aigres et déroutantes.

Elle aurait aimé se dire qu’elle évoluait dans un rêve ; cela lui aurait donné l’espoir de se réveiller. Mais elle ne dormait pas et rêvait encore moins. En apparence, la situation était banale : elle faisait des courses avec une amie de sa fille. Qui pouvait savoir qu’elle ne portait pas de sous-vêtement ? L’entrebâillement de son manteau laissait deviner un décolleté un peu audacieux pour une tenue de ville mais, même si Charles-Henri se serait étonné de la voir ainsi, il n’aurait pas eu de quoi être choqué...

Jocelyne fréquentait peu ce genre de magasin. Le plus souvent, elle en profitait pour flâner. Elle n’avait pas l’habitude de suivre ainsi quelqu’un qui décidait pour elle, sans rien lui demander. Mais ce rôle subalterne lui donnait un peu de recul pour observer Lætitia.

Les pans de son imperméable flottant autour d’elle, Lætitia se dirigeait rapidement vers des rayons précis. D’un coup d’œil, elle examinait le choix disponible et se servait sans hésiter. Son attitude n’avait rien d’insolite qui puisse attirer l’attention des autres clients. Jocelyne y trouva un mince réconfort. Lætitia, pour l’instant du moins, sauvait les apparences. Mais son comportement anodin et sa détermination prouvaient qu’elle n’avait rien d’une écervelée. Ce qui sous-entendait qu’elle avait soigneusement préparé son chantage. Il semblait évident que Jocelyne devrait payer à la caisse, mais Lætitia n’achetait rien qui ne corresponde à des dépenses banales, quotidiennes.

Qu’est-ce qui la motivait ? Jocelyne aurait compris qu’une fille à peine sortie de l’adolescence profite de la situation pour se faire payer une robe, un manteau, des chaussures. C’est vrai qu’elle n’a pas l’air pas très coquette ! Alors une montre ou des disques, ou un baladeur...

Le panier se remplissait lentement, sans excès notable. Jusqu’à présent, au milieu de plats préparés – de quoi manger à deux pour un week-end, – un tube de rouge à lèvres et deux paquets de sablés au gingembre semblaient les seules fantaisies. Elle ne cherchait pas ni l’argent ni des avantages matériels... Et tant que Jocelyne ignorerait ce que cette fille désirait vraiment, elle n’aurait aucune chance de l’influencer.

Pour se rassurer, Jocelyne essaya de se convaincre qu’elle allait réellement passer le week-end avec une amie d’Edwige. Une telle situation ne lui aurait pas déplu. Depuis un an ou deux, sa fille se comportait comme une vraie femme, mais elle n’était encore qu’une enfant et Jocelyne éprouvait souvent des difficultés pour communiquer avec elle. Sympathiser avec l’une de ses camarades aurait été un moyen de réduire ce fossé qui se creusait peu à peu. Elle s’imagina un instant en train de bavarder avec Lætitia dans une ambiance complice : elles riaient, échangeaient des confidences, jouaient au scrabble en grignotant des sablés au gingembre...

Quand la fille, sans un mot, l’entraîna vers le rayon des accessoires pour animaux et sélectionna un grand collier de chien, une laisse, un martinet et une gamelle, Jocelyne réprima un frisson. Brusquement, elle sentit ses joues s’enflammer. Le seul usage possible de ces objets lui apparut avec une évidence qui la paralysa : Lætitia l’avait giflée, l’avait fait mettre nue au milieu de la bibliothèque, puis sous ses vêtements de ville. Elle allait maintenant la traiter comme une chienne !

C’était une dépravée, une lesbienne ! Jocelyne ne croyait pas trop à cette explication. Lætitia ne ressemblait pas à l’idée qu’elle se faisait d’une femme homosexuelle, mais bien sûr, sait-on jamais ? Et puis, pourquoi moi ? Cette hypothèse impliquait qu’elle-même ait un genre anormal. Non, ce devait être une vicieuse, sous ses airs d’ange sale. Vicieuse et méchante pour le seul plaisir ! Pire, une folle peut-être !

À défaut de comprendre les raisons profondes de ce qui lui arrivait, la fraîcheur moite de son entrecuisse rappela à Jocelyne qu’elle était en danger et que les heures – et peut-être les jours – qui allaient suivre ne se passeraient sûrement pas en distractions mondaines !

 — Est-ce que tu veux quelque chose ?

 — Non...

La question prit Jocelyne de court. Elle n’avait même pas songé qu’elle pourrait profiter d’être dans ce magasin pour effectuer des achats personnels. Lætitia devina son étonnement et la regarda comme si elle s’attendait à un revirement.

 — Non, Mademoiselle Reynaud...

Jocelyne rougit encore à cause du respect dont elle faisait si facilement preuve en s’adressant à cette petite vicieuse. Car c’était bien de vice qu’il allait être question. La bibliothécaire en était certaine, désormais.

Évitant le regard pourtant indifférent de la caissière, Jocelyne paya rapidement et se hâta vers la sortie. Par chance, elle n’avait rencontré personne de connaissance !

 *

 — Conduis-moi chez toi !

Jocelyne roulait avec prudence. Au fur et à mesure qu’elles s’éloignaient du centre, la circulation se raréfiait. L’attente aux feux rouges dans les carrefours déserts, qui l’exaspérait généralement, lui sembla une aubaine. Au volant de sa voiture, elle avait l’impression de reprendre en mains son destin. Sa passagère mangeait des chips en regardant dans le vague, comme quelqu’un qui s’ennuie. Comment la convaincre de cesser son chantage ?

 — Puis-je vous demander ce que vous faites dans la vie, Mademoiselle Reynaud ?

En employant un ton respectueux, Jocelyne désirait traiter sa passagère sur une base d’égalité, lui témoigner un intérêt sincère, essayer d’établir un contact... Elle voulait la connaître, et surtout découvrir la faille qui lui permettrait de se dégager de son emprise.

 — C’est vert ! répondit seulement Lætitia, la bouche croustillante.

Au cours des minutes qui suivirent, Jocelyne commença à se sentir oppressée. Comment pouvait-elle éviter d’emmener cette fille chez elle ? Des idées folles lui traversèrent l’esprit. Provoquer un accident ? Prétexter une course urgente qui la forcerait à retourner en ville ? S’arrêter chez Madeleine, la seule voisine avec laquelle elle ait vraiment sympathisé ? Rien de tout cela ne résoudrait quoi que ce soit...

En stationnant devant sa maison, elle se persuada que c’est encore dans son environnement familier qu’elle aurait la meilleure chance de s’expliquer avec Lætitia. À la bibliothèque, tout à l’heure, elle avait été trop surprise pour réagir comme il aurait fallu. Elle coupa le contact, prit une profonde inspiration. Je n’ai pas droit à l’erreur, cette fois-ci ! Mais jamais elle n’avait eu autant le trac et sa voix parvint à peine à franchir ses lèvres.

 — Nous sommes arrivées...

Lætitia ne répondit pas et sortit de la voiture. Son sac de plastique à la main, elle se dirigea tout de suite vers la porte d’entrée. Jocelyne alla ouvrir le coffre et commença à sortir les paquets.

 — Viens m’ouvrir d’abord ! Il fait froid ici...

La fraîcheur glaçait le ventre de Jocelyne mais elle se garda bien de tout commentaire. Comme elle apportait déjà un sac de commission et que Lætitia ne faisait pas un geste pour l’en débarrasser, elle dut le poser sur le seuil pour actionner la clef. Dès que la porte fut ouverte, Lætitia s’engouffra et referma derrière elle.

 — Mets la voiture au garage et passe par l’entrée de service ! dit-elle d’un ton sec. Et elle claqua la porte.

Tant de sans-gêne éperonna Jocelyne qui essaya de rouvrir, mais Lætitia avait déjà tourné le verrou. Elle s’apprêta à remettre la clef mais se ravisa. Brusquement, une détresse incontrôlable l’envahit. Des larmes vinrent troubler sa vue. Elle resta figée sur le seuil de sa propre maison, les jambes nues et glacées jusqu’à son sexe nu ! Quelques instants plus tôt, elle imaginait qu’elle allait avoir un face à face sans concession avec cette fille qu’elle recevrait avec toute la froideur et le mépris qu’on accorde à un hôte indésirable, et voilà qu’elle était contrainte de rentrer chez elle comme une domestique ! Obligée de reprendre le sac qu’elle venait d’amener !

Surtout ne pas se laisser aller. Ne pas s’énerver. Agir méthodiquement.

Elle eut beau se dire qu’elle avait déjà surmonté d’autres épreuves presque aussi rudes, elle avait l’impression d’évoluer au ralenti dans un tourbillon d’émotions insolites, un mélange d’impuissance, de colère et de plaisir. Oui, c’est cela, de plaisir ! Comme au sortir de la bibliothèque, tout à l’heure, lorsque l’air glacé l’avait forcée à prendre conscience de l’humidité sensuelle de son entrecuisse, elle éprouva un soulagement indécent.

Depuis des années, elle consacrait tellement d’énergie à respecter des conventions dont, pour la plupart, elle n’avait jamais compris le bien-fondé, qu’elle trouvait presque réconfortant de les voir menacées aujourd’hui par la curiosité malsaine d’une gamine vicieuse. Soudain, sa respectabilité, son standing prenaient une valeur inestimable, maintenant qu’elle risquait de tout perdre. Parfois, quand le prêtre évoquait la misère du monde, à la messe, ou en côtoyant des pauvres, elle essayait de se dire qu’elle avait de la chance, qu’elle était une privilégiée, et c’est ce qu’elle répétait sans cesse à Edwige, pour son éducation. Mais elle avait toujours trouvé cela normal, naturel. Elle était née à Chaumont, une ville minable, dans une famille pitoyablement ordinaire, et il lui avait fallu se battre pour corriger cette erreur du destin et trouver la place qui lui était due dans ce monde. Au fil des années, elle avait oublié ces instants difficiles, elle s’était assoupie d’ennui, l’esprit vide ou vagabondant sans conviction dans la lecture d’horoscopes insipides.

Tandis qu’elle refermait la porte du garage, elle songea qu’elle n’avait éprouvé qu’une seule fois un trouble comparable, deux ans auparavant, lorsque Monsieur Pradier, un collègue de Charles-Henri, avait été muté en catastrophe Dieu seul sait où. L’intendante du collège, connue pour sa mauvaise langue, lui avait confié, d’une voix entendue, que Pradier avait « tout fait » à deux garçons auxquels il donnait des leçons particulières. L’évocation de ces excès indéfinis et la pensée qu’elle avait dîné plusieurs fois à la même table que ce monstre lui avaient procuré un frisson imprévu. Elle s’était longuement interrogée sur la nature exacte des horreurs perpétrées et, plus encore, sur la vie intime de ce couple. Gisèle Pradier était-elle aussi innocente que le suggérait son allure candide, et discrète ? Dans la précipitation de leur départ, elle avait fait preuve d’une dignité qui ressemblait fort à de l’insolence. Comme si elle n’avait rien à se reprocher...

Jocelyne avait envié cette attitude. Elle ne se l’était pas avoué, à l’époque, mais en contournant sa maison pour entrer par la porte de service, elle pensa qu’elle devait se comporter ainsi, avec dignité, avec insolence, même si, contrairement à Gisèle Pradier, elle n’avait pas à assumer les errements de son conjoint, mais bien ses propres peccadilles.

Ce n’était pas ma faute ! Il fallait bien que je m’en sorte !

 *

Les bras chargés de sacs, Jocelyne s’énerva pour dégager la clef du trousseau. Lorsque, les doigts engourdis par le froid, elle parvient enfin à la tourner dans la serrure, la porte ne s’ouvrit pas ! Elle ne poussait jamais le verrou de la porte de service. C’était donc cette petite ordure qui l’avait tiré ! Des larmes de froid et de frustration lui brûlèrent les paupières. Je suis une étrangère à la porte de ma propre maison ! Nerveusement, elle toqua avec la clef sur le judas de verre dépoli.

 — Mademoiselle Reynaud ! Mademoiselle Reynaud !

Elle espérait que sa voix exprimait un peu d’autorité mais, intérieurement, elle s’entendit gémir. Durant quelques instants, il n’y eut aucun bruit. Puis enfin, la lumière du cellier remplaça la lueur du couloir.

 — J’arrive, j’arrive... dit Lætitia.

L’ombre de sa tête se dessina sur le judas. Jocelyne se racla la gorge.

 — Ouvrez-moi, voyons !

La silhouette de Lætitia s’écarta mais rien ne bougea.

 — Pose les sacs par terre !

Étouffant un juron, Jocelyne obéit malgré elle. Les bretelles de plastique coupaient ses mains glacées. Qu’est-ce qu’elle va encore inventer ?

 — Maintenant, sors le joli collier que je t’ai acheté et mets-le autour de ton cou... Avec la laisse, évidemment !

Cette fois, c’en était trop ! Jocelyne tambourina du poing sur la porte.

 — Ouvrez-moi immédiatement, cria-t-elle, sinon... je...

 — Tu quoi, vieille conne ? gloussa Lætitia. Tu vas enfoncer la porte, peut-être ? Aller chercher un serrurier, un vendredi soir ? Ou appeler les flics ? Je serais partie distribuer mes photocopies avant que tu reviennes...

Comprenant qu’elle ne pouvait soutenir un argument dans de telles conditions, Jocelyne se pencha, fouilla dans un sac, trouva la laisse et le collier.

 — Si tu obéis sans trop rechigner, poursuivit Lætitia d’une voix moqueuse, je n’allumerai pas la lampe du dehors...

Il ne manquerait plus que cela ! Pour que des voisins risquent de l’apercevoir dans cette situation ridicule ! Les mains tremblantes d’énervement et de froid, Jocelyne plaça le bourrelet de cuir autour de son cou. Quand elle écarta le col de son manteau, l’air caressa le dessus de ses seins mal protégés par son corsage décolleté. Ses doigts gourds luttèrent pour glisser la sangle dans le passant.

 — Ça y est ?

 — Je suis prête, Mademoiselle Reynaud... Ouvre-moi, maintenant !

Un disque sombre obscurcit le judas. À travers la vitre dépolie, Lætitia ne devait distinguer que sa silhouette à peine éclairée par le reflet des lampadaires de la rue, mais elle pouvait sans doute deviner le collier sombre et la laisse qui pendait maintenant au cou de Jocelyne.

 — Bien... Maintenant, ouvre ton manteau et ton corsage ! Après toutes ces émotions, tu dois avoir besoin de te rafraîchir les nibards... Appelle-moi quand tes bouts seront bien durs !

Jocelyne voulut protester, mais elle se ravisa. Lætitia s’amusait trop pour entendre raison ainsi, de l’autre côté de la porte. Et elle ne voulait pas faire du bruit ni discuter longtemps. De nombreux habitants du quartier possédaient des chiens qui se mettraient à aboyer et attireraient l’attention. Alors elle soupira et déboutonna complètement son manteau, son corsage, et les écarta pour offrir ses seins pâles face à la porte close. La honte la fit davantage haleter que la température. En fait, c’était à peine si elle sentait le froid sur sa peau hérissée. Seuls ses mamelons déjà excités d’être restés nus sous la soie, lui donnaient l’impression de se pétrifier.

 — Mademoiselle Reynaud, s’il vous plaît... Je suis prête... dit-elle en tapotant doucement la vitre du judas.

Jamais de sa vie, elle n’avait éprouvé une telle humiliation. Sauf peut-être le soir de l’élection de Miss Nue, lorsqu’elle avait compris que ce stupide concours était truqué et qu’elle allait devoir s’exhiber pour des prunes devant tous ces idiots... À l’époque, elle s’était vengée ! Et pendant près de vingt ans, elle avait cru que cette vengeance lui avait permis d’exorciser son erreur de jeunesse. Par un incroyable tour du destin, le squelette était ressorti du placard et devenait la cause directe de ses avanies d’aujourd’hui.

Que disait l’horoscope, déjà ? Qu’elle serait un peu déprimée par le retour d’un passé oppressant ou quelque chose comme ça ? Décidément, je suis servie !

 — Mademoiselle Reynaud... implora-t-elle. Ouvrez, je vous en prie... J’ai fait exactement ce que vous m’avez demandé...

Haletante, le cœur battant, elle resta immobile durant quelques minutes. Elle levait la main pour frapper de nouveau quand la porte s’ouvrit enfin, d’un seul coup. Une lumière violente l’éblouit : le flash d’un appareil photo ! Surprise, elle ne bougea pas.

 — Ah, zut, j’ai oublié ! chanta la silhouette qu’elle voyait auréolée de bleu. On va recommencer. Tu poses le martinet bien à plat sur ta main gauche et la poignée de la laisse sur ta main droite, à l’horizontale, les bras pliés, comme si tu les tenais sur un plateau pour me les offrir... Et tu te mets à genoux, évidemment !

La porte claqua à quelques centimètres de son visage.

 — Tu es prête ? cria Lætitia.

Sans réfléchir, seulement soucieuse de plaire à son bourreau pour avoir enfin le droit de rentrer chez elle, Jocelyne chercha précipitamment le martinet dans les sacs. Dès qu’elle l’eut trouvé, elle s’agenouilla et prit la pose demandée.

 — Oui, oui, je suis prête, Mademoiselle Reynaud ! Cette fois, la porte s’ouvrit tout de suite et plusieurs éclairs la frappèrent sur un rythme rapide.

 — Très bien, très bien ! Finalement, nous allons beaucoup nous amuser, toutes les deux, je sens ça... Tu peux rentrer, mais reste à genoux, c’est plus rigolo !

Jocelyne se hâta, oubliant l’avilissement de sa position. Elle s’avança à genoux. Le chuintement saccadé du moteur accompagnait les crépitements de lumière. Quand elle arriva enfin aux pieds de Lætitia, un raclement aigrelet marqua la fin de la pellicule. Lætitia lâcha l’appareil qui demeura accroché autour de son cou. Un sourire moqueur aux lèvres, elle toisa la femme à demi nue, à genoux devant elle, qui lui tendait humblement les marques de sa soumission. D’un geste décidé, elle saisit l’extrémité libre de la laisse et tira pour s’assurer qu’elle était bien attachée.

Surprise, Jocelyne manqua de tomber en avant.

 — Tu es une bonne chienne ! dit-elle en s’emparant du martinet. Retrousse ton manteau et ta jupe, maintenant ! Tu as joué la vedette, mais il faut retourner chercher les paquets. Je te dispense de te mettre à quatre pattes pour le moment : tu peux te déplacer à genoux...

 — Merci, mademoiselle Reynaud, bégaya Jocelyne en relevant ses vêtements.

 — Tais-toi et avance !

Un coup de martinet vint la heurter en haut des cuisses tandis qu’elle retournait vers la porte restée ouverte. Elle rassembla les anses des sacs dans ses deux mains mais sa position agenouillée la forçait à écarter les bras d’une manière grotesque pour les soulever du sol.

 — Emmène-les dans la cuisine !

Lorsqu’elle entendit la porte de service se fermer derrière elle, Jocelyne craqua. Elle lâcha ses fardeaux au milieu du couloir, prit son visage dans ses mains et éclata en sanglots. La réalité de sa situation lui apparut avec une acuité nouvelle. Elle avait enfin réussi à rentrer chez elle, mais elle était vaincue. Comment discuter, ainsi dépenaillée, à genoux, un collier de chien autour du cou, une laisse pendant entre ses seins nus, les bas déchirés par le sol rugueux du cellier ? Et Lætitia avait pris ces photos, bien plus compromettantes que la vieille coupure du journal !

Il aurait fallu qu’elle réagisse, qu’elle se lève, qu’elle fonce sur cette fille, qu’elle la tue ! Elle ne se sentait même plus capable de calmer ses sanglots.

Lætitia passa près d’elle, enjamba les achats du supermarché répandus sur toute la longueur du couloir.

 — Bon, je vois ce que c’est ! lâcha-t-elle, résignée et condescendante. Quand t’auras fini de chialer, tu te mettras à poil, tu rangeras tout ça, puis tu viendras te présenter à moi dans le salon ! Je vais regarder la télé...

Elle s’éloigna de quelques pas puis se retourna.

 — Et ne tarde pas trop... J’ai prévu une soirée chargée...

IV

Dans la journée, la maison forestière est le terrain de jeux privilégié des gamins des alentours qui viennent y fumer en cachette. Des mégots, des emballages de barres chocolatées et quelques pages centrales de vieux numéros de Lui jonchent le sol poussiéreux. À la nuit tombée, les plus grands y amènent les filles qu’ils veulent impressionner. Ils racontent que le dernier occupant s’est pendu à une poutre du grenier. Une corde encore nouée à une pièce de charpente prétend attester de la véracité du fait mais, pour la découvrir, il faut escalader une échelle de meunier en piteux état et propice aux mains baladeuses. Les filles qui le désirent s’intéressent à cette histoire macabre. Un matelas défoncé, poussiéreux, encombre l’accès la poutre fatale et plus d’une y trébuche par mégarde.

Solange n’a jamais joué à ce jeu-là, mais elle ne s’est pas étonnée que Jocelyne lui fixe rendez-vous dans la maison du pendu, le lieu de leurs premières exhibitions ! Quand elles avaient sept ou huit ans, elles y venaient avec des garçons de leur âge et leur montraient leurs culottes en échange de carambars. Hier soir, en se retrouvant après tant d’années, elles ont ri de bon cœur à l’évocation de ces souvenirs...

Depuis les coulisses, l’élection de Miss Nue n’avait rien d’excitant. Un quart d’heure avant qu’elles ne montent sur scène, l’organisateur leur a expliqué que les gagnantes seraient des filles qu’il avait amenées avec lui. Le couronnement donnait lieu à un spectaculaire crêpage de chignon, un show orchestré à l’avance. Les concurrentes locales servaient seulement de prétexte.

Les T-shirts publicitaires qu’elles recevraient eh prime ne compensaient ni le montant dérisoire de leur cachet, ni la frustration de participer à un concours truqué. Jocelyne a essayé de provoquer une mutinerie, l’organisateur a rétorqué qu’il pouvait se passer d’elles et, comme les autres filles avaient des amis qui attendaient dans la salle ou faisaient cela pour s’amuser, toutes sont restées.

Après être passée sur scène, Jocelyne ne voulait pas revenir dans la salle. Solange se sentait déçue, elle aussi. Lorsque Jocelyne a suggéré d’allumer quelques-uns des vicelards qui venaient de les contempler, l’écume aux lèvres, et de les faire chanter pour leur piquer du blé, elle a trouvé la plaisanterie à la hauteur de sa déconvenue.

En deux heures et une demi-douzaine de pigeons, elles ont réussi à récolter un peu plus de deux mille francs. Jocelyne a tenu également à prendre la Rolex d’une de leurs victimes. Solange trouvait cela dangereux, mais Jocelyne lui a donné trois cents francs en dédommagement.

Quand Jocelyne a téléphoné, ce soir, excitée, paniquée et lui demandant de la rejoindre à « la maison du pendu », Solange a pris la mobylette de son frère et roulé comme une folle au milieu de la nuit.

Pour ne trouver que ces trois voyous en train de raconter des idioties et de vider des canettes de bière. Ils n’ont pas vu son amie.

 — Moi, j’connais pas de Jocelyne... a déclaré Bernard.

 — Bien sûr, toi, t’as pas de relations !... Moi, j’ai tiré Jocelyne Alacoque, Jocelyne Surleplat, Jocelyne Mayonnaise, Jocelyne Pochée, Jocelyne...

 — L’écoute pas... Prends plutôt une mousse et approche-toi.

En quelques instants, la rencontre a dégénéré.

 *

 — Non ! Arrêtez ! Salauds ! Lâchez-moi ! Laissez-moi partir !

Jean-Pierre fait tournoyer Solange comme dans un pas de rock-n’roll et elle se retrouve plaquée entre ses bras. Il lui saisit les cheveux à pleines mains, lui tire la tête en arrière et presse ses lèvres sur les siennes pendant que ces copains rient grassement et applaudissent. Elle s’agite tant qu’elle peut, cherchant à le repousser, à lui échapper. Malgré sa petite taille, il est râblé, musclé, tout en puissance, et il la tient solidement. Son haleine est si fortement imprégnée d’alcool qu’elle croit qu’elle va être saoule à son tour, rien qu’à la respirer.

Tandis qu’une main impatiente lui pétrit une fesse, l’autre remonte et lui empoigne le sein droit. Encore affolée, un peu étourdie, les lèvres écrasées par la bouche de Jean-Pierre, Solange se laisse faire. Encouragé par cette passivité, le garçon lui lâche la poitrine, retrousse sa robe d’été et, glissant la main sous la culotte de coton, lui saisit furieusement la motte. Fier de sa prouesse, il fait tourner Solange pour que ses copains voient ce qu’il est en train de faire.

Elle en profite pour le gifler de toutes ses forces.

 — Salope ! Tu m’as griffé !

D’une poussée violente, il la repousse vers les deux autres qui gloussent comme des idiots. Solange virevolte, oscille. Gaby la saisit au vol.

Il est plus grand que son copain, et plus rapide. Comme Jean-Pierre, il lui empoigne les cheveux et lui saisit le sein, mais ses grands doigts durs ne cherchent pas à la caresser : s’incrustant dans l’épaisseur du globe, il exécute un mouvement tournant, si brutal qu’un bouton de la robe saute.

Solange pousse un grognement de douleur.

Aussitôt, Gaby lui agrippe l’autre sein de la même manière et l’attire ainsi vers lui, les lèvres relevées dans un sourire cruel.

 — Tu aimes ça, hein ?

Il accroît la double torsion jusqu’à ce que Solange crie encore, puis il la projette vers Bernard. Avant que celui-ci n’ait pu la rattraper, Solange tombe sur le carrelage sale et défoncé, les larmes aux yeux, se tenant la poitrine à deux mains pour tenter d’apaiser sa souffrance.

 — Allons, relève-toi...

La voix douce, le sourire de Bernard lui font espérer qu’ils vont se calmer. Son visage rond, un peu enfantin, et ses grands yeux tristes inspirent confiance. Elle renifle et accepte de saisir la main qui se tend vers elle. Mais dès qu’elle est debout devant lui, il lui donne un grand coup de poing dans le ventre et, lorsqu’elle bascule en avant, le souffle coupé, il la ceinture par derrière et se frotte contre ses fesses avec des dandinements obscènes.

Les trois voyous jouent ainsi avec elle durant un temps qui lui paraît interminable. La lampe à gaz posée au sol donne à leurs visages des formes effrayantes et dessine aux murs et au plafond de grandes ombres fantomatiques.

Au début, Solange essaie de se défendre, de leur donner des coups de poings ou de pieds, de les griffer, mais Gaby lui attache les poignets dans le dos avec une vieille sangle et le jeu reprend. L’un de ses talons hauts se casse et, comme elle est tombée, Jean-Pierre lui retire ses chaussures avant de la relever et de la pousser vers Bernard.

Peu à peu, le cercle se referme. L’un après l’autre, ils agrippent ses cheveux, ses seins, sa robe qui ne tarde pas à se déchirer. Ils la saisissent par son soutien-gorge ou sa culotte qui craquent aussi en lui cisaillant les épaules, le buste, les hanches.

Elle tente de les supplier, de les insulter, mais elle comprend vite que ses réactions les amusent et les excitent encore plus.

Alors elle se tait, criant seulement quand ils lui font trop mal.

Épuisée, meurtrie, étourdie, Solange croit qu’elle va s’évanouir.

Les trois garçons cessent de la bousculer. Gaby, le premier, la maintient contre lui pour caresser ses seins bleuis d’ecchymoses. Ensuite, Bernard lui fait écarter les cuisses et lui fouille l’entrejambe avec des commentaires scabreux.

 — Oh, la la ! Qu’est-ce qu’elle est serrée ! Ça va être un délice, les mecs ! J’vous dis qu’ça !... Tiens, regarde, J.-P, mets-y ton doigt, je te la tiens...

D’un seul coup, Solange prend conscience de ce qui va se passer. Inévitablement. Elle est seule au milieu de la nuit, en bordure de la forêt. Personne ne viendra à son secours.

 — Non !.... Ne me violez pas... Ne me violez pas, je vous en supplie... Non !

Elle pousse une longue plainte d’animal blessé.

 — Qu’est-ce qu’elle a dit ? demande Jean-Pierre d’une voix modulée par l’ivresse.

 — Elle a dit qu’ê’veut pas qu’on la viole... Tu voulais la violer, toi ?

Jean-Pierre regarde autour de lui, faisant semblant de croire que Gaby s’adresse à un autre. La lueur brutale du camping-gaz transforme son sourire en un rictus macabre.

 — Moi, je viole jamais les filles ! J’ai jamais besoin ! Elles tombent toutes amoureuses de moi !

 — Moi, pareil, affirme Bernard. Même que je suis obligé de les refiler à J.-P. pour m’en débarrasser...

 — Menteur ! dit Jean-Pierre. Il lui donne une bourrade dans l’épaule.

Durant quelques instants, les deux garçons se boxent en riant.

 — Quand vous aurez fini de déconner, tous les deux, vous me donnerez un coup de main pour la chauffer un peu... Visez-moi ce petit cul serré !

En guise d’invitation, il écarte à deux mains les fesses de Solange. Bernard donne un coup de coude à Jean-Pierre.

 — Il a raison, ricane-t-il. Vissons-lui le trou du cul ! Vissons, vissons !

Solange proteste faiblement tandis qu’un des garçons lui enfonce un doigt dans l’anus, le tourne, le ressort, le renfonce. Gaby lui fouille le sexe, tirant sur ses poils, pinçant et pétrissant les chairs. Puis il lui force la vulve pour introduire ses doigts.

 — S’il vous plaît... Faites pas ça, faites pas ça... J’le dirai à personne, je vous promets... Mais ne me violez pas...

Le doigt dans son anus ressort si vite qu’elle sent une brûlure, à cause du frottement. Une autre main se pose sur ses fesses. D’autres doigts la fracturent.

 — Bon, b’en, y en a marre, maintenant ! dit Bernard. Moi, j’ai envie de passer aux choses sérieuses...

Solange l’aperçoit qui se débraguette. Elle pousse une nouvelle plainte de désespoir qui s’interrompt brusquement quand Gaby intervient.

 — Ce n’est pas comme ça que ça doit se passer ! Remballe ta bite et défais ta ceinture. Je vais la tenir !

 — Ouais ! crie Jean-Pierre. Ça, c’est géant ! Une fille qu’y faut tabasser pour la faire reluire ! Ça, c’est un plan d’enfer !

Une brûlure traverse les fesses de Solange. Puis une deuxième, presque aussitôt après, venue de l’autre côté. Elle hurle et veut se débattre, mais les grandes mains de Gaby lui broient les épaules et elle a toujours les mains liées dans le dos.

 *

Jamais elle n’aurait cru qu’il était possible de souffrir autant sans s’évanouir. Elle crie tant que sa gorge commence aussi à lui faire mal.

Les coups de ceinture lui atteignent le dos, les fesses, les seins, les bras, le ventre, les cuisses. Ils s’amusent à la faire tourner comme une toupie.

Enfin, Gaby ralentit l’ardeur des deux autres.

 — Il faut faire durer le plaisir... leur dit-il.

Ça ne leur suffit donc pas ?... Solange a l’impression que son tourment dure déjà depuis une éternité.

 — Arrêtez... arrêtez... J’en peux plus... implore-t-elle au milieu de ses larmes.

 — Ça ne tient qu’à toi d’en finir... déclare Gaby en lui fouettant vicieusement l’entrejambe.

Où veulent-ils en venir ?

C’est facile à deviner. Ils attendent qu’elle les supplie.

S’ils voulaient la prendre de force, ils l’auraient fait depuis longtemps. À part Jean-Pierre, peut-être, ils ne sont pas ivres au point de s’écrouler ou de ne plus pouvoir bander, et ils ne la laisseront pas repartir sans l’avoir baisée, de toute façon. Elle a donc le choix entre résister, souffrir et les laisser faire lorsqu’elle s’effondrera, ou bien y passer tout de suite...

 — Baisez-moi et finissons-en... balbutie-t-elle.

 — Qu’est-ce qu’elle a dit ?

 — Je crois qu’elle va être à point...

 — Moi, j’ai rien entendu !

Ils continuent à la frapper jusqu’à ce qu’elle répète. Elle sent s’échauffer ses joues rougies de douleur et de larmes.

 — Baisez-moi... Baisez-moi ! BAISEZ-MOI !

Cette fois, les coups cessent. Jean-Pierre ricane. Gaby sourit.

 — Vous avez envie de la baiser, vous ? Est-ce que c’est pas plus drôle de la voir danser ?

Le regard hébété, Jean-Pierre pousse un grognement de colère. La cruauté de Gaby est un peu trop subtile pour lui.

 — Eh ! Tu rigoles ? Moi, j’veux la sauter ! On l’a bien dérouillée, non ? Juste comme sa copine a dit qu’il fallait... Elle doit être bien chaude, maintenant...

Solange entend l’allusion mais, à ce moment-là, elle est trop inquiète pour prêter attention à leurs commentaires. Des douleurs variées lui traversent le corps. À la brûlure des coups de ceinture, s’ajoutent des élancements plus profonds, en particulier sa poitrine pétrie sans douceur et sa cheville tordue.

 — Baisez-moi... Je vous promets que je me laisserai faire... Mais ne me battez plus, je vous en supplie !...

 — Tu veux qu’on te baise pour avoir la paix, demande Gaby d’un ton goguenard, ou bien tu en as réellement envie ?

 — J’en ai envie... j’ai envie de vous me baisiez...

 — La baise, la baise, c’est vague ! T’as même pas vu nos bites. Comment peux-tu savoir si elles vont te plaire ?

Un nouveau flot de larmes jaillit dans les yeux de Solange. Gaby veut la voir s’avilir, il veut l’entendre prononcer des mots humiliants. Et elle doit lui donner satisfaction pour qu’ils ne recommencent pas à la frapper...

 — Je suis une salope, crie-t-elle dans un sanglot. J’aime la bite, j’aime toutes les bites ! Baisez-moi vite ! J’ai tellement envie de sentir vos grosses bites !

 — Où ça ?... Dis-nous !... Raconte comment tu veux qu’on te baise...

Solange est plus timide que ne peuvent le faire croire ses allures provocantes. Elle prononce parfois des gros mots et des expressions ordurières, pour avoir l’air déluré, choquer son auditoire ou faire taire un garçon qui l’importune. Invariablement, cela se passe dans des circonstances où elle ne risque rien. Maintenant, elle est nue au milieu de la nuit, dans une masure isolée, entre trois garçons excités qui la pelotent et la battent avec la certitude que personne ne viendra les empêcher d’agir à leur guise.

 — Baisez-moi... comme vous voulez... avec vos grosses bites...

Les mêmes mots prononcés pour la frime prennent maintenant une consistance palpable, obscène, scandaleuse.

 — Baisez-moi, je vous en prie... Enfoncez-moi vos grosses bites dans la chatte... Je ferai tout ce que vous voulez, je vous le jure...

Gaby la gifle si fort qu’elle sautille latéralement d’une façon grotesque en cherchant à conserver son équilibre. Elle tomberait au sol une nouvelle fois si Bernard ne la saisissait par le bras. Il l’attire vers lui et lui prend la tête à deux mains.

 — Les deux autres, y z’ont des bites... Moi, j’ai un braque comme t’en as jamais vu !... T’as envie de le voir, hein ? Tu mouilles déjà à l’idée de le sentir dans ta petite craquette, hein ? Tu veux le sucer ? Tu veux que je te le mette ? Tu le veux dans ton cul ?

 — Oui !... Oui !... OUI ! Baise-moi ! Je vais te la sucer ! Mets-la-moi dans mon cul !... Oh, oui ! Mets-la-moi ! Je ferai tout ce que tu voudras !...

Plus que la gifle, plus que les mots, c’est la proximité du corps de Bernard qui déclenche en elle une turbulence hystérique. Les bras toujours liés dans le dos, elle piétine sur place et s’agite avec une telle violence qu’elle échappe à l’étreinte du garçon. Aussitôt, elle fonce vers la porte entrouverte.

Elle se griffe les fesses au chambranle, se tortille et parvient à passer dans l’entrebâillement. Elle se rue au dehors en courant droit devant elle.

 — Eh ! Mais c’est qu’elle se tire, cette garce !

Les trois garçons jurent pour sortir. Le grincement de la porte sur le carrelage inégal résonne dans la nuit.

Après les herbes folles qui cernent la maison, Solange arrive sur le chemin empierré et gémit en sentant les cailloux qui blessent la plante de ses pieds nus.

Ses bras entravés, la fraîcheur de l’air sur sa peau, les vociférations de ses trois poursuivants qui ont enfin réussi à sortir, lui font vite prendre conscience de sa vulnérabilité. Il doit être plus de minuit. Un dimanche soir. Quelle chance a-t-elle d’arriver à la petite route et de rencontrer un automobiliste secourable avant d’être rattrapée ? Aucune. Elle ne croit pas aux miracles.

 *

Jean-Pierre commence à pousser sa verge dans la fente serrée. Solange crie en grimaçant puis tente de reprendre son souffle.

 — Vas-y doucement, s’il te plaît... Doucement... Qu’est-ce que ça change ?

Elle est attachée sur la vieille cuisinière, les genoux pressés sur la poitrine, les chevilles liées de part et d’autre de la plaque de fonte. Dans cette position, ses fesses reposent à moitié dans le vide, écartées pour qu’ils puissent commodément s’enfoncer en elle. Ses mains toujours entravées dans son dos lui relèvent les hanches.

 — T’occupe pas d’elle, J.-P, dit Gaby en ricanant. Fais comme tu le sens...

Rendu maladroit par l’alcool – à supposer qu’à jeun, il soit capable d’un peu de délicatesse – Jean-Pierre s’énerve. Une première fois, sa verge mal introduite glisse et rebondit sur la motte.

 — Eh, eh, tu trouves pas l’trou ?

Vexé, le garçon s’empoigne d’une main et, de l’autre, fouille nerveusement le sillon poilu. Puis il se remet dans l’angle et fait monter et descendre son gland jusqu’à se trouver devant l’orifice crispé. Enfin, avec un grand mouvement de hanches, il s’enfonce violemment.

Les mains crispées au bord de la cuisinière, Solange grogne, s’agite un peu en espérant que cela lui permettra de s’accommoder à la pénétration. Mais elle a senti à peine un léger soulagement que Jean-Pierre se recule déjà pour se renfoncer encore plus brutalement que la première fois.

 — Ouais ! Vas-y ! Tu l’as jusqu’au trognon ! chante Bernard.

Solange croit qu’il l’éventre. Une douleur fulgurante lui pourfend le corps et lui bloque la respiration. Elle devine que le garçon commence à aller et venir en elle, mais, durant quelques instants, elle ne sent plus rien. Lorsque sa souffrance s’atténue enfin, un liquide chaud lui coule lentement entre les fesses. Le garçon bande toujours et poursuit son mouvement de piston en soufflant comme un bœuf. Ce ne peut donc être que son propre sang. Il l’a déchirée ! Et la seule misérable consolation qu’elle en retire, c’est que ce saignement la lubrifie un peu et rend le va-et-vient moins insupportable.

Debout de part et d’autre, les deux autres garçons observent la scène avec attention. Bernard a ouvert sa braguette et sorti son sexe, une grosse saucisse rose, lourde et oscillante, qu’il frotte distraitement sur son sein. Il cherche à l’impressionner.

Solange souffre déjà trop pour anticiper les douleurs à venir.

Jean-Pierre s’agite avec une rage fébrile. Il crispe les mains sur l’arrière de ses cuisses et roule des yeux fous. L’alcool retarde la montée de son plaisir et il s’énerve en poussant des jurons.

 — Salope ! Vicieuse ! T’aimes ça, hein, te faire tabasser ? T’en as jamais assez, hein ? Faut qu’on te cogne pour que tu reconnaisses que t’es qu’une roulure ? Hein ? hein ? Dis-le ! Allez ! Dis-le, qu’t’as encore envie de t’faire démolir !

Les douleurs précises que Solange a éprouvées lorsqu’il est entré en elle se fondent dans une lacération diffuse qui lui engourdit tout le ventre. Cette litanie d’injures, ponctuée de secousses hargneuses, martèle un rythme lancinant, comme si elle dansait sur une musique trop forte et trop rapide après avoir trop bu.

Même si les vociférations de Jean-Pierre ne sont qu’une façon de s’exciter davantage, elles contiennent une logique que Solange, dans un état proche du délire, commence à discerner. Tout à l’heure, quand ils l’ont fait tournoyer comme un punching-ball en lui déchirant ses vêtements et en la frappant, Jean-Pierre – ou Bernard ? – a prétendu qu’elle aimait avoir mal. L’un d’eux a ajouté : « Comme a dit sa copine ! ».

Durant un instant, Solange oublie ses tourments, sa peur, ces trois voyous qui abusent d’elle. Comme a dit ma copine ? Parmi les quelques filles qu’elle peut désigner ainsi, il n’y en a qu’une seule capable d’une telle trahison : Jocelyne ! Jocelyne Faux-Cul ! La teigne qui a toujours fait punir les autres quand elle se sentait coupable ! Jocelyne qui avait accusé un surveillant de l’« avoir touchée » parce qu’il l’avait surprise à copier lors d’un contrôle d’histoire ! Jocelyne la sournoise, la malfaisante ! Qui se gargarisait en appelant Solange « ma meilleure amie » mais qui l’avait dénoncée quand, âgées de sept ans, elles avaient fait toutes les deux pipi dans les fonts baptismaux !

Hier soir, en la retrouvant, Solange n’a pas voulu se souvenir de ses rancœurs enfantines. Mais Jocelyne Cul-Béni n’a toujours pas changé ! Elle lui a joué ce tour de vache. Moi, pauvre pomme, je ne me suis pas méfiée !

Ce que je risque maintenant est plus grave que d’être renvoyée trois jours de l’école !

V

Jocelyne n’avait plus de larmes à pleurer. Par instants, des sanglots l’agitaient encore et ravivaient son épuisement. Elle se releva avec peine et, l’esprit vide, ramassa les vivres qui jonchaient le couloir. Il lui fallut opérer plusieurs allers et retours dans la cuisine car les sacs s’étaient éventrés quand elle les avait lâchés.

Les musiquettes aiguës d’un jeu télévisé parvenaient du salon.

Avec l’efficacité résignée d’une parfaite ménagère, Jocelyne passa la serpillière. Elle ne se souciait plus de ses bas déchirés, de ses seins nus, du collier de cuir autour de son cou, de la laisse dont la boucle oscillait sur son ventre à chacun de ses mouvements.

À la porte du salon, elle se rappela que Lætitia lui avait ordonné de se déshabiller complètement. Dans des circonstances normales, elle serait montée dans sa chambre – à supposer qu’il pût exister une raison normale d’être nue au rez-de-chaussée ! – Mais là-haut, elle se serait effondrée sur son lit et n’aurait plus trouvé le courage de redescendre. Ce serait peut-être mieux ainsi ! La perspective la séduisait. Elle imaginait déjà l’impatience de Lætitia, sa fureur de ne pas être obéie...

Cette envie de se révolter, que Jocelyne jugea tout de suite infantile, ne résista pas au respect des usages. Ce n’était pas parce que cette morveuse venait la faire chanter qu’elle devait oublier ses devoirs d’hôtesse. Au contraire. Elle devait s’occuper d’elle. La surveiller.

Retirant ses vêtements au pied de l’escalier, elle les disposa sur la rampe, calés par la grosse boule de cuivre. Elle hésita seulement pour le collier. Lætitia n’avait rien dit à ce sujet, mais Jocelyne supposa qu’elle devait le garder. Elle choisit également de remettre ses chaussures.

La blonde était étendue en travers du canapé, les épaules et les pieds sur les accoudoirs, et elle grignotait des gâteaux.

 — Ah, te voilà enfin ! Viens te mettre à genoux ici ! Elle désigna une zone du tapis, entre elle et le canapé, pressa sur la télécommande pour éteindre la télévision, puis elle pivota pour s’asseoir.

Jocelyne s’avança lentement, l’estomac noué. Dès qu’elle fut à genoux, les bras le long du corps et les yeux baissés, Lætitia saisit l’extrémité de la laisse et tira trois ou quatre petits coups secs pour lui faire redresser la tête.

 — Écoute-moi bien, maintenant ! Au cours de ce week-end, jusqu’au retour de ta fille, tu vas m’obéir totalement, sans la moindre hésitation ! Tu feras ce que je te dis, tout ce que je te dis et rien que ce que je te dis ! Pendant quarante-huit heures, tu m’appartiens corps et âme. Je décide du moindre de tes gestes, je décide quand tu manges, quand tu dors, quand tu pisses !... Je décide de chacune de tes fonctions ! En fait, la seule chose que je t’autorise à faire de toi-même, c’est de respirer...

Un éclat de rire malicieux l’interrompit.

 — Remarque, je pourrais t’étouffer un peu, aussi, juste pour rigoler...

Elle reprit aussitôt un air grave, exigeant.

 — Si tu m’obéis comme je le désire, je ne révélerai jamais ce que j’ai découvert. Je t’en donne ma parole. As-tu bien compris ?

Une tension de la laisse ponctua la question.

Jocelyne se sentait hébétée. Elle avait entendu chaque mot de Lætitia, elle aurait pu répéter chaque phrase, mais elle retenait seulement qu’elle se trouvait à sa merci. Il ne lui restait plus qu’à espérer qu’elle tiendrait parole. Elle était condamnée à lui faire confiance.

 — Oui, Mademoiselle Reynaud, j’ai compris, souffla-t-elle. Mais ces photos... ces photos que vous avez prises tout à l’heure... vous allez me les rendre ?

Lætitia ignora la question.

 — Qu’est-ce que tu as compris ?

Jocelyne eut un soupir désespéré.

 — Que je vous appartiens corps et âme... Je dois vous obéir... Vous décidez de tout ce que je dois faire...

Ces mots la firent vibrer comme une gorgée d’alcool. Ils lui brûlaient la gorge, lui tournaient la tête.

 — Alors comment oses-tu me poser des questions ? Ma parole ne te suffit pas ?

 — Si, bien sûr, mademoiselle Reynaud... Pardonnez-moi...

Lætitia se pencha et lui donna une pichenette à la pointe du sein gauche.

 — C’est la seconde fois que tu te montres indocile, Jojo. Tu te souviens, tout à l’heure, à la bibliothèque, tu m’as menti en prétendant que tu n’aimais pas qu’on te pince les seins ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud, je m’en souviens...

Les doigts de Lætitia se refermèrent sur le mamelon qu’elle pinça et tourna jusqu’à ce que Jocelyne grimace de douleur.

 — Tu seras donc punie deux fois !... Mais puisque nous en sommes aux questions intimes, dis-moi : est-ce que tu es comblée par ton mari ? Est-ce qu’il te baise bien ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud...

La question la scandalisait mais il lui fallait bien répondre.

 — Tu aimes te faire baiser ?

Jamais Jocelyne n’avait parlé de sa vie sexuelle à quiconque. Maintenant, elle n’avait pas le choix. À quoi servirait de mentir ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud, j’aime ça...

 — Sois plus précise, quand tu me réponds. Fais des phrases. Tu lui suces la bite, à ton jules ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud, je lui suce la bite...

 — Et ça te plaît ? Tu l’avales, aussi ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud, j’aime lui sucer la bite et il m’arrive d’avaler son sperme...

L’émoi de Jocelyne s’accrut de réplique en réplique. À chaque nouvelle question et, plus encore, à chaque nouvelle réponse, elle frissonnait de honte. Honte d’être à genoux au milieu de son salon, nue devant cette drôlesse toute habillée qui la toisait d’un air moqueur. Honte de parler de sa vie intime, avec des mots qu’elle n’avait jamais prononcés... Mais c’était une honte troublante, salace, qui accélérait le rythme des battements de son cœur et de sa respiration.

 — Il t’encule ?

 — Oh ! Non, mademoiselle Reynaud, il ne m’encule pas...

 — Mais tu le regrettes ?

Jocelyne se sentit rougir. Était-elle déjà assez rouge pour que cela ne se voie pas ?

 — Non, mademoiselle Reynaud.

 — Tu l’as déjà trompé ?

 — Non, mademoiselle Reynaud, je n’ai jamais couché avec un autre homme... depuis mon mariage...

Cette précision lui était venue naturellement. Elle avait honte, mais au fur et à mesure qu’elle parlait, la tension de ces dernières heures devenait moins pesante. Elle se confessait. Comme lorsqu’elle était enfant. Il n’y avait plus toute cette hypocrisie ecclésiastique, les signes de croix, les battements de coulpe, le coussin éculé sous les genoux, le guichet à claire-voie, les odeurs de poussière et d’encens refroidi... Elle parlait sans arrière-pensée, à une jeune femme qui l’écoutait attentivement et la touchait, la comprenait.

Lætitia l’interrogea méthodiquement pendant une demi-heure. Le rythme rapide des questions, leur variété, leur rigueur, intimidaient Jocelyne qui fut surprise, en lui répondant, de découvrir des tas de détails sur elle-même, sur ses goûts, sur ses envies cachées. Malgré son jeune âge, Lætitia était-elle une sexologue, une “psy” ?

En avouant qu’elle n’avait jamais fait, ni même imaginé parfois, tel jeu amoureux, Jocelyne ressentait un pincement, mélange de regret devant ce plaisir inconnu, et de trouble excitant à l’idée inavouée que Lætitia pourrait la contraindre à le découvrir, aussi indécent qu’il puisse être...

Non, elle n’avait jamais été baisée par plusieurs personnes à la fois. Elle n’avait jamais fait l’amour avec une autre femme. Elle n’était jamais entrée dans un sex-shop. Elle ne s’était qu’exceptionnellement montrée nue à son mari et ne s’était jamais exhibée en public, sinon quelques après-midi sur des plages, lorsqu’elle était adolescente, et lors de sa malencontreuse participation à l’élection de Miss Nue. Jocelyne crut que l’évocation de cet épisode allait susciter de nouvelles questions, mais il n’en fut rien. Lætitia suivait une ligne précise, et elle ne s’en écartait pas.

Ce fut l’occasion pour Jocelyne de parler des trois hommes qu’elle avait connus intimement avant son mariage, ce qui ne lui était jamais arrivé.

Elle avoua aussi qu’elle prenait la pilule depuis la naissance d’Edwige, à l’insu de son mari, bien sûr, qui respectait scrupuleusement les préceptes de l’Église. Charles-Henri s’était parfois étonné de ce que le Seigneur ne daigne pas sanctifier à nouveau leurs étreintes, mais avec le temps, il paraissait s’être accommodé de l’ingratitude céleste... Au grand soulagement de Jocelyne.

Sa connaissance du cinéma érotique se limitait à Emmanuelle, plus précisément à un épisode de la série télévisée.

 — As-tu lu Histoire d’O ? Ou vu le film ?

Gabriel le lui avait fait lire. Gabriel, le seul garçon qui ait eu de l’importance dans sa vie, à part son époux... Elle n’avait jamais voulu voir l’adaptation filmée.

 — J’ai encore l’exemplaire, dit-elle en rougissant. Il est caché dans ma coiffeuse...

 — Intéressant...

Encore un secret qu’elle n’avait jamais révélé à quiconque ! Lætitia ne lui avait demandé aucune précision, mais Jocelyne ressentit une telle volupté en l’avouant que son ventre se creusa dans un spasme sensuel. Elle prit conscience de la brûlure entre ses cuisses, et de l’humidité qui s’y répandait comme une tache d’huile chaude.

Lætitia demeura silencieuse. Ses yeux gris scrutaient le visage de Jocelyne. Ils glissèrent sur sa poitrine, ses hanches. Soudain, tirant sur la laisse pour la contraindre à se pencher, elle avança la main entre les jambes de Jocelyne et empoigna le renflement du sexe.

 — Mais tu mouilles, dis donc !

Elle rit pendant que ses doigts exploraient les replis, s’introduisaient dans le vagin. Puis elle se redressa et porta sa main devant la bouche de la femme agenouillée.

 — Lèche !

Les lèvres s’entrouvrirent aussitôt, la langue pointa pour se lover docilement autour les doigts tendus.

Lætitia la regarda faire puis, quand elle fut lassée, lui essuya sur les joues ses mains humides de salive.

 — Jusqu’à dimanche soir, je veux que tu mouilles en permanence, que tu sois toujours excitée. Quand je te touche, à n’importe quel moment, je veux que ta moule soit toujours bien juteuse, mais je t’interdis de jouir sans ma permission, c’est compris ?

 — Oui... Lætitia...

 — Quoi !

La gifle claqua, cinglante, laissant sur la joue une empreinte blême qui se colora aussitôt jusqu’à devenir écarlate. Qu’est-ce qui me prend, d’être aussi familière ?

 — Oui... mademoiselle Reynaud... Pardon...

Jocelyne n’osa pas remercier son bourreau de l’avoir ainsi remise à sa place, mais elle ressentit cette claque comme un traitement bénéfique, rassurant et voluptueux.

 — Tu seras punie tout à l’heure comme je te l’ai promis, expliqua Lætitia d’un ton calme. Pour l’instant, tu as besoin d’une bonne douche froide !

 *

Dans la salle de bains, Lætitia détacha la laisse du collier de Jocelyne puis la lui tendit.

 — Monte sur le rebord de la baignoire et fais une boucle avec la poignée autour du tuyau !

Le mousqueton de la laisse ainsi disposée parvenait tout juste à hauteur du cou de Jocelyne. Lætitia la rattacha elle-même.

 — J’espère que le tuyau est assez solide, mais je te conseille quand même de ne pas glisser...

Elle ouvrit grand le robinet d’eau froide et s’écarta d’un bond.

Jocelyne poussa un cri d’effroi lorsque l’eau glacée gicla sur ses épaules et rejaillit tout autour d’elle.

 — Je vais pousser un peu la vitre pour que tu n’éclabousses pas partout.

 — Merci...

 — De rien, gloussa Lætitia. Maintenant, lave-toi !

Elle déplaça le tabouret et s’y installa de telle sorte qu’elle pouvait observer sa victime dans l’entrebâillement des vitres dépolies.

Claquant des dents, Jocelyne saisit un gant et entreprit de se frictionner aussi vigoureusement qu’elle put.

 — Frotte-toi bien la motte... Mets-y davantage de savon...

L’éclair d’un flash se refléta de toutes parts sur les vitres et sur les carrelages. Deux fois, trois fois.

 — Rince-toi, maintenant... Prends la douche et ouvre-toi la chatte pour bien la rafraîchir !

Évidemment, l’opération fut immortalisée par de nouvelles photos.

 — Tu peux te branler, déclara Lætitia d’une voix rieuse. À condition que tu n’ailles pas jusqu’à la jouissance...

Jocelyne comprit qu’il s’agissait d’un ordre. Elle reposa la poignée de douche sur son support et, toujours frissonnante sous les gouttelettes glacées, écarta légèrement les cuisses et commença à se caresser, ouvrant les lèvres de sa vulve, glissant le doigt, se frottant le bouton. L’appareil photo crépita. Elle s’y attendait et souhaita seulement que Lætitia ne prenne pas son visage défait, ruisselant, cerné de cheveux collés.

Même sans le collier qui limitait ses mouvements, elle ne serait jamais parvenue au plaisir en grelottant ainsi sous la douche frigorifiante. Elle obéissait seulement pour prouver sa docilité et sortir au plus vite.

Lætitia avait d’autres projets.

 — Coupe l’eau ! Tourne-toi ! Appuie tes mains contre la paroi ! Tends les fesses !

Claquant des dents, Jocelyne obéit encore, anxieuse et soumise.

Dès qu’elle fut en position, une griffure atroce lui déchira la croupe, comme la patte d’un grand félin. C’était le fameux martinet. Elle cria dès le troisième coup, tellement la douleur sur sa peau glacée était insupportable. Lætitia la frappa de toutes ses forces, sur un rythme rapide, une bonne vingtaine de fois. Jocelyne hurla jusqu’à ce qu’elle cesse. Puis, haletante, frissonnante, elle sanglota longtemps, indifférente au ronronnement de l’appareil photo, même lorsque Lætitia lui fit tourner la tête pour que son visage vaincu soit saisi sur la pellicule.

Finalement, Lætitia détacha la laisse et lui ordonna de monter de nouveau sur le rebord de la baignoire pour la dégager du tuyau. Elle la photographia encore dans cette position acrobatique.

 — Maintenant, allonge-toi par terre ! Sur le dos ! Cette position parut plus humiliante encore à Jocelyne que toutes celles qu’elle avait dû prendre jusque là. Jamais elle ne s’était ainsi roulée nue sur le sol au milieu de sa salle de bains. Se tenir debout, nue au milieu de la bibliothèque, ou à genoux dans le salon étaient autant de marques de son avilissement, mais cela demeurait des attitudes humaines. Se répandre ainsi, comme un animal, représentait pour elle le comble de l’indignité.

 — Qu’allez-vous me faire, mademoiselle Reynaud ?

 — Tais-toi et écarte les jambes ! Mieux que cela !

Bien qu’elle désirait faire preuve de docilité, Jocelyne ne put s’empêcher de relever la tête. La vue encore brouillée de larmes, elle aperçut Lætitia qui s’avançait entre ses cuisses ouvertes en tenant d’une main la bombe de crème à raser de Charles-Henri et, de l’autre, le rasoir en plaqué-or qu’elle lui avait offert pour son anniversaire, deux ans plus tôt.

 — Oh, non, mademoiselle Reynaud, je vous en supplie ! Ne faites pas ça !

 — Tu veux une nouvelle séance de martinet pour parler sans permission ?

 — Non, mademoiselle Reynaud.

 — Alors, tais-toi ! Branle-toi donc les nichons pendant que je te déboise la colline... Ça t’occupera.

Le buisson de poils châtains qui ornait le bas-ventre de Jocelyne était modérément étendu mais assez dense. Lætitia tira plusieurs touffes avec les gestes assurés d’une coiffeuse. Était-ce son métier ? Puis elle agita la bombe de mousse.

 — Je vais d’abord couper au ciseau, dit-elle pour elle-même. Sinon, il faudra trois paquets de lames...

Jocelyne n’osa pas protester. À quoi cela servirait-il ? Elle savait qu’aujourd’hui, beaucoup de femmes se rasent, pour porter des maillots indécents mais aussi par coquetterie, pour paraître plus jeune, et par vice, pour éveiller chez leurs partenaires un surcroît de désirs lubriques. Évidemment, jamais elle n’avait songé recourir à de tels artifices. Elle se baignait toujours dans une tenue correcte et se montrait rarement toute nue à Charles-Henri.

Le jeu de ses doigts sur ses mamelons devint machinal. Le cou tendu, elle regarda la fille qui lui éclaircissait la motte avec des coups de ciseaux habiles. Quand Lætitia lui eut enduit l’entrecuisse de mousse crémeuse, elle prit encore quelques photos puis, posant son appareil, s’agenouilla, le rasoir à la main, pour se pencher sur son ouvrage.

Pendant un bref instant, Jocelyne songea que Lætitia, pour la première fois depuis qu’elles se trouvaient à l’intérieur de la maison, avait retiré la sangle qui tenait le petit appareil photo accroché autour de son cou. Et alors ? Même si je m’en emparais, elle aurait encore la coupure du journal !

Elle aurait également pu profiter de ce que Lætitia était penchée sur elle pour l’assommer, par exemple avec le pèse-personne qui se trouvait à portée de sa main... N’avait-elle pas songé à la tuer, tout à l’heure ? Comment ai-je pu avoir une telle pensée ? La violence d’un tel acte était sans commune mesure avec la situation, et son efficacité fort incertaine...

Jocelyne ne s’était pas encore résignée à céder au chantage dont elle était victime. Elle espérait seulement que sa docilité allait lui permettre de gagner du temps, d’endormir sa méfiance et de trouver une solution pour se débarrasser d’elle. En la regardant qui lui rasait le pubis avec des gestes doux, elle comprit que la situation n’était pas si simple. Est-ce que je fais seulement semblant de lui obéir ? J’obéis, c’est tout. Juste comme elle le désire... Je n’ai pas le choix, mais je la laisse me donner des ordres, me manipuler, me punir, exactement comme elle le demande...

Brusquement, Jocelyne comprit que l’interrogatoire qu’elle avait subi tout à l’heure avait été pour elle l’occasion de se confier à quelqu’un d’une manière totale, inconditionnelle. Jamais elle ne s’était sentie plus nue, physiquement et moralement, ni plus authentiquement elle-même, avec ses ignorances, ses faiblesses, ses frustrations... Jamais elle n’avait fait autant confiance à quelqu’un. Il fallait que ce soit une gamine, une étrangère... Venue la faire chanter, de surcroît !

 — Tiens, ça va te réveiller !

Un large sourire aux lèvres, Lætitia agita le flacon d’après-rasage de Charles-Henri juste au-dessus de son pubis. Une brûlure pénétrante remplaça tout de suite la fraîcheur des premières gouttelettes. Une main rapide acheva d’étaler l’alcool sur le renflement lisse et joua avec les lèvres chaudes, fragiles, qu’aucun poil ne protégeait plus.

Jamais une femme n’avait touché Jocelyne ainsi. Seul Gabriel, une fois... mais c’était il y a si longtemps. Charles-Henri avait toujours des gestes trop rapides, trop brusques les rares fois où il la caressait d’une manière aussi explicite.

L’embrasement de l’alcool la fit frétiller malgré elle. Une décharge électrique picota ses mamelons. Sa respiration se précipita. Si ce n’était pas un orgasme, cela y ressemblait étonnamment. Elle préféra fermer les yeux.

Ses paupières closes scintillèrent d’une lueur rouge. D’autres photos... Elle s’en moquait.

 — Ouvre ta chatte, qu’on voie bien comme elle coule !

En portant les mains à son ventre, elle fut surprise de la sensation nouvelle de sa peau nue. Les éclairs continuèrent, ponctués par le roulement de tonnerre aigrelet du moteur. Elle songea que sa position répandue, son visage abandonné, le sourire rêveur qu’elle arborait sûrement faisaient étalage de sa turpitude. Des larmes coulèrent sur ses joues, aussi sournoises que celles qui suintaient de sa vulve exhibée. Étaient-ce des larmes d’humiliation ou des larmes de plaisir ? Elle ne le savait pas. Son corps la trahissait. Un désarroi étrange s’était emparé d’elle, qui lui faisait peur et la remplissait d’un espoir révoltant.

 — Sens-tu comme tu jutes ? nargua la voix lointaine de Lætitia. C’est bien, tu vois... Tu es obéissante. Je crois même que tu es faite pour m’obéir. Mais je te punirai quand même. Je te l’ai promis... Chaque chose en son temps... Maintenant, relève-toi et assieds-toi sur le tabouret.

Jocelyne ouvrit les yeux et se leva lentement. Les jambes flageolantes, elle prit la position prescrite.

VI

Après le rasage de son pubis, lorsque Lætitia lui annonça qu’elle allait lui couper les cheveux, Jocelyne redouta d’abord que cette fille imprévisible ne veuille lui raser la tête.

 — Non, non... répondit-elle, très amusée des craintes de sa victime. Mais ça pourrait être drôle, en effet... Peut-être une autre fois...

Depuis des années, Jocelyne portait les cheveux aux épaules, modelés par des mises en pli régulières et un peu éclaircis en une teinte blond doré.

Une demi-heure plus tard, elle était coiffée de courts épis hirsutes, d’un noir de jais, terminés par des pointes scintillantes et argentées.

 — Qu’est-ce que je vais dire à mon mari ? balbutia-t-elle en découvrant son reflet dans le miroir du lavabo.

Lætitia haussa les épaules.

 — Que tu avais envie de changer, tout simplement !... Maintenant, conduis-moi dans ta chambre !

Nue, à quatre pattes et tenue en laisse, Jocelyne traversa le couloir en pleurant le plus discrètement possible. En proie au désespoir, elle songea que l’objet du chantage dont elle était victime – sa regrettable candidature à l’élection de Miss Nue, il y a si longtemps – semblait maintenant bien anodin auprès des photos scandaleuses que Lætitia venait de prendre... Elle avait mis le doigt dans un engrenage sans fin ! Et ces horreurs lui donnaient du plaisir ! Un plaisir indécent qu’elle était forcée d’accepter pour contenter sa tortionnaire ! Jusqu’où cela ira-t-il ?

 — Je t’ai promis de te punir. Il est temps de régler nos comptes !

Lætitia amena sa victime jusqu’à la commode.

 — Dans quel tiroir ranges-tu les ceintures ?

Les chevilles de Jocelyne furent attachées aux pieds du lit dans le plus grand écart possible, ses avant-bras accolés et liés dans son dos. D’une poussée, Lætitia la fit basculer en travers du montant de bois, le torse dans l’édredon, les fesses relevées et largement ouvertes.

Après l’achat du martinet, après l’annonce réitérée de sa punition, Jocelyne n’était pas surprise de ce qui lui arrivait. Elle redoutait un peu cette épreuve mais imaginait qu’elle serait plus humiliante que vraiment douloureuse, et elle pensait qu’elle pourrait la supporter courageusement.

 — Tu es faite pour obéir, expliqua Lætitia, et je crois que tu commences à t’en rendre compte... Mais ça ne me suffit pas ! Je veux que tu m’obéisses à chaque instant, sans la moindre hésitation, sans la moindre réticence ! Et la seule manière de parvenir à ce résultat, c’est de tanner ton gros cul !

Elle termina son petit discours par un formidable coup de martinet. Jocelyne grogna, serra les dents. Jamais elle n’aurait pensé que cet instrument si banal, si anodin, puisse faire aussi mal...

Le second coup tomba presque immédiatement. Et le troisième. Et le suivant. Très vite, Jocelyne fut incapable de retenir ses cris, ses pleurs, ses sanglots. Lætitia fouettait à la volée, se plaçant alternativement d’un côté ou de l’autre de la croupe relevée. Elle ne se souciait pas de viser. Les lanières cinglaient aussi bien le sommet des cuisses, le pli inférieur de la fesse, la hanche ou la raie évasée par la position. À plusieurs reprises, quelques lacets de cuir s’insinuèrent jusqu’au sexe et vinrent mordre les lèvres fragiles.

L’intention de Jocelyne de supporter ce châtiment de manière stoïque ne résista pas à ce déchaînement. Après les hurlements, après les sanglots, lorsqu’elle n’éprouva plus qu’une douleur si intense que les nouvelles cinglées ne l’aggravaient qu’à à peine, elle se mit à supplier entre deux vociférations.

 — Pitié ! Pitié ! Pardon ! Je vous obéirai, mademoiselle Reynaud ! Je vous en supplie, arrêtez ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

Lætitia ne daigna pas lui répondre. Elle fouettait sur un rythme tenace, comme s’il s’agissait d’un exercice sportif effectué sans hargne ni faiblesse.

Les clameurs de Jocelyne se tarirent. Elle se sentait épuisée, vaincue, impuissante, et la douleur dévorait le peu d’énergie qui lui restait encore : elle ne pouvait plus se permettre de la gaspiller en criant ou en implorant.

Enfin, les mouvements qu’elle effectuait par réflexe, quelques torsions des épaules et un vague balancement de ses hanches sur le montant du lit, cessèrent complètement. Au centre de l’édredon, une grande tache de larmes et de salive auréolait son visage ruisselant.

Sans doute peu soucieuse de s’acharner sur une victime dépourvue de toute réaction, Lætitia conclut la punition par un dernier coup porté entre les cuisses, de bas en haut, afin de frapper à pleine force la vulve imberbe. Surprise par l’attaque, Jocelyne feula son désespoir.

 — As-tu compris la leçon ?

 — O-oui, mademoiselle Reynaud... Je vous obéirai, j’obéirai à tout... Je vous le promets...

 — Je l’espère, dit simplement Lætitia.

Jocelyne sentit une main brûlante se poser sur ses fesses, la caresser avec douceur, glisser dans le sillon, descendre vers son sexe. Elle prit conscience qu’elle mouillait abondamment, mais elle était trop gorgée de souffrance pour se soucier de ce déshonneur. Lorsque le manche du martinet s’enfonça en elle, elle crut qu’elle allait jouir.

 — Ça rentre tout seul...

Avec cette remarque amusée, Lætitia laissa le martinet en place et alla s’asseoir devant la coiffeuse. Jocelyne étouffa un soupir. Elle regretta que son bourreau ne daigne pas pousser l’infamie jusqu’à la branler. Quelques allées et venues de l’objet auraient suffi. La frustration lui tordait le ventre !

Cette insatisfaction faisait partie du plan de Lætitia. Elle ne voulait pas qu’elle jouisse sans sa permission, elle le lui avait dit. Jocelyne se demanda si elle devait supplier : elle était trop affligée pour en arriver là, mais elle ne se faisait plus d’illusion ! Si ça continue, j’en serais réduite à implorer qu’elle m’accorde du plaisir ! La joue écrasée sur l’édredon humide, elle observa la fille assise à sa coiffeuse. Un moment, elle croisa son regard dans le miroir et se demanda ce qu’elle ressentait. Quelle volupté avait-elle trouvée à la fouetter ainsi ? Rien ne l’indiquait. Elle semblait calme, sereine, comme si elle marquait une pause.

Un flacon de parfum attira sa curiosité : elle s’en vaporisa un peu sur le poignet, le flaira, sans que Jocelyne puisse deviner si elle le trouvait agréable. Puis elle ouvrit successivement trois tiroirs, y jetant à peine un coup d’œil. Elle tira largement le quatrième, écarta quelques objets qui s’y trouvaient et en sortit le volume d’Histoire d’O comme si elle savait qu’il était là.

 — Mais c’est quoi, ça ? cria-t-elle.

Une heure plus tôt, Jocelyne en serait morte de honte mais maintenant, elle se moquait bien que Lætitia découvre son vibromasseur...

 — Tu t’en sers souvent ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud... Enfin, chaque fois que je suis un peu tranquille...

 — Tu veux dire, quand ton jules est absent ?

 — Oui...

Lætitia le regarda sous tous les angles avant d’actionner l’interrupteur.

 — C’est un bel engin, dis-moi... Silencieux, avec plusieurs vitesses... Tu ne vas pas me dire que tu l’as acheté à la kermesse paroissiale ?

Pour la première fois depuis que Lætitia était entrée dans la bibliothèque, Jocelyne eut un petit rire.

 — Non, bien sûr... C’est un cadeau de Gabriel, ce garçon dont je vous ai parlé...

 — B’en dis donc, après dix-sept ans de mariage, il t’a laissé de sacrés souvenirs, Gabriel !

Lætitia se leva et vint se placer derrière Jocelyne. D’un coup sec, elle retira le martinet et le remplaça par le godemiché dont elle venait d’actionner le moteur. Jocelyne poussa un cri d’effroi, puis un râle soutenu.

 — C’est bon, hein ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud... Mais... mais... je vais... jouir...

 — Je te l’interdis, salope !

Une seconde avant que l’orgasme n’explose en elle, Jocelyne éprouva une douleur atroce dans l’anus. Lætitia venait d’y enfoncer le manche du martinet et, malgré les sécrétions dont il était certainement imprégné, sa dureté, sa longueur, lui donnèrent l’impression d’être déchirée.

 — Ça te calmera un peu... Je vais te laisser comme ça, le temps d’aller grignoter un morceau. Reste bien chaude mais ne jouis pas, c’est compris ?

 — Oui, mademoiselle Reynaud, répondit docilement Jocelyne.

L’irritation de ses muqueuses, provoquée par l’arrachement puis l’enfoncement du martinet, ne tarda pas à disparaître. Ses fesses la brûlaient. Les vibrations discrètes du godemiché soulagèrent peu à peu la meurtrissure fiévreuse, diffuse, qui émanait de son entrecuisse, du pubis jusqu’au creux des reins. Comment fait-on pour ne pas jouir, quand on ne peut ni bouger ni se distraire de son excitation ?

Jocelyne essaya de penser à autre chose, mais elle n’y parvint pas. Son esprit était trop confus, trop perturbé par les différentes sensations qu’elle éprouvait.

Brusquement, avec l’acuité d’une hallucination, lui revint une scène qu’elle était persuadée d’avoir bannie à jamais de sa mémoire.

 *

Il fait beau, ce jour-là. Sept garçons et quatre filles de la même classe tuent le temps un mercredi après-midi au Celtic. L’approche du baccalauréat a modifié la composition des groupes familiers et entretient une effervescence insolite. C’est la première fois que Jocelyne se trouve hors du collège avec Valérie et Gabriel. Valérie, la vedette de la classe, la préférée des professeurs, même si ses résultats scolaires sont assez médiocres, Valérie que tous les garçons regardent avec des yeux de crapauds amoureux, Valérie que toutes les filles envient et détestent en même temps... Jocelyne comme les autres. Pourquoi n’ai-je pas autant de succès qu’elle ? C’est trop injuste !

Quelqu’un propose d’aller faire un tour en forêt. Ils s’entassent dans deux voitures, Une demi-heure plus tard, ils arrivent devant la maison du pendu. Un couple s’isole dans les buissons avoisinants. Ils reviennent tout de suite en poussant des cris véhéments : ils ont failli s’allonger sur un nid de guêpes ! Quelques insectes tournent encore autour d’eux.

Tout le monde rentre précipitamment à l’intérieur de la maison abandonnée.

Jocelyne se tient à l’écart avec Danièle et Vincent, un peu étrangers eux aussi, vis-à-vis du groupe.

Après l’affolement provoqué par les guêpes, il y a un silence. Le couple s’embrasse et se pelote dans un coin. Les autres échangent des coups d’œil que Jocelyne ne comprend pas. Une tension bizarre s’installe. Peu à peu, les regards convergent vers Valérie qui se cabre, blêmit.

 — Non... dit-elle d’une voix presque inaudible.

Elle s’adresse à Gabriel assis à l’autre bout de la pièce dans une sorte de niche, un placard sans porte. Il sourit avec suffisance.

Jocelyne ne le connaît qu’à peine. Il a mauvaise réputation. On ne lui reproche rien de précis, mais on dit de lui qu’il va « mal tourner », comme s’il s’agissait d’une fatalité inévitable.

Il attend de Valérie une réaction précise mais elle reste immobile, la tête légèrement rentrée dans les épaules. Une larme coule sur sa joue, descend jusqu’au coin de sa bouche.

Alors, avec une lenteur incroyable, elle se met à genoux puis à quatre pattes. Un murmure sourd échappe aux autres garçons. Le sourire de Gabriel s’accentue, ses yeux s’éclairent d’une lueur cruelle.

Les joues mouillées de larmes, Valérie, la vedette, la plus belle fille de la classe, la plus fière, avance à quatre pattes, parcourt l’espace interminable qui la sépare de Gabriel.

Les spectateurs, garçons et filles, retiennent leurs souffles, incapables d’écarter leurs regards qui hésitent entre l’excitation, la répugnance et une vague terreur.

Valérie cambre les reins. Son jeans moule ses fesses avec indécence. Ses seins opulents distendent son tricot et oscillent doucement au rythme de sa progression.

Finalement, elle parvient entre les jambes de Gabriel. Un frisson la secoue, un sanglot étouffé.

Elle se redresse, un peu haletante, tremblante, et lève les mains vers la braguette qui se trouve juste à hauteur de son visage. Ses doigts s’énervent pour saisir la languette métallique du zip. Gabriel n’a pas un mouvement pour l’aider. Les mains posées sur le rebord de la niche, il la toise avec amusement.

Valérie dégage sa verge déjà toute durcie.

 — Oh ! fait une fille malgré elle.

Ce petit cri suffit à rompre le silence tendu. Des garçons lâchent des commentaires graveleux. Valérie pousse un gémissement.

 — Allez, petite vicieuse ! dit Gabriel. Suce-moi ! Fais courir tes jolies petites lèvres autour de ma bite ! Tout le monde te regarde. Tout le monde est excité de te voir ramper à genoux pour venir me sucer. Alors tu vas leur montrer que tu es une bonne pipeuse. Tu vas te la prendre bien profond dans la gorge, tu vas la lécher en douceur, avec amour, sans te presser, jusqu’à ce que je sois prêt...

Valérie ouvre la bouche, se penche et absorbe la verge aussi loin qu’elle peut. Puis elle entame un mouvement de va-et-vient. Ses larmes ne cessent de couler et ses joues ruissellent.

C’est la première fois que Jocelyne assiste à une fellation. Comme les autres, elle est fascinée. Par l’avilissement de Valérie plus que par l’acte sexuel en lui-même.

Gabriel semble étrangement distant de la scène. Il se laisse sucer sans faire un mouvement. Il explique longuement à Valérie qu’après son éjaculation, elle va devoir se déshabiller puis sucer tous ceux qui en auront envie.

 — Et pourquoi seulement les garçons ? s’indigne une certaine Jennifer.

 — Sois pas si susceptible, lui rétorque Gabriel. La putain qui est là à genoux, va se faire un plaisir de satisfaire ceux et celles qui en auront envie !... Même cette pisse-froid de Jocelyne ! précise-t-il en éclatant de rire.

Jocelyne ne rougit pas : le spectacle l’a déjà rendue écarlate.

Puis la tête de Valérie s’agite frénétiquement. Se dégage soudain. Sa main fine tient solidement la verge tressautante à quelques centimètres de son visage. Écarquillant ses yeux mouillés de larmes, elle reçoit les rafales crémeuses sur le front, le nez, les joues. Quelques gouttes sautent dans ses cheveux.

Cette vision fait suffoquer Jocelyne de volupté.

 *

Des années plus tard, liée au pied de son lit, le vagin rempli d’un godemiché frémissant, un martinet enfoncé dans l’anus, ce souvenir déclencha une nouvelle fois sa jouissance. C’était plus fort qu’elle. Elle n’y pouvait rien ! Se mordant les lèvres, cherchant à étouffer ses râles dans l’épaisseur de l’édredon humide, elle sentit son ventre qui palpitait. Son sphincter se refermait sur le manche de bois avec des spasmes douloureux.

Le vibromasseur commença à glisser hors de sa chatte poisseuse. Elle essaya de se crisper pour retenir l’artifice obscène, mais elle ne parvenait plus à contrôler les mouvements internes de son corps. Centimètre après centimètre, elle le sentit qui s’échappait, chassé par ses convulsions puis irrémédiablement entraîné par son propre poids.

A l’instant précis où il sortit d’elle, un éclair illumina la chambre.

 — J’étais sûre que tu ne pourrais pas te maîtriser, déclara malicieusement Lætitia. Je vais t’apprendre à ne pas jouir comme une salope ! Tu sais ce que c’est qu’une cure de dégoût ?

 *

Lætitia montra d’abord à Jocelyne les gouttelettes glaireuses qui scintillaient au pied du lit, sur le plancher, parfois réunies en petites flaques.

 — Lèche !

Elle lui fit ensuite disposer une grande serviette de toilette sur l’édredon.

 — Il est déjà trempé ! Ce n’est pas la peine d’aggraver le gâchis...

Jocelyne dut s’y étendre sur le dos, jambes ouvertes, les genoux un peu relevés.

 — Montre-moi comme tu t’y prends quand tu es tranquille, comme tu dis...

 — Je ne pourrais pas, mademoiselle Reynaud... Ce n’est pas possible, je ne pourrais pas... Je vous en supplie... Laissez-moi...

Le martinet réapparut dans la main de Lætitia. Pour le tenir plus solidement sans se souiller, elle avait entouré le manche avec un foulard de soie qui était resté suspendu au montant de la glace de la coiffeuse.

 — Je croyais que tu avais promis de m’obéir ?

Jocelyne était pétrifiée, blême, les yeux écarquillés.

 — Je ne peux pas, dit-elle encore avec un sanglot.

 — Tu peux pas ou tu veux pas ?

 — Je ne peux pas, répéta-t-elle en martelant chaque syllabe.

Lætitia se déplaça au-dessus d’elle et lui lança un air moqueur. Son appareil photo oscillait doucement entre ses seins.

 — Au point où nous en sommes, je ne vois que deux possibilités. Ou bien tu me fais une démonstration convaincante de tes séances de branlette et tu me demandes humblement ensuite de te punir comme tu le mérites. Ou bien je pars tout de suite mais demain ton mari, ta fille, toutes les personnes que tu connais recevront la photocopie d’une vieille page de journal avec, en prime, des clichés encore inédits... Alors, que choisis-tu ?

Jocelyne ne répondit pas. Elle actionna l’interrupteur du godemiché et le fit lentement descendre entre ses cuisses. Elle essaya d’imaginer qu’elle était seule, ou qu’elle vivait un cauchemar. Lætitia n’était pas là. Elle délirait sans doute. Oui, c’est cela, je suis seule avec des ignobles souvenirs...

Sa main gauche remonta vers sa poitrine haletante, engloba le dessous de son sein, s’approcha du mamelon. Elle le saisit entre deux doigts, le taquina, pinça un peu. Puis elle laissa courir sa main vers le sein droit et le caressa pareillement. Le vibromasseur effleurait sa motte tout imberbe, suivait les grandes lèvres, traçait son chemin vers son sexe. Elle gardait les yeux clos mais perçut tout de même le scintillement du flash à travers ses paupières. Lætitia recommençait à prendre des photos.

Jocelyne savait qu’elle était perdue.

Ses mains, ses jambes, son corps agissaient indépendamment de sa volonté. Ils accomplissaient seuls les gestes familiers de la masturbation, avec le succès habituel. Un liquide brûlant, épais, coula bientôt entre ses fesses. Elle se pinça plus fort les tétins, se tordit chaque sein tour à tour. Puis elle acheva d’enfoncer le vibromasseur dans son ventre et serra les cuisses pour libérer ses mains et se pétrir frénétiquement la poitrine.

Aux rafales de son plaisir, répondirent les rafales de l’appareil photo de Lætitia.

Ensuite, elle écarta les jambes de nouveau, abandonna son buste pour se poignarder à grands coups de vibromasseur tout en se frictionnant le clitoris.

Elle était perdue. Elle le savait. La seule parade contre le chantage, c’est de ne rien céder. Il aurait fallu rendre à Lætitia sa coupure de journal et la mettre à la porte de la bibliothèque. Tout de suite. Sans accepter la moindre discussion, le moindre compromis. Elle aurait peut-être fait circuler ses photocopies. Ou peut-être pas... Lætitia accumulait les images compromettantes. Elle savait qu’elle pouvait obtenir ce qu’elle voulait de sa victime. Pourquoi s’en priverait-elle ? Et surtout, plus encore que par les photos, Jocelyne était désormais prisonnière de son propre plaisir.

Plusieurs orgasmes successifs la firent suffoquer. Lorsqu’elle eut repris son souffle, elle ouvrit les yeux et regarda Lætitia. Elle la trouva jolie et, curieusement, rassurante.

 — Mademoiselle Reynaud, murmura-t-elle d’une voix brisée, je vous demande humblement de me punir pour avoir refusé de vous obéir tout à l’heure...

VII

À genoux près de la table de la cuisine, Jocelyne regardait Lætitia qui dévorait une grande part de pizza. Les odeurs de pâte croustillante, de tomates, d’origan, de mozzarella planaient autour d’elle et la faisaient saliver. Elle bavait déjà, à cause des sanglots arrachés par la punition qu’elle avait elle-même demandée pour avoir osé jouir sans permission.

Lætitia ne voulait pas lui « déchirer davantage la peau du cul » et, au lieu du martinet, s’était servie d’une large spatule en nylon noir servant habituellement à retourner les crêpes. Ce banal ustensile cinglait peu mais entraînait une douleur atroce, retardée et profonde, qui avait donné à Jocelyne l’impression de broyer sa chair.

 — Tu as faim ?

 — Oui, Mademoiselle Reynaud...

 — C’est bien ! C’est ce qu’il faut ! commenta Lætitia, la bouche pleine. Tu vas maigrir de quelques kilos : ce serait dommage que tu les perdes sans souffrir... Si ton ventre grogne avant que j’aie fini, je te donnerai quelques miettes pour stimuler ton appétit...

 — Merci, Mademoiselle Reynaud...

Comme pour la récompenser de son attitude soumise, un long gargouillis s’éleva de son estomac.

 — B’en, dis donc, t’es vachement synchrone ! Ouvre la bouche !

Elle déchira un petit morceau de pizza et le glissa entre les lèvres de Jocelyne.

 — Mastique-le longtemps ! C’est peut-être la seule nourriture que tu auras d’ici dimanche soir...

L’idée de supporter pendant deux jours les outrages inventés par Lætitia fit frémir la bibliothécaire. Ses tourments lui semblaient durer depuis des heures, mais la pendule du four indiquait vingt-trois heures trente-deux ! Était-il possible qu’elle se soit déréglée, qu’il y ait eu une panne de courant ?

Elle mâcha le morceau de pizza jusqu’à ce qu’il se soit complètement dissous dans sa bouche. Lætitia mordait à belles dents dans un nouveau quartier. Avec un coup d’œil malicieux, elle saisit une olive entre deux doigts et la lança dans la grande gamelle de chien nickelée achetée à la supérette et qui traînait au milieu de la table.

 — Ça, ce sera ta récompense pour demain matin ! En guise de petit déjeuner...

Elle lui donna tout de même d’autres petits morceaux mais Jocelyne eut l’impression que chaque nouvelle bouchée aiguisait davantage sa faim.

 — L’important, c’est de boire beaucoup... Va me chercher un bol et une bouteille d’eau. À genoux !

Le bol fut rempli et Jocelyne dut le boire complètement, ce qui lui fit prendre conscience qu’elle avait déjà envie d’uriner.

 — Mademoiselle Reynaud, s’il vous plaît...

 — Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’es pas contente ? Je ne m’occupe pas bien de toi ?

 — Si, Mademoiselle Reynaud, mais... J’ai besoin d’aller aux toilettes...

Lætitia hocha la tête, finit de manger sa bouchée.

 — Tant que je suis ici, je t’interdis d’utiliser les cabinets. Tu pisseras quand je t’y autoriserai... En fait, puisque tu n’es qu’une chienne, je te sortirai tout à l’heure pour te faire pisser dans le jardin...

 — Merci, Mademoiselle Reynaud, répondit piteusement Jocelyne.

 — Bois encore un peu, pendant que je finis de manger...

Le bol fut à nouveau rempli et la femme nue dut le vider jusqu’à la dernière goutte.

 — Bon, je ne peux quand même pas te sortir ainsi, alors nous allons voir comment t’habiller...

 *

Jocelyne avait l’habitude de porter des collants. Elle possédait un seul porte-jarretelles de couleur chair que Lætitia trouva si laid qu’elle ne lui demanda même pas de l’essayer.

 — Demain, je t’emmènerai acheter de quoi te mettre en valeur... Pour cette nuit, on fera avec ce qu’on a. Donne-moi des ciseaux crantés et enfile ce collant !

Lorsque Jocelyne s’assit au bord de son lit pour passer le collant, elle grimaça, étouffa un cri de douleur. L’édredon irritait la peau à vif de ses fesses avec la rugosité d’une toile écrue, le poids de son corps réveillait les meurtrissures profondes de ses chairs et sa position aggravait l’embarras de sa vessie.

 — Lève-toi !

Elle obtempéra aussitôt et n’éprouva qu’un piètre soulagement. Chaque mouvement ravivait son envie d’uriner.

Accroupie devant elle, armée d’un crayon à paupières, Lætitia traça deux grandes courbes sur le nylon, d’un côté, cernant largement son pubis et, de l’autre, encerclant toute la croupe. Elle entreprit ensuite de découper le collant en suivant ce tracé. Le résultat lui déplut. À plusieurs endroits, la maille fila, ce qui provoqua quelques poches sur les cuisses de Jocelyne. Les reprises furent pires encore, formant des languettes pendantes.

 — Je crois qu’il faut en prendre un autre ! dit-elle en riant.

Sous prétexte de trouver le collant adéquat, elle changea de technique et ouvrit à grands coups de ciseaux les entrejambes de tous les collants contenus dans la commode. C’était la première fois que Jocelyne la voyait détruire quelque chose. Pendant un instant, elle songea avec une joie mauvaise que Lætitia rencontrait enfin un obstacle à ses plans, puis elle comprit qu’elle se trompait et que ce vandalisme systématique répondait à une intention précise : après les collants, ces culottes seraient certainement jetées ou saccagées, pour la forcer à demeurer nue sous ses robes...

 — Tiens ! Essaie celui-là !

Lætitia ne l’avait découpé qu’à l’intérieur d’un grand renforcement, ce qui l’empêchait de filer.

 — Maintenant, montre-moi tes plus hautes chaussures à talons !

Son choix s’arrêta sur une paire d’escarpins rouges que Jocelyne n’avait portés qu’une seule fois, pour se rendre à un vernissage, à Paris. Charles-Henri avait insisté ; il espérait rencontrer un éditeur pour sa thèse sur « le pontificat d’Anastase : réalité ou nécessaire mystification ? » et voulait faire grande impression. L’éditeur, un vieux beau poudré, ne s’intéressait qu’aux jeunes garçons et n’eut pas un seul regard pour la silhouette altière de la femme d’un petit prof de province. De surcroît, il était luthérien ! Après deux heures de supplice, à peine arrivée dans la rue, au sortir de l’exposition, Jocelyne avait retiré ses chaussures et continué sur ses bas jusqu’à la station de taxi. Charles-Henri, trop contrarié, n’avait fait aucune réflexion quant à cette désinvolture...

 — Mademoiselle Reynaud, je ne les ai portées qu’une fois, il y a plusieurs années... Je ne pourrais jamais les mettre...

Un coup d’œil gris suffit à la faire taire. Elle dut prendre un chausse-pied pour les enfiler et se plier en deux. La compression de ses orteils s’ajouta aux douleurs de son ventre.

 — Mademoiselle Reynaud, supplia-t-elle. J’ai très envie... Je vous en prie...

 — C’est bien, d’avoir envie ! ricana Lætitia. Ce sera encore plus agréable de te soulager... Montre-moi ce que tu as de mettable !

L’inspection de sa garde-robe consterna Lætitia qui conclut qu’elle trouverait certainement mieux dans la chambre d’Edwige. Grimaçante, Jocelyne l’y conduisit à petits pas, sans un mot, persuadée que son bourreau n’y trouverait rien qui puisse convenir. Elle avait oublié que, vers treize, quatorze ans, Edwige avait eu une période rondouillarde...

Un quart d’heure plus tard, ramenée devant son grand miroir, Jocelyne eut un choc en voyant son reflet. Sa nouvelle coiffure courte et noire, aux mèches scintillantes, la rajeunissait de dix ans. Ses escarpins lui meurtrissaient les pieds mais affinaient sa silhouette... L’agrément de sa mise n’allait pas au-delà. La brassière côtelée, rouge vif, tendue à craquer, qui moulait sa poitrine et laissait une bande de peau nue à sa taille, lui parut aussi ridicule qu’indécente. Mais l’élément le plus scandaleux était la jupe, une mini-jupe plissée en tissu écossais, qui descendait tout au plus cinq centimètres en dessous de son entrecuisse quand elle se tenait droite et immobile ! Au moindre mouvement, au moindre souffle, elle s’envolerait et révélerait la découpe impudique de son collant !

Ainsi habillée, elle avait l’air d’une fille des rues. Heureusement qu’il ne s’agissait que de sortir dans son jardin en pleine nuit !

Lætitia attacha la laisse au collier que Jocelyne n’avait jamais quitté puis elle la conduisit dans l’entrée.

 — Mets ton manteau, dit-elle en enfilant elle-même son imperméable doublé.

Jocelyne obéit aussi vite qu’elle put. Elle ne pensait plus qu’à une seule chose, faire pipi ! Rien d’autre ne comptait plus !

 — Prends ton sac et tes clefs de voiture ! Nous allons faire un petit tour...

Vacillante, tenue en laisse, Jocelyne suivit Lætitia jusqu’au milieu de la pelouse. La lune et les lampadaires de la rue mélangeaient des lueurs oranges et bleutées. Le froid intense lui gelait le ventre et ses talons pointus s’enfonçaient dans la terre.

 — Allez, dépêche-toi ! Ça caille !

Évidemment, aucune intimité ne lui serait accordée. Jocelyne allait devoir se soulager sous l’œil narquois de cette gamine. Mais elle ne pouvait pas s’offrir le luxe d’une dernière pudeur. Écartant son manteau juste assez pour ne pas risquer de l’éclabousser, elle s’accroupit dans l’herbe.

Les circonstances inhabituelles et surtout l’intensité d’une envie trop longtemps retenue produisirent d’abord un effet paralysant. Malgré les crampes qui tordaient son bas-ventre, elle resta quelques instants sans pouvoir uriner.

 — Je te conseille de faire vite, insista Lætitia en tirant sèchement sur la laisse. Si tu ne pisses pas maintenant, tu devras attendre que nous soyons arrivées... Il est déjà tard et nous sommes en retard !

Ces allusions mystérieuses ne parvinrent pas tout de suite à l’esprit de Jocelyne. Elle eut un frisson de la tête aux pieds et, enfin, un violent jet d’urine gicla sur le gazon avec un chuintement qui résonna dans le silence de la nuit.

Un éclair jaillit. Une autre photo...

 — B’en dis donc ! siffla la fille. T’es une chienne, mais tu pisses vraiment comme une vache !

Encore frémissante, Jocelyne se releva à demi, fouillant dans la poche de son manteau pour sortir une pochette de mouchoirs en papier. Tandis que, les jambes en cerceau, elle essuyait rapidement son sexe rasé, Lætitia prit de nouvelles photos.

Quelques minutes plus tard, elles roulaient dans la ville déserte.

Lætitia indiquait avec soin l’itinéraire à suivre, prévenant sa conductrice avant chaque embranchement important.

Jocelyne se sentit complètement désemparée. Même si c’était moins pénible que d’être debout, ses hauts talons la gênaient pour conduire. Le confort de son siège ne suffisait pas à lui faire oublier les douleurs diffuses de son arrière-train. Le fait d’être ainsi pilotée dans la ville qu’elle croyait bien connaître achevait de la désorienter.

Ce ne fut qu’en roulant sur la nationale qu’elle recommença à s’interroger. Et à redouter le pire. Où Lætitia l’emmenait-elle donc, en pleine nuit, habillée comme une prostituée ? D’abord, elle n’osa pas poser de questions. À la bordure de sa conscience, flottaient des histoires de réseaux de prostitution, de traite des blanches, de femmes livrées à des dizaines d’hommes à la file, dans des cabanes de chantier ou sur les parkings de poids lourds... Brusquement, elle prit conscience du plaisir trouble qu’elle éprouvait à imaginer ces horreurs. C’est comme si je les souhaitais ! Je suis en train de devenir folle ! D’ailleurs, nous sommes vendredi et il est peu probable...

 — Mademoiselle Reynaud ?... Puis-je vous demander où nous allons ?

 — Qu’est-ce que tu crois ? marmonna Lætitia d’une voix endormie.

 — Je... je ne sais pas. Je ne sais vraiment pas... Vous avez dit... Je croyais... Je ne peux aller nulle part dans la tenue que je porte...

 — Mais si ! Tu vas voir, tu vas faire un malheur.

 — Vous... vous voulez que je me prostitue ?

L’obscurité masqua la rougeur de ses joues, mais l’éclat de rire de Lætitia dura si longtemps que Jocelyne crut qu’elle allait se mettre à pleurer. Cette petite salope la trouvait donc si vieille ou si moche qu’elle ne la croyait pas baisable ? Serrant les poings sur le volant, elle fixa la route et se tut.

 *

 — Je ne te plais pas ?

Jocelyne se dandine au milieu du garage. Elle porte une robe d’été dont les motifs colorés et géométriques mettent sa silhouette en valeur.

 — Uuuh, uuh...

Impossible de savoir s’il s’agit d’un oui ou d’un non.

Le visage balafré de traînées de cambouis, Gabriel est plié en deux sous le capot de sa voiture. Il détourne à peine la tête pour la regarder.

 — Et alors ? Qu’est-ce que tu me veux ?

 — Moi aussi, je peux être soumise...

 — Quoi ?

Cette fois, le garçon se redresse et observe Jocelyne avec stupéfaction.

 — De quoi tu parles ?

 — Allons... Tu sais bien ce que je veux dire...

 — Non !

Jocelyne se tord les mains, dans un mélange d’agacement et de timidité.

 — Tu pourrais me le faire, si tu voulais... dit-elle en rougissant.

 — Te faire quoi ?

 — Mais... ces trucs... ces trucs que tu fais aux filles... Comme... Comme à Valérie, l’autre jour...

Gabriel s’essuie les mains à un torchon graisseux.

 — J’ai rien fait à Valérie, dit-il d’un ton indifférent. C’est elle qui me fait des trucs...

Il sort un paquet de cigarettes de sa poche, tapote dessous pour en fait jaillir une qu’il porte à ses lèvres.

 — Euh... T’en veux une ?...

 — Non, merci, je... Jocelyne déglutit, ouvre la bouche, se reprend. Tu sais très bien ce dont je veux parler ! Tu la... tu la contrôles...

 — On peut dire ça, oui... Et alors ?

Jocelyne serre les poings, prend une profonde inspiration.

 — Moi aussi, je veux bien que tu me contrôles...

 — Et alors ? répète Gabriel.

 — Tu me trouves donc si moche, ou si tarte ? Ses yeux mouillés lancent des éclairs. Un frisson de rage la secoue.

 — Non... Gabriel fait une moue amusée. Non, tu es bien foutue... Et je ne dirais pas que tu es tarte... Tu es plutôt... godiche...

Il hésite sur le mot comme s’il n’était pas certain de ce qu’il signifie.

 — Oui... Enfin... disons que t’es qu’une gamine !

Jocelyne blêmit. Aucun terme n’aurait pu l’offenser davantage.

 — J’ai deux mois de plus que Valérie !

 — Ah, bon ?

Maintenant, Gabriel se moque ouvertement. Une larme commence à descendre sur sa joue.

 — Ce n’est pas une question d’âge, reprend-il d’un ton sentencieux. C’est une question de... de maturité !

 — Si j’essaie pas un jour, je pourrais jamais savoir !

 — Tu n’as aucune idée de ce que c’est, d’être dominée !

 — Qu’est-ce qui te permet de dire ça ? Tu ne me connais pas !

 — Ce sont des choses qui se sentent, c’est tout... Y a rien à apprendre. Tu sais ou tu sais pas. Des tas de gens savent pas et vivent très bien quand même !

 — Tu n’as pas le droit de dire ça ! Je t’ai vu avec Valérie. Alors pourquoi tu le ferais pas avec moi ?

 — Qui fait quoi à qui, à ton avis ?

 — Mais enfin, tu lui donnes des ordres, tu la fais obéir, tu la bats !

 — Et c’est ça que tu voudrais ? Que je te donne des ordres, que je te batte ?

Jocelyne détourne la tête un instant, elle soupire, déglutit.

 — Eh bien ?

 — Je voudrais essayer...

Gabriel lâche sa cigarette sur le ciment taché, la piétine soigneusement avec un rond de jambe.

 — Essayer quoi, à la fin ? Tu vois bien que tu ne sais pas de quoi tu parles... Allez, casse-toi !

Il se retourne et plonge sous le capot. Durant quelques minutes, il démonte des pièces qu’il pose sur un grand plateau rond comme ceux qu’utilisent les garçons de café. Quand il se dégage, il fait semblant d’être surpris par la présence de Jocelyne.

 — Tu es encore là ?

 — Fais-moi mal ! dit-elle d’un ton borné. Je ne partirai pas avant !

Avec un soupir d’agacement, Gabriel s’essuie encore les mains, puis va fouiller dans un grand carton posé sur le sol, dans un coin. Il en ressort une sangle de cuir de près de deux mètres. Il la plie en deux.

 — Tourne-toi !

Jocelyne pivote vers le mur. Elle se mord la lèvre inférieure.

 — Lève ta robe !

Rougissante, les mains malhabiles, elle relève le bas de sa robe.

 — Plus haut ! Penche-toi un peu !

Elle obéit lentement, retient sa respiration, ferme les yeux.

Sa culotte blanche couvre toute la surface de ses fesses rebondies, mais elle est d’un tissu si fin qu’il ne cache rien de la raie longue et évasée.

 — Ne bouge plus !

La sangle doublée siffle puis s’abat avec une explosion de pétard.

Jocelyne sursaute en avant, pousse un cri aigu et lâche sa robe tout en même temps.

 — Bon ! Maintenant, casse-toi...

Gabriel repose la sangle sur l’établi.

N’osant frotter ses fesses meurtries, Jocelyne s’agite sur place en reprenant son souffle. Une grimace crispée fige son visage.

Comme Gabriel lui lance un regard interrogateur, elle relève la tête, plonge les yeux dans les siens.

 — Recommence ! dit-elle en se tournant. Et elle retrousse sa robe.

Le garçon hausse les épaules avec ennui.

 — Cette fois, je vais frapper très fort...

Les joues écarlates, elle passe les pouces dans la taille de sa culotte et, d’un mouvement sec, la descend jusqu’au-dessus de ses genoux. Puis elle se rassemble le bas de sa robe en bourrelet sur ses reins et projette sa croupe en arrière. Une longue bande rouge la traverse. Au milieu de la fesse droite, la pliure de la sangle a laissé une trace plus accentuée.

 — Recommence !

Un claquement assourdissant résonne dans le garage. Aussitôt suivi du cri de Jocelyne, un véritable hurlement qu’elle a du mal à faire cesser.

 — Maintenant, ça suffit ! Tu pourras dire que tu as essayé...

Les ongles incrustés dans ses paumes, les mâchoires serrées, Jocelyne reste plantée sur place, bien résolue à ne pas s’en aller.

À ce moment, la portière arrière de la voiture s’ouvre lentement, poussée par un bras nu. D’où elle se trouve, Jocelyne ne distingue d’abord qu’une tête blonde et le corps d’une fille toute nue allongée à même le plancher du véhicule.

 — Qu’est-ce que tu fais, Gaby ? demande une voix mal réveillée.

Valérie !

 — Allez, tu dois être bien assez sale, maintenant... Viens me mettre ta grosse bite pleine de cambouis !...

Le garçon écarte les bras comme pour s’excuser d’avoir mieux à faire.

Jocelyne remonte précipitamment sa culotte et s’enfuit en courant du garage, la vue brouillée par ses sanglots.

VIII

Dans le reflet criard du néon, Jocelyne regardait Lætitia avec stupéfaction. Elles se trouvaient dans la voiture, sur le parking du Techno-Disco. Un vrombissement de basses franchissait le sas de l’entrée et parvenait à pénétrer à l’intérieur du véhicule.

 — Je ne pourrais jamais... Ce n’est pas possible... Je ne veux pas ! Je ne peux pas !

Jocelyne était au bord de la crise de nerfs, mais sa passagère restait imperturbable.

 — La situation est simple, ma chérie, dit-elle d’une voix douce... Dans dix secondes, je descends de voiture. Si j’entre seule dans la boîte, je vais d’abord placarder une photocopie dans les toilettes et j’en distribue quelques-unes aux gens qui sont intéressés... Si tu as envie de partir, tu peux me laisser là. Je me débrouillerai pour revenir, t’as pas à t’inquiéter pour ça... Par contre, tu pourras te faire du sérieux souci pour ta réputation... Un !... Deux !...

Elle brandit la boîte de préservatifs entre deux doigts et l’agita comme pour battre la mesure.

Un tressaillement secoua Jocelyne.

 — Trois !... Quatre !... Cinq !... Six !...

L’épreuve lui paraissait insurmontable. Lætitia voulait que, dans une heure, elle lui ramène cinq capotes remplies de sperme. Ni les donneurs, ni la manière dont elle aurait obtenu ce résultat n’avaient d’importance.

 — Sept !... Huit !...

Jusqu’à présent, en supportant les gifles, les insultes, les humiliations de Lætitia, Jocelyne pouvait se dire qu’elle était forcée de se soumettre, comme si elle avait un revolver posé sur la tempe. Maintenant, il s’agissait d’affronter des personnes ordinaires, qui ignoraient tout de sa situation tragique. Comme si cela venait d’elle, et d’elle seule !...

 — Neuf !...

 — Je vais le faire !

D’un geste rageur, Jocelyne arracha la boîte en carton des mains de Lætitia et la glissa dans son manteau.

 *

La soirée culminait. Le niveau sonore obligeait à crier et il y avait assez de monde pour que leur entrée passe inaperçue. La plus grande partie du public avait moins de trente ans, mais Jocelyne fut surprise de voir jusque sur la piste de danse des femmes et des hommes plus âgés qu’elle. Depuis sa regrettable expérience au concours de Miss Nue, elle n’avait mis les pieds que deux ou trois fois dans une discothèque, avant de rencontrer Charles-Henri qui détestait danser et, de toute façon, n’aurait jamais voulu mettre les pieds dans un endroit aussi vulgaire...

Après le froid du dehors, une sensation de chaleur lui étreignit le ventre. Les pieds meurtris, incertaine sur ses talons hauts, elle suivit Lætitia au milieu de la foule.

 — Le plus simple, c’est qu’on se sépare tout de suite ! Puisque t’as pas de montre, je demanderai au Dee-Jay de faire une annonce dans une heure ! Dès qu’il t’appellera, viens me rejoindre au bar ! Tu sais ce qu’il te reste à faire...

Lætitia s’éloigna aussitôt.

Malgré sa détermination, Jocelyne n’avait aucune idée de la façon dont elle allait s’y prendre. Elle n’avait jamais utilisé de préservatifs de sa vie. Elle avait découvert le sexe avec la pilule. À l’apparition du virus, elle était déjà mariée et décidée à demeurer fidèle à Charles-Henri et, de toute façon, le pape a bien dit que c’est un péché !

Avançant comme si elle cherchait quelqu’un, elle observa les visages, les groupes, la manière dont les gens se comportaient. La plupart des hommes adultes semblaient déjà accompagnés. Sa seule chance de satisfaire Lætitia consistait donc à draguer de jeunes adultes, voire des adolescents, qui seraient certainement ravis de l’aubaine, et rapides à se soulager ! Cinq capotes en une heure, douze minutes par partenaire : elle ne pouvait pas se permettre de tergiverser ! Elle marcha résolument vers un garçon blond qui semblait seul.

 — Excusez-moi... Vous n’auriez pas vu Solange ?

 — Solange ? Solange ?

Il lui sourit, fit semblant de s’interroger. Jocelyne laissa son manteau s’ouvrir sur son impudique brassière rouge. Le garçon baissa le regard.

 — Je... Je ne sais pas de quelle Solange tu veux parler... Mais je peux t’aider à la trouver, si tu me dis à quoi elle ressemble...

Le tutoiement de ce gamin la surprit puis la réconforta. Elle était encore capable de plaire ! La suite vint naturellement et elle se retrouva bientôt avec lui dans la semi-obscurité de la coursive, parmi d’autres ombres enlacées.

Puisqu’elle se comportait comme une courtisane éhontée, elle voulut en avoir la vitesse et l’efficacité. Le garçon l’avait à peine touchée qu’elle sortait déjà la boîte de préservatifs de son manteau. Elle comprit tout de suite que c’était une erreur. Sa précipitation figea son partenaire.

 — Oui... Tu vois, j’ai ce qu’il faut... balbutia-t-elle, paniquée à l’idée de le faire fuir au moment crucial. Elle se força à rire comme une idiote. Il faut... Il ne faut pas oublier, hein ?

Elle sortit un sachet qu’elle garda au creux de sa paume, fit disparaître le boîte compromettante et étreignit le blondinet avec des gestes tendres. Il poussa un soupir d’indifférence et insinua la main dans son manteau puis, tout de suite, sous sa brassière tendue. Dès qu’il lui pressa les seins, son ventre s’embrasa, elle sentit une moiteur imprégner son sexe. Il glissa les doigts sous sa jupe ridicule et effleura sa motte nue, elle se mit à trembler. Je ne vais pas jouir, tout de même ! Comme par l’automatisme d’une leçon bien apprise, cette crainte lui rappela que Lætitia lui avait interdit d’avoir des orgasmes sans sa permission et, par association d’idées, qu’elle n’était pas là pour s’envoyer en l’air mais bien pour accomplir une épreuve déshonorante !

Lorsqu’il s’enfonça en elle, debout, en la pressant contre le mur, elle redouta encore de jouir. Par chance, le garçon fut rapide. Dès qu’elle sentit qu’il éjaculait, elle se dégagea, lui saisit la verge et en retira l’enveloppe de latex en prenant soin de ne pas la vider. Écarlate de honte dans l’obscurité, elle fit rapidement un nœud et mit le préservatif dans sa poche.

 — Il y a une poubelle là-bas, dit-il, un peu étonné.

 — Oui, oui... Je... On se retrouve plus tard, d’accord ?

 — Oui, c’est ça... À plus !

Perplexe et sans illusion, il s’éloigna en haussant les épaules.

Jocelyne demeura seule et immobile dans la pénombre de la coursive. Son cœur battait à grands coups, aussi violents que la musique. Haletante, submergée par un mélange de honte intense et d’excitation incontrôlable, elle s’en voulait d’avoir réagi aussi facilement aux caresses d’un inconnu. Elle essaya de se dire qu’elle était victime de circonstances exceptionnelles, mais elle savait que ce n’était qu’une demi-vérité, ou un demi-mensonge... Il fallait qu’elle reprenne ses esprits !

Le deuxième garçon voulut se faire sucer. Elle dut insister pour qu’il se laisse mettre un préservatif. Il lui assurait qu’il se contrôlerait parfaitement et ne coulerait pas dans sa bouche.

 — Et puis, avec une pipe, les risques sont inexistants !

 — C’est ça ou rien ! répliqua-t-elle avec énervement. Près d’une demi-heure s’était écoulée depuis qu’elle avait quitté Lætitia. Après celui-ci, elle devait en trouver trois autres !

Il finit par accepter et Jocelyne, à genoux devant lui, fut obligée de le sucer au moins cinq minutes avant qu’il n’éjacule en poussant des grognements si sonores qu’un couple voisin se tourna vers eux en riant.

Le troisième candidat, un homme d’une quarantaine d’années, l’amena de nouveau au bord de l’orgasme. Accrochée à son cou, les jambes croisées autour de ses reins, Jocelyne chercha à se concentrer sur une chose capable de repousser sa volupté. In extremis, la liste des papes du IXème siècle — révisée selon la thèse de son mari — lui permit de se contrôler.

Après avoir perdu quelques minutes à errer dans la foule, elle trouva ensuite un petit rondouillard à lunettes qui voulait l’emmener dans sa voiture. Soucieuse de ne pas perdre un temps précieux en discussions stériles, elle accepta. En découvrant une camionnette fatiguée et couverte de graffitis, elle faillit rebrousser chemin, mais le garçon ouvrit la porte arrière et elle resta pantoise : l’intérieur du véhicule était aménagé comme une véritable chambre à coucher. Il y avait même une cabine de douche !

Jocelyne apprécia la tranquillité du lieu, même si elle n’avait pas l’intention de s’y éterniser. Le garçon se montra, lui aussi, impatient de passer aux actes, mais le préservatif était à peine déroulé jusqu’à la base de sa verge qu’il lâcha un flot impressionnant de sperme épais comme du yaourt !

 — Ce n’est pas grave ! assura-t-elle en nouant soigneusement le latex.

Aussitôt, elle voulut se lever du lit et partir à la recherche du dernier donneur avant que, dans la salle, ne résonne l’annonce fatale. Mais son partenaire ne l’entendait pas ainsi. Il bandouillait encore et tenait à recommencer. Jocelyne eut le malheur d’évoquer la nécessité de faire une pause. Dans son idée, elle parlait de son érection, mais il comprit qu’elle voulait profiter de quelques-unes des richesses de son palais à quatre roues : café chaud, juste sorti d’un percolateur, sodas glacés, toutes sortes d’alcool, charcuterie, fromage ou plats réchauffés au four à micro-ondes... Cette suggestion raviva furtivement la faim de Jocelyne, mais elle était trop anxieuse de partir pour céder à la tentation.

Absolument imperturbable devant ses refus répétés, le garçon enchaîna en lui proposant des substances illégales, certaines dont elle avait entendu le nom et d’autres qui lui étaient totalement inconnues. Enfin, il ouvrit un coffre placé à la tête du lit et commença à en sortir la plus étonnante panoplie d’objets pervers que Jocelyne n’ait jamais vue : des cagoules, des corsets, des parures de cuir souvent garnies de clous acérés vers l’intérieur ou l’extérieur, des fouets, des sangles, des pinces, des canules, une vingtaine de godemichés de tailles et de textures variées, sans parler de multiples petits accessoires dont Jocelyne ignorait absolument à quoi ils pouvaient servir.

 — Écoute... Je dois retourner dans la salle... Je suis venue avec...

Elle se tut, piqua un fard. Elle s’apprêtait à dire : « avec ma fille », pour justifier sa responsabilité, mais sa nouvelle silhouette rendait-elle crédible l’idée qu’elle puisse avoir une fille en âge d’errer à une heure du matin dans une boîte de nuit ?

 — Je suis avec une amie qui a vraiment besoin d’aide, reprit-elle d’un ton assuré. Elle est très déprimée et je ne veux pas m’éloigner longtemps...

Le garçon compatit. Il hocha la tête d’un air entendu.

 — Bon, d’accord... Remettons ça à une autre fois. Qu’est-ce que tu fais demain après-midi ?

Rien ne semblait le décourager !

Comme Jocelyne hésitait à répondre, il ouvrit un tiroir, en sortit un petit bracelet de métal et, avant qu’elle ait pu réagir, il le lui refermait autour du poignet droit.

 — Tiens, c’est cadeau ! Et si tu fais glisser cette écaille, il y a le numéro de mon téléphone portable gravé en dessous ! Mon nom, c’est Nicolas ! Tu m’appelles quand tu veux !

 — Promis ! assura Jocelyne en quittant enfin cet étrange véhicule. Son propriétaire commença tout de suite à ranger afin que tout soit prêt, certainement, pour sa prochaine visiteuse...

 *

C’est le dimanche matin vers onze heures. Gabriel dort encore quand sa mère vient le réveiller.

 — Il y a une camarade de ta classe qui est là...

Il étouffe un juron. Il a interdit à Valérie de venir chez lui, quoi qu’il arrive. Il s’habille à la hâte et surgit, encore hirsute, dans la cuisine pour y trouver Jocelyne assise à la table, en train de faire la causette à sa mère.

 — Ah, c’est toi ? Qu’est-ce que tu veux ?

Il ne cherche pas à lui cacher son agacement de la voir là. Sans attendre sa réponse, il prend une casserole et la remplit en faisant couler l’eau du robinet avec le plus de bruit possible.

Jocelyne raconte précipitamment une histoire de révision pour le bac. Il l’écoute à peine. Sa mère aussi invoque un prétexte pour quitter la cuisine.

Dès qu’ils sont seuls, Jocelyne fouille dans la poche dé sa robe, la même robe qu’elle portait deux jours plus tôt, au garage, celle qu’elle a retroussée pour lui tendre son cul.

 — Tiens, c’est un cadeau !

Elle lui tend un petit paquet de papier crépon. Après un instant de surprise, il le prend, l’ouvre. C’est une montre. Une Rolex superbe. Noir et argent. Avec une double aiguille pour indiquer en même temps l’heure de Paris et l’heure de New-York, ou celle de Memphis, Tennessee.

 — Qui te l’a donnée ?

Elle minaude, le traite de goujat avec un rire de gorge.

Pour autant qu’il sache, les parents de Jocelyne ne roulent pas sur l’or. Et puis, c’est tellement le genre d’objet qui circule sans qu’on pose de questions qu’il n’insiste pas.

 — C’est un cadeau vachement sympa... Mais ça ne change rien à ce que je t’ai dit l’autre jour...

Il n’ose pas être trop explicite ici, avec sa mère qui n’est peut-être pas loin. En même temps, il cherche à comprendre. Il a été vraiment surpris de voir Jocelyne à poil sur la scène pour l’élection de Miss Nue, hier soir. Elle n’a rien gagné, bien sûr, mais il reconnaît qu’elle a fait preuve de courage et d’audace.

 — Tu ne veux pas me laisser une petite chance ? demande-t-elle d’une voix enfantine. Au moins une toute petite chance ?

Gabriel ne sait pas quoi dire. Alors, comme il fait toujours dans ces cas-là, il hoche la tête avec un sourire mystérieux.

 — Qu’est-ce que je pourrais faire pour te convaincre ?...

Le ton de Jocelyne est devenu amer. Gabriel remarque ses yeux mouillés. Il n’a pas envie qu’elle pique une crise de nerfs au milieu de la cuisine familiale.

 — Attends-moi un instant. Je reviens tout de suite !

 — Non !

Elle lui barre le passage, se colle à lui. À travers sa chemise, il se rend compte qu’elle ne porte pas de soutien-gorge. Dans sa tête, une petite lampe rouge clignote pour l’avertir d’un danger imminent. Mais il se met à bander. Elle va nécessairement s’en apercevoir.

Jocelyne lui prend la main et la glisse entre leurs ventres, dans l’entrebâillement de sa robe.

 — Caresse-moi... là... maintenant... souffle-t-elle en posant ses lèvres sur les siennes.

Il ne discute pas. Rompt le baiser mais insinue la main à l’intérieur de la culotte, contre la peau nue. Il passe ses doigts ouverts comme un peigne dans les boucles de la toison puis papillonne au bord des lèvres. Jocelyne mouille déjà et elle répond tout de suite à ses caresses. En trente secondes, il la fait jouir et, comme il l’espérait, l’orgasme la désoriente assez pour qu’il puisse se détacher d’elle.

 — Attends... souffle-t-il doucement à son oreille. Je reviens...

Dans sa chambre, il perd un peu de temps à trouver un emballage pour l’Histoire d’O. Faute de mieux, il le glisse dans une enveloppe de papier kraft. Quant au vibromasseur qu’il comptait offrir à Valérie, il est encore dans son coffret. Alors il se contente d’enlever la cellophane et de jeter la boîte dorée, clinquante, faite pour attirer le regard sur les étagères du sex-shop. À tout hasard, il prend son classeur de mathématiques pour le cas où il lui faudrait donner le change à sa mère.

Effectivement, sa mère est revenue avant lui dans la cuisine et, comme elle fait avec chaque fille qui vient le voir, elle parle du repas qu’elle prépare pour évaluer les talents culinaires de la visiteuse, dans l’hypothèse où elle voudrait épouser son fils...

Pour une fois, Gabriel trouve que ça l’arrange.

Il ouvre le classeur, en détache une vingtaine de feuillets, puis il pose l’enveloppe kraft et le coffret dessus et tend l’ensemble à Jocelyne. Il cherche son regard.

 — Tiens ! Comme ça, nous sommes quittes ! dit-il d’un ton appuyé. Tu as de quoi réviser et même de quoi en apprendre encore beaucoup plus que tu ne sais déjà !

 — Attendez, mademoiselle, intervient maman. Mon fils n’a aucun sens pratique. Je vais vous donner un sac.

D’autorité, elle prend les feuilles, l’enveloppe, le coffret des mains de Jocelyne, et les dispose soigneusement dans un sac en plastique un peu fripé, à l’enseigne de l’hypermarché voisin.

Gabriel réprime un sourire en songeant à la tête que ferait sa mère si elle savait ce qu’elle emballe. Jocelyne, en tout cas, a compris qu’il lui passait un message, alors elle s’en va rapidement, impatiente de le découvrir...

 *

En revenant d’un pas pressé vers le Techno-Disco, Jocelyne était persuadée qu’elle n’avait aucune chance de triompher de l’épreuve que Lætitia lui avait imposée. À supposer qu’elle n’ait pas déjà été appelée au micro pendant qu’elle se trouvait dans la camionnette de Nicolas, elle ne disposait sûrement pas d’assez de temps pour trouver un cinquième garçon !... Les outrages qu’elle venait de subir n’auraient servi à rien. Lætitia allait prendre prétexte de son échec pour la punir et l’avilir davantage. Mais avait-elle besoin d’un prétexte ?

Comme elle entrait à l’intérieur de la discothèque, deux jeunes hommes, dans les vingt-cinq, trente ans, lui lancèrent un regard excité. Jocelyne décida de jouer son va-tout. Elle les aborda, demanda s’il y avait eu une annonce pour elle.

 — Non...

 — Non, non, renchérit l’autre. D’ailleurs, maintenant que nous t’avons trouvée, ce n’est plus la peine de lancer un appel...

Jocelyne minauda un peu.

 — Écoutez, j’ai fait un pari stupide. Vous pourriez m’aider...

 — Mais bien sûr ! Nous sommes spécialistes en paris stupides, tu ne peux pas mieux tomber ! De quoi s’agit-il ?

Avec quelques balbutiements, Jocelyne parvint à leur demander sur le ton de la plaisanterie s’ils voulaient bien remplir chacun un préservatif, le plus rapidement possible, pour qu’elle puisse gagner son pari.

Avec quelques sourires salaces, ils acceptèrent de « se dévouer ».

 — Mais je te préviens, même si mon orgueil doit en souffrir, je ne peux pas promettre de remplir une capote, du moins en une seule fois !...

 — Ne vous en faites pas, rétorqua Jocelyne, gagnée par leur entrain. La moitié suffira...

Sa gaîté la quitta quand elle se retrouva dans les toilettes, sous la lumière crue d’une violente lampe rouge qui donnait aux visages une apparence étrange. L’un de ses partenaires était prêt à se contenter d’une pipe, mais l’autre tenait à la baiser. Il s’assit, pantalon bas, au bord du siège et Jocelyne dut le chevaucher en lui tournant le dos. Il lui empoigna les fesses tandis qu’elle s’empalait sur lui.

 — Allez, remue ton cul et fais ta récolte ! dit-il en partant d’un rire gras.

Cette position ne lui permettait pas de sucer l’autre en même temps, mais il tenait à se distraire...

 — Montre-moi tes nibards !...

C’était la première fois que Jocelyne exposait au regard d’un homme son pubis fraîchement rasé et elle se sentit vaguement dépitée qu’il ne remarque même pas ce qu’elle considérait comme une audace extrême. Impatiente d’en finir, elle ouvrit son manteau. L’étrange lumière rouge fit paraître noire sa brassière écarlate. Elle eut du mal à la faire glisser sur sa poitrine, tellement elle était tendue. Le garçon l’aida, insinuant ses doigts entre la peau et le tissu côtelé. Enfin la chair écrasée rebondit. Se caressant la verge d’une main distraite, de l’autre il lui pétrit les seins avec un mouvement semblable au chat qui fait ses griffes, avançant et reculant le bras, au rythme de la chevauchée qu’elle effectuait sur la bite de son ami.

Cette gymnastique dura quelques minutes puis, au fur et à mesure que l’homme assis approchait du plaisir, il donna des coups de reins qui firent basculer Jocelyne en avant. Fatiguée, ballottée, elle crut qu’elle allait défaillir. Après la froidure du dehors, la chaleur ambiante, les remugles d’urine et de désinfectant la faisaient transpirer et lui soulevaient le cœur. La douleur que lui occasionnaient ses escarpins trop ajustés et le fait de n’avoir pratiquement rien mangé depuis une douzaine d’heures ne pouvaient qu’aggraver sa situation misérable.

Pourtant, elle éprouva une joie mauvaise lorsqu’elle sentit la verge qu’elle chevauchait palpiter et lancer sa dose de sperme dans le préservatif. Aussitôt, elle se dégagea et voulut se retourner pour la récupérer au plus vite, mais l’autre gars lui broya le sein en criant.

 — Et moi ?

 — Je ne t’oublie pas ! assura-t-elle. Mais lâche-moi, tu me fais mal !

Elle regretta son mouvement d’humeur. Ce n’était pas le moment de se faire remarquer ! Le garçon assis se voulut apaisant.

 — T’affoles pas, t’affoles pas !

Il retira lui-même son préservatif et, avec des gestes emphatiques, en noua l’extrémité.

 — Tu m’as pas l’air très nette, dit-il en brandissant l’objet poisseux. Occupe-toi d’abord de mon copain. Lorsque tu l’auras terminé, je te donnerai ta récompense... Mais pas avant !

Jocelyne n’avait pas l’intention de se défiler. Le disc-jockey dont les interventions ponctuaient parfois la musique, ne l’avait toujours pas appelée. Et maintenant, même si cela arrivait, même si elle dépassait de quelques minutes le temps imparti, elle pourrait toujours se vanter d’avoir collecté davantage que la quantité exigée ! Mais le commentaire de ce garçon lui fit comprendre à quel degré de bassesse elle était descendue, contrainte de mendier du sperme à des inconnus, comme une droguée en manque !

Les larmes aux yeux, les dents serrées, elle sortit rageusement un nouveau condom de sa boîte, déchira l’emballage et le déroula avec l’habileté d’une travailleuse à la chaîne. Par chance, le garçon ne fut pas trop long à jouir. Quelques allées et venues de ses lèvres à travers le latex suffirent à provoquer une éjaculation modeste. En récupérant son trophée, Jocelyne songea qu’il avait déjà dû s’envoyer en l’air avec une fille ou deux au cours de la soirée et elle se demanda en quoi elle pouvait être semblable ou différente de ses autres partenaires...

 — J’aimerais bien pisser ! dit celui que Jocelyne avait chevauché.

Elle se plaqua contre la paroi pour lui laisser l’accès à la cuvette, mais ce n’était pas ce qu’il voulait.

 — Mets-toi à genoux, salope ! Si tu collectionnes les préservatifs usagés, tu ne vas pas refuser un petit désaltérant....

Il ne s’agissait plus seulement d’être déshonorée, traitée comme une chienne ou une prostituée. Jocelyne comprit que le danger qu’elle courait concernait son intégrité physique, sa vie peut-être. L’homme lui lançait un regard mauvais, et son ami ne semblait pas plus conciliant. Avant que d’autres personnes ne viennent à son secours, ils pouvaient la frapper, ou la tuer...

 — Oui, oui... C’est ça... J’ai très soif...

Sa complaisance fit rire les deux comparses. Elle eut à peine le temps de s’agenouiller, la bouche grand ouverte, qu’ils lui aspergeaient le visage de deux jets d’urine convergents, tièdes et nauséabonds. Ils visaient assez bien, mais Jocelyne fut vite incapable d’absorber ce double flot ignoble. La pisse commença à couler sur son menton, à éclabousser sa poitrine et ses cuisses, ruisselant et imprégnant ses vêtements au passage.

Très fiers de ce qui leur semblait une bonne blague, les deux hommes se rebraguettèrent et partirent en riant. Avant qu’elle n’ait eu le temps de se relever, elle les entendit qui incitaient d’autres visiteurs des lieux à contempler le spectacle qu’elle offrait, la poitrine nue, à genoux au milieu d’une mare d’urine et à imiter leur saleté.

Une demi-douzaine d’hommes vinrent successivement se soulager sur elle avec des commentaires variés, témoignant du dégoût, de l’excitation chargée de mépris, ou même une fascination curieusement admirative.

Enfin, une accalmie lui permit de refermer la porte de l’édicule. Les quelques mouchoirs en papier qu’elle avait sur elle lui permirent tout juste d’essuyer son visage. Avec difficulté, elle replaça ses seins humides dans la brassière trop étroite, puis referma son manteau.

L’eau fraîche, au lavabo, la ranima un peu. Dans le grand miroir, elle observa son visage aux lueurs faussées par la lumière rouge comme s’il s’agissait de celui d’une étrangère. Un petit flacon de parfum retrouvé dans une poche de son manteau, lui permit d’estomper les odeurs répugnantes dont elle se sentait imprégnée. Il lui parut d’une fragrance agressive, mais après quelques traces derrière ses oreilles et au cou, elle décida de le vider sur sa poitrine, considérant que, de deux maux, elle choisissait le moindre.

IX

Les regards en biais qu’on lançait à Jocelyne en approchant du bar lui devinrent vite insupportables. On devait la prendre pour une prostituée, une ivrogne, ou une droguée. Les serveurs, après l’avoir sincèrement aidée, commençaient à se montrer soupçonneux. Jocelyne crut même entendre un client assis seul devant un verre de whisky, à l’autre extrémité du bar, marmonner le mot de « cocotte » sans savoir s’il parlait ainsi de son apparence ou de son parfum.

Lætitia avait disparu. Aucun indice ne permettait de savoir où elle se trouvait. À croire qu’elle n’était jamais entrée ce soir au Techno-Disco. Comble de l’ironie, ce fut Jocelyne qui monta sur la plate-forme de la régie pour demander au disc-jockey de faire une annonce au micro. Il n’avait vu ni Lætitia ni aucune fille qui lui ressemble ! Ses appels n’eurent pas de résultat.

Quand Jocelyne vit s’approcher du bar les deux hommes qui l’avaient emmenée aux toilettes, elle s’enfuit. À tout hasard, avant de remonter dans sa voiture, elle fit le tour du bâtiment, s’aventura dans les recoins sombres, s’approcha des voitures dont les vitres embuées trahissaient la présence d’un couple enlacé ou absorbé dans des activités plus intimes encore... En vain.

Elle s’installa dans sa voiture et aperçut la camionnette peinturlurée de Nicolas stationnée qui oscillait lentement. Un quart d’heure plus tard, deux filles en sortirent, une petite boulotte et une grande maigre, comiques dans la pénombre par la dissemblance de leurs silhouettes.

Jocelyne mit le moteur en marche. Le chauffage commença à tiédir l’habitacle et à faire ressortir les parfums douteux qu’elle dégageait... À l’intérieur de la discothèque, retrouver Lætitia semblait la seule attitude possible. Assise au volant de sa voiture, sur ce parking qui se vidait, cela lui parut moins urgent. Elle avait l’impression de sortir d’un cauchemar.

Après dix-sept ans d’une vie sans histoire, de fidélité envers son époux et de respect des bonnes mœurs, elle venait de draguer des inconnus pour qu’ils la baisent à la sauvette dans des endroits immondes ! Comble de l’infamie, en croyant rejoindre Lætitia, tout à l’heure, ces performances lui insufflaient une certaine fierté !

En une soirée, cette gamine avait pris sur elle une emprise tellement intense que sa disparition brusque la remplissait de désarroi, comme si elle venait de perdre une nouvelle amie avant d’avoir pu la connaître vraiment...

Lætitia n’était plus ici. Jocelyne ne pouvait que rentrer chez elle.

Au long du trajet, une foule de détails des heures qu’elle venait de vivre lui revinrent en mémoire sans qu’elle puisse leur trouver une utilité ou une signification, une logique, qui aurait expliqué les agissements de Lætitia. Elle se sentait affamée, fatiguée et la conduite nocturne accaparait ses dernières forces.

Par exemple, Lætitia lui avait montré une photocopie du Républicain Libéré, glissée dans le livre emprunté. Elle avait plusieurs fois fait allusion à d’autres copies, mais Jocelyne ne les avaient jamais vues. Existaient-elles seulement ? Après ce qu’elle venait de faire ce soir, au Techno-Disco, sa participation à l’élection de Miss Nue vingt ans auparavant semblait bien anodine ! Et les photos obscènes et avilissantes que Lætitia avait prises chez elle, constituaient des documents bien plus compromettants que le vieil extrait du journal.

Toutes les questions, tous les détails, convergeaient vers un seul mystère : quel but cette fille poursuivait-elle ?

Si elle avait voulu tirer de son chantage un bénéfice financier ou matériel, elle aurait extorqué tout de suite à Jocelyne un maximum d’argent ou d’objets de valeur tandis qu’elle se trouvait chez elle.

Brusquement, Jocelyne fut prise de panique. Et si Lætitia n’avait agi ainsi que pour l’éloigner pendant que des amis à elle cambriolaient tranquillement sa maison ? Elle était restée seule à l’intérieur pendant que Jocelyne se gelait au dehors. Elle avait pu prendre des clefs au tableau de l’entrée et les donner à des complices retrouvés à la discothèque. Ou les laisser dans un pot de fleur pendant que Jocelyne ne songeait qu’à sa honte d’uriner au milieu de la pelouse.

La panique étreignait encore Jocelyne lorsqu’elle parvint chez elle. Tout semblait en place. La voiture remise au garage, elle vérifia soigneusement que portes et fenêtres étaient bien fermées. Au cours de ce parcours dans la maison, son reflet la surprit dans chaque miroir familier. Elle s’aperçut avec stupeur qu’elle portait toujours autour du cou le collier de chien que Lætitia avait acheté pour elle. Aucun des hommes qu’elle avait approchés ce soir n’avait fait de commentaires sur cette scandaleuse parure : lui allait-elle donc si bien ? Il est vrai que Jocelyne avait croisé quelques tenues au moins aussi excentriques que la sienne, mais cette réflexion la troubla.

Elle arracha ensuite ses vêtements souillés et plongea avec délices dans un bain brûlant. Quand elle commença à se détendre, elle songea qu’il allait lui falloir deux heures pour remettre la salle de bains en ordre, après ce qui s’y était passé. Un sentiment de malaise vint contrarier ce réflexe de parfaite femme d’intérieur : elle prit conscience que ce n’était pas l’absence de son mari ou de sa fille qui lui semblait étrange, mais bien celle de Lætitia ! Elle n’était plus là pour se comporter en terrain conquis et lui donner des ordres, mais sa présence lui manquait, quelque chose d’elle subsistait.

Oui, tout ce chaos !

Jocelyne s’enveloppa douillettement dans son peignoir de bain et se rendit dans la cuisine. Un potage et du poulet froid lui firent un festin délectable. Ce qui la ramena à ses réflexions sur les motivations de Lætitia : elle avait sans doute pris plaisir à commander, à imposer des choses scandaleuses et humiliantes à sa victime mais c’était en mangeant une pizza qu’elle avait manifesté le plus de volupté ! Rien dans son comportement ne permettait de la considérer comme une fille perverse agissant par lubricité...

Depuis notre rencontre, j’ai joui, ou j’ai été excitée presque au point de jouir, bien plus souvent qu’elle ! De nous deux, à coups sûrs, c’est moi la plus salope !...

Une idée simple traversa soudain l’esprit de Jocelyne, avec la force d’une évidence. Lætitia n’agissait ni par cupidité ni vice. Elle ne manifestait aucune passion, elle se comportait comme une professionnelle qui exécute un plan, une procédure, avec efficacité et détachement.

Si Lætitia ne trouvait pas d’avantages personnels à la faire chanter, c’est qu’elle n’était qu’un instrument et agissait pour quelqu’un d’autre !

Était-ce ainsi que cela s’était passé pour Gabriel, avec Solange ?...

 *

 — C’est délicat, ce que tu me demandes, c’est vachement délicat...

Solange est toujours allongée sur la cuisinière. Jean-Pierre lui tient les jambes écartées, tendues, pour qu’elle soit obligée de relever ses hanches. L’énorme saucisse de Bernard la pistonne avec la régularité d’un mécanisme bien huilé.

Ses agresseurs ont consenti à lui rattacher les mains au-dessus de la tête, au lieu qu’elles soient douloureusement croisées dans son dos.

À la faveur de ce changement de position, Gaby a accepté de l’écouter.

 — Bon, d’accord, ta copine t’a joué un sale tour. Et alors ? J’ai une mauvaise réputation à tenir, moi ! T’imagines pas à quel point c’est difficile... Y a toujours une vioque pour trouver que t’as de grands yeux tristes et que tes allures de terreur cachent un garçon sensible ! Ou bien un curé qui dit qu’y comprend ton problème et te met la main à la braguette !... Tu peux pas savoir, le calvaire des hommes !

Les deux autres n’osent pas réagir ni dire un mot. Bernard lime tranquillement, il se recule jusqu’à ne laisser que la pointe de son gland au bord de l’orifice, puis il se renfonce en profitant de chaque centimètre de sensation délicieuse. Même Jean-Pierre s’est calmé depuis qu’il a éjaculé. Il hoche gravement la tête pour approuver les déclarations de son copain.

Solange non plus ne veut pas interrompre la tirade de Gaby. Elle se moque de ses explications, mais s’il peut en résulter un soulagement pour elle, c’est une chance qu’elle ne veut surtout pas rater !

 — Alors, suppose que je sois gentil avec toi, continue-t-il. Que je reconnaisse que c’est ta copine qui est la salope et que toi, tu n’es qu’une victime... Tu imagines toutes les jérémiades que je vais entendre, tous les chichis ?... J’ai l’habitude d’être obéi au doigt et à l’œil, tu comprends ? Y a pas une greluche qui me résiste. Je dis un mot et elles pissent de bonheur ! Même au collège, j’ai fait des trucs dont t’as pas idée. Et en dehors...

Il laisse la phrase en suspens, comme si ce qu’il allait évoquer dépassait toute description. Puis il se penche sur Solange, lui saisit les cheveux à pleine main.

 — Si tu donnes à mes deux copains le panard de l’année, on te traite en douceur... C’est d’accord ?

Solange cligne des yeux.

 — Oui... oui... C’est d’accord...

 — Eh, proteste Bernard, moi je veux l’enculer, même si ça lui éclate le fion !

 — Tu vas l’enculer, affirme Gaby. Mais t’auras pas besoin de la défoncer. C’est elle qui va te sucer la bite avec son trou du cul, n’est-ce pas ? Hein ?

Il tire la tête de Solange en arrière jusqu’à qu’elle réponde.

 — Oui... oui... je vais le faire...

À ce moment, Bernard accélère son va-et-vient, entrant si loin en elle qu’elle a l’impression qu’il lui repousse tous les organes à l’intérieur du ventre.

 — Alors, faut que je la lâche ? demande Jean-Pierre d’une voix pâteuse.

 — Eh, pas de blague ! râle Bernard. Attends deux secondes ! Attends ! Ah ! Aaahh !

Penché au-dessus de Solange, il éjacule avec des grognements, donnant encore des coups de reins comme s’il voulait atteindre à tout prix le fond de son vagin avant la fin de son plaisir.

C’est le signal de la trêve.

Gaby détache les poignets de Solange et l’aide à descendre de la cuisinière. Les jambes molles et incertaines, les yeux fuyants, elle y reste appuyée pendant quelques instants.

 — Tiens, bois un coup !

Le goulot d’un flasque nickelé se presse contre ses lèvres, quelques gouttes d’alcool coulent et la brûlent. Tout à l’heure, une gifle lui a coupé l’intérieur de la bouche. Elle pousse un petit cri.

 — Donne !

Elle saisit le flacon, place le rebord sur ses dents et se verse une rasade sur la langue. C’est du whisky de qualité médiocre, ou peut-être corrompu par le récipient. Elle avale d’un coup, se met à tousser. Se demande si c’est une bonne idée de boire. La brûlure la stimule, mais elle craint de vomir.

 — C’est bien, hein ?

Elle a besoin d’être réconfortée. Elle regarde successivement les trois garçons et s’étonne que ce soit Jean-Pierre qui lui adresse un sourire. Elle suggère :

 — On serait mieux là-haut, non ? Il y a un matelas... Bernard grommelle quelque chose mais la proposition est acceptée. Avant qu’ils ne changent d’avis, Solange va ramasser la lampe à gaz et se dirige vers l’escalier.

 — Attends ! J.-P., passe d’abord !

Tous les quatre s’engagent en procession sur les marches branlantes.

Bernard monte derrière elle et lui presse les fesses en riant.

 — Tu vas sucer J.-P pendant que je t’encule, décrète Gaby.

Solange ne dit rien, s’installe à quatre pattes sur le matelas défoncé, taché, poussiéreux. Ce sera toujours moins dur que le dessus de la cuisinière ! Pendant que Gaby, à genoux derrière elle, lui écarte les fesses, Jean-Pierre s’allonge de l’autre côté, relevé sur les coudes pour la regarder faire.

 — Et moi, qu’est-ce que je fais ? proteste Bernard. Je tiens la chandelle ?...

Sans regarder, Solange tend la main et tâtonne pour trouver sa verge qu’elle caresse doucement tout en prenant celle de Jean-Pierre dans sa bouche.

Elle se cabre quand Gaby la pénètre d’un coup sec.

Au cours de l’heure qui suit, Solange s’efforce de satisfaire les trois garçons du mieux qu’elle peut. Malgré quelques menaces, ils ne la violentent pas, mais c’est au prix de complaisances qu’elle a parfois beaucoup de mal à accomplir ou à supporter. Elle attrape des crampes dans la nuque à force de sucer Jean-Pierre. Bien que son ivresse se soit un peu dissipée, les conséquences s’en font toujours sentir : il bande mollement, durcit, se rétracte à nouveau... Il s’énerve et exige de Solange qu’elle lui lèche les couilles puis l’anus.

Surmontant sa répugnance, elle s’exécute comme si rien au monde ne pouvait lui faire plus plaisir, ce qui lui vaut, de la part des deux autres, des commentaires salaces.

Gaby lui éjacule tranquillement dans les intestins puis, comme Jean-Pierre semble décidément incapable de jouir à nouveau, il demande à Solange de sucer sa verge souillée. S’efforçant de produire autant de salive que possible, elle ne laisse pas paraître la moindre hésitation, même si des larmes de dégoût viennent troubler sa vue.

Ensuite, c’est Bernard qui s’allonge et veut qu’elle s’accroupisse au-dessus de lui et s’empale sur sa verge. Elle n’y parvient pas, malgré toute sa bonne volonté. Sa cheville tordue l’empêche de garder la pose demandée. Alors elle essaie en s’appuyant sur le genou. Gaby et Jean-Pierre veulent profiter de cette disposition pour qu’elle suce à nouveau le premier et branle le second. Personne n’est satisfait. Bernard, agacé, se dégage.

 — Allonge-toi à plat ventre et tends-moi ton cul !

Les deux autres protestent pour la forme mais le laissent faire.

Écrasée sur le matelas sale, Solange hurle quand l’engin monstrueux la pénètre, la déchire, s’enfonce complètement. Elle ne peut qu’endurer jusqu’à ce qu’il jouisse en elle. Mais ensuite, il ne débande qu’à peine et demeure introduit profond.

Soudain il lui saisit les épaules, s’allonge complètement sur elle puis roule en l’entraînant.

 — Je suis bien là, dit-il en riant. J’ai pas envie de partir, mais je veux pas monopoliser !...

Tenant Solange au-dessus de lui, il lui écarte les jambes. Avec des clameurs enthousiastes, les deux autres s’installent. Gaby se plante dans sa chatte et Jean-Pierre s’agenouille au-dessus de son visage pour lui glisser sa pine dans la gorge.

Une euphorie commune les rassemble tous les quatre. Pour Solange, cet instant marque sa réconciliation avec ses agresseurs. Elle se sent comblée, physiquement par ces trois verges qui naviguent en elle, mentalement parce que, chacun à leur manière, ils trouvent du plaisir à la baiser ainsi. Aucun d’eux n’a envie de lui faire mal et, si cela dure un peu, elle aussi pourrait prendre son pied !

D’abord couvert par leurs râles et leurs cris, un craquement s’élève, puis un grondement qui semble faire vibrer toute la maison. Enfin, dans un fracas lugubre, le plancher s’ouvre en dessous d’eux.

 *

Malgré sa hâte de se reposer et de dormir, Jocelyne Vauliessard, lavée et rassasiée, consacra quelque temps à soigner ses douleurs physiques. C’était une façon d’oublier sa perplexité. Elle passa des crèmes apaisantes sur ses pieds compressés, ses seins et son sexe meurtris. Le martinet lui avait laissé quelques estafilades sensibles sur la peau de ses fesses mais c’était la profondeur même de ses masses charnues qui conservait le souvenir le plus cuisant de la correction donnée à la spatule.

Dans la « maison du pendu », Solange avait enduré des tourments plus cruels...

Ce dimanche-là, dès qu’elle s’était retrouvée dans la rue, en sortant de chez Gabriel, Jocelyne avait ouvert l’enveloppe et le coffret. Le message du garçon était clair : en lui offrant un livre érotique et un godemiché, aussi beau fût-il, Gabriel lui faisait savoir qu’il la considérait comme une petite branleuse ! Vexée, rageuse, elle avait cherché pendant des heures l’idée qui pourrait l’inciter à la prendre au sérieux.

Lui livrer Solange sembla une manœuvre subtile et particulièrement raffinée. Elle téléphona à Gabriel depuis une cabine, dans la rue, pour que le bruit des voitures donne à son appel un caractère urgent, dramatique, et elle lui parla de Solange comme d’une fille timide qui rêvait qu’on la bouscule un peu.

Gabriel se montra d’abord réticent mais, quand Jocelyne lui dit qu’il la connaissait, puisqu’elle aussi avait participé la veille au concours de Miss Nue, il changea complètement d’attitude. Alors, le cœur pincé de jalousie, Jocelyne se mit à affabuler. Prétendant se livrer presque malgré elle à des indiscrétions, elle présenta Solange comme une masochiste expérimentée qui recherchait uniquement des situations violentes dans lesquelles elle était forcée... Ce qui aurait dû n’être qu’une bonne blague avait failli tourner à la catastrophe. Je n’y suis pour rien... C’était un accident ! La maison du pendu se serait écroulée le lendemain ou la semaine suivante sous une autre salope !

Depuis le cour préparatoire, Jocelyne détestait son amie Solange qui réussissait mieux qu’elle en classe, avait davantage de succès auprès des garçons et pouvait faire n’importe quelle bêtise. Tout le monde lui trouvait des excuses ! Pourquoi Solange avait-elle raconté aux flics leurs petites exactions de la nuit précédente ? Certes, Jocelyne lui avait joué un mauvais tour, mais c’étaient Gabriel et ses copains qui l’avaient battue et violée, non ? Qu’elles aient rançonné quelques sales vicieux n’avait rien à voir !

À cause de cette dénonciation, Jocelyne se retrouva à charrier des cailloux pour rénover une église en ruines, avec des Guides ! De véritables travaux forcés ! C’était sur ce chantier qu’elle avait rencontré Charles-Henri.

Plus tard, Jocelyne apprit que Solange s’était rapidement remise mais elle n’avait jamais eu de nouvelles de Gabriel. Après son service militaire, il n’était jamais revenu à Chaumont.

Pouvait-il exister une relation directe entre Lætitia et ce qui s’était passé en 1980 ? Cela semblait difficile à croire.

Jocelyne s’endormit en se demandant si elle reverrait son bourreau. Lætitia paraissait plus efficace et déterminée qu’elle-même ne l’était à vingt ans, mais elle avait peut-être voulu faire une blague, elle aussi, une expérience dont elle s’était brusquement lassée... Ou bien elle avait trouvé au Techno-Disco une distraction plus excitante. Tout en craignant leurs retrouvailles, Jocelyne songea qu’il serait encore plus angoissant de ne plus entendre parler d’elle, de ne jamais savoir...

 *

Quand le carillon de l’entrée résonna avec insistance, Jocelyne, encore endormie, voulut l’ignorer puis elle sursauta en apercevant le réveil. Il était plus de dix heures ! Elle mit son peignoir à la hâte et alla ouvrir. Ce ne pouvait être que Lætitia !

 — Ah ! Mademoiselle Reynaud...

 — Eh bien ! Il t’en a fallu du temps !

Le regard gris parcourut Jocelyne de la tête aux pieds.

 — Tu dormais, je parie ! Je vais te réveiller, tu peux me croire !

Lætitia entra immédiatement et, dès que Jocelyne eut refermé la porte, la gifla à toute volée.

 — Pardon, Mademoiselle Reynaud... Je...

 — Tais-toi ! Mets-toi tout de suite à poil et à genoux !

Hypnotisée, Jocelyne obéit.

 — Nous sommes attendues ! J’aurais préféré que tu restes à quatre pattes pour te préparer, mais tu es tellement empotée que ça nous ferait perdre trop de temps. Alors, pour compenser, enfonce-toi ça dans le cul !

Jocelyne resta bouche bée devant l’objet nickelé que la fille plaçait sous ses yeux : un cône énorme sur un pied plus étroit, avec, à la base, une grosse lamelle oblongue. Elle se releva et saisit cette chose d’un geste hésitant.

 — Où vas-tu ?

 — Dans la salle de bains, j’ai de la vaseline...

 — Tu veux rire, non ? Je t’autorise à le sucer un peu, parce que je sais que ça va t’exciter, mais c’est tout...

Même ruisselant de salive, l’objet pénétra avec peine dans l’anus de Jocelyne accroupie. Elle craignit de se déchirer.

 — Bon, alors ? T’y arrives ou il faut que je t’aide ?

 — Je vais y arriver, Mademoiselle Reynaud, je vais y arriver...

Avec une grimace, elle s’aperçut qu’elle aurait eu besoin d’aller à la selle. Combien de temps devrait-elle conserver ce monstre planté en elle avant de pouvoir se soulager ? Lætitia semblait tellement impatiente qu’il valait mieux éviter de la contrarier...

Après le passage de la plus large circonférence, le resserrement de son sphincter sur la partie étroite fut aussi douloureux que la dilatation. L’objet ne risquait pas de glisser de lui-même, et elle se sentait parfaitement obstruée !

D’autorité, Lætitia conduisit Jocelyne dans la salle de bains et lui fit prendre une douche glacée.

 — Profîtes-en pour pisser car il y a une longue route à faire...

Elle dut ensuite s’habiller d’une manière aussi choquante que la veille, avec des vêtements choisis encore parmi ceux d’Edwige : une mini-jupe de cuir noir et un corsage vert Véronèse, ample certes, mais sous lequel on devinait sans peine l’oscillation lourde de sa poitrine que rien ne soutenait. Lætitia lui pinça les pointes des seins jusqu’à ce qu’elles deviennent douloureuses et dures et apparaissent avec obscénité à travers le tissu.

 — Arrange-toi pour qu’on voie toujours tes nichons bander ! J’emporte ton flacon d’alcool à 90 et ta brosse à ongles. Si jamais je te prends en faute, je te promets que tu vas le regretter !

Les fils des deux premiers boutons furent tranchés pour agrandir le décolleté.

 — C’est beaucoup plus sexy comme ça...

Lætitia lui fit mettre de fines socquettes blanches frangées de dentelles et ses escarpins rouges qu’elle trouva encore plus pénibles à supporter que la veille. Des chevilles à la taille, ses jambes et son ventre restaient nus.

 — Je t’autorise à prendre un thé ou un café avant que nous partions. Tu n’as pas l’air très fraîche... On dirait que tu t’es fait baiser toute la nuit !

Jocelyne piqua son fard puis la remercia aimablement. Ce n’étaient pas le manque de sommeil ni son réveil brutal qui lui engourdissaient l’esprit mais une indolence sensuelle à se laisser dicter chacun dé ses mouvements. Elle n’avait pas besoin de réfléchir. Ses pieds compressés lui fatiguaient les jambes et elle ne pouvait oublier ni le cône de métal enfoncé en elle ni le frottement de ses fesses nues contre le cuir de sa jupe étroite. Mais elle se sentait en confiance.

Tandis que la machine à café glougloutait en répandant une agréable odeur dans la cuisine, Lætitia, assise à la table, lui fit signe d’approcher et lui glissa la main entre les cuisses. Jocelyne trouva normal de les écarter.

 — C’est bien ! Tu es déjà humide... Raconte-moi tes exploits d’hier soir !

À peine rougissante, elle rapporta chaque détail de son épopée, d’une manière aussi complète et aussi détachée que possible. Les doigts de Lætitia jouaient distraitement à l’orée de sa vulve.

 — Je m’en doutais, dit-elle en riant. Tu t’es éclatée comme une salope ! Je n’en attendais pas moins de toi... Et ça t’excite de me raconter, n’est-ce pas ?

 — Oui, Mademoiselle Reynaud...

 — Tu as conservé les preuves, j’espère ? Va me les chercher !

Les préservatifs usagés étaient restés dans la poche de son manteau. Leur contact froid, mou et poisseux fit frémir Jocelyne de dégoût et pourtant elle les posa presque fièrement sur la table de la cuisine. Lætitia eut un sifflement moqueur.

 — Passe-moi de la ficelle à rôti et bois ton café en vitesse pendant que je te fais un beau collier....

Du bout des doigts, elle forma un chapelet des six capotes en prenant soin de les maintenir espacées de plusieurs centimètres les unes des autres. Interdite, se brûlant pour se dépêcher de boire, Jocelyne fut sur le point d’éclater en sanglots. Elle n’allait quand même pas être contrainte de les porter en sautoir !

L’intention de Lætitia était à peine moins choquante. Jocelyne dut ouvrir son corsage pour que la parure répugnante vienne s’insinuer entre ses seins.

 — Ne t’inquiète pas pour la ficelle. Ton collier de chienne va la masquer...

Cette déclaration n’apporta pas à Jocelyne un grand réconfort mais elle n’osa rien dire.

 — J’ai vu une veste de fourrure dans ta penderie, hier. Va la chercher !

 — Mademoiselle Reynaud, c’est une veste à porter avec une jupe longue...

 — Mais non ! Avec ta mini-jupe et tes talons hauts, elle te donnera vraiment l’air d’une pute ! Ce sera parfait !

Quelques minutes plus tard, tenant la laisse à la main comme un symbole de son autorité, Lætitia précéda Jocelyne dans le garage.

 — Ne t’en fais pas pour le désordre ! lui dit-elle comme elle fermait la porte. Nous reviendrons assez tôt demain pour que tu aies le temps de ranger ta maison avant le retour de ta fille...

Cette remarque fit sourdre des pleurs dans les yeux de Jocelyne. Elle n’avait pas pensé à ce détail. Son mari, sa fille, toute sa vie respectable, semblaient balayés par la présence arrogante de Lætitia et l’immonde volupté qu’elle ressentait en se soumettant à ses ordres.

X

Au fur et à mesure qu’elles s’éloignaient de son domicile, Jocelyne éprouva une excitation grandissante. Elle avait admis le principe de faire confiance à Lætitia. Le chantage l’y contraignait mais, après tout, n’était-ce pas une forme de contrat qui les liait ? Tant que cette gamine étrange obtiendrait d’elle la soumission qu’elle attendait, elle ne ferait rien qui puisse mettre sérieusement sa respectabilité en péril. Si elle livrait Jocelyne aux médisances de son entourage, elle perdrait tout ascendant sur elle ! Le véritable danger viendrait d’ailleurs, plus tard, peut-être très bientôt !

Veillant à s’exprimer avec un grand respect, elle formula d’abord quelques banalités sur le temps maussade ou le paysage, puis s’enhardit à poser des questions anodines auxquelles Lætitia répondit sans réticence. Elle apprit ainsi qu’elles se rendaient à N *, une ville de moyenne importance, à trois heures de route. Jocelyne y était passée deux ou trois fois avec Charles-Henri, et elle n’y connaissait personne.

Ses talons hauts la gênaient pour conduire, elle demanda à Lætitia la permission de les retirer.

 — Tu te comportes comme une bonne petite chienne, alors je vais être gentille !... Je ne veux pas avoir à m’interroger sur le bien-fondé de chacun de tes caprices. Si tu as mal aux pieds, ou envie de pisser ou je ne sais quoi qui contrarie mes ordres ou ma tranquillité, propose toi-même un châtiment approprié au dérangement que cela va provoquer.

 — Je... je vous remercie, Mademoiselle Reynaud, mais je peux retirer mes chaussures tout en conduisant...

 — Et salir tes jolies socquettes blanches ! glapit Lætitia. Nous allons t’acheter des chaussures convenables : tu ne voudrais quand même pas me faire honte en exhibant des socquettes souillées ?

Cette évocation d’une nouvelle épreuve fit trembler Jocelyne.

 — Dans ce cas, murmura-t-elle, je vais devoir m’arrêter pour les retirer. Ce ne sera pas long, je vous le promets, Mademoiselle Reynaud... Je...

Un coup d’œil rapide vers sa passagère lui fit comprendre qu’elle passait un test. Lætitia ne se souciait peut-être pas de perdre deux minutes mais elle voulait que Jocelyne s’abaisse à demander une punition...

 — Je... je pense que quatre coups de martinet...

 — Oui ?... Continue !

Au sommet de ses cuisses nues, sous la courte jupe de cuir de sa fille, Jocelyne sentit se diffuser une humidité chaude qui suintait de son sexe. Elle prit une profonde inspiration, rougit, le regard rivé à la route.

 — Je pourrais recevoir quatre coups de martinet sur les fesses en punition du dérangement que je vous occasionne...

Lætitia n’allait pas accepter tout de suite, sans montrer qu’elle seule décidait de ce qui convenait ou pas, cela faisait partie du jeu !

 — Tu penses vraiment qu’à ton cul, hein ? Je ne crois pas que ce serait une véritable punition... Quatre malheureux coups !... Et puis, arrête ces « je-ci », « je-ça » ! Désormais, quand nous serons seules, tu parleras à la troisième personne, tu diras : « Votre chienne ». Et devant d’autres personnes, tu te débrouilleras pour employer le moins de « je » possible. C’est compris ?

 — Oui, Mademoiselle Reynaud.

 — Et fais des phrases !

 — Oui, Mademoiselle Reynaud, votre chienne a compris...

 — Voilà !... Donc, tu auras les quatre coups sur les fesses comme tu l’as demandé mais, pour te mettre pieds nus, je propose quatre coups de martinet sur la plante de chaque pied ! Payable ce soir, avec toutes les autres punitions que tu auras méritées au cours de ce trajet. Qu’en dis-tu ?

Jocelyne frémit en répondant comme Lætitia le désirait, utilisant la troisième personne et reprenant chaque terme du châtiment prescrit.

 — C’est bien. Tu peux t’arrêter quand tu veux...

Ne voulant pas ouvrir la portière à cause du froid qui régnait au dehors, Jocelyne dut se tortiller sur son siège. Ces mouvement lui rappelèrent la présence du cône d’acier qui lui dilatait le rectum. Maintenant que ses sphincters s’étaient accoutumés, elle la supportait sans peine et, absorbée par la conduite, elle l’avait même oubliée. Par contre, les contorsions auxquelles elle se livra pour enlever ses socquettes lui firent prendre conscience d’une légère envie d’uriner et de soulager ses intestins.

Quelles corrections allait-elle encore devoir suggérer en échange de la permission de se soulager ? Je peux attendre... Lætitia aurait peut-être besoin d’aller aux toilettes, elle aussi ; avec un peu de chance, à ce moment-là, elle se souciera des besoins de sa chienne...

Il fallut s’arrêter plus loin pour acheter de l’essence. Lætitia n’en fit pas matière à punition. Jocelyne distingua cette marque de fair-play, puis elle s’étonna de sa réflexion. Cette fille me fait chanter, me donne des ordres, me contraint à des pratiques ignobles et tient le compte des coups qu’elle va me donner, et je l’admire. C’est un comble !

Pour réagir ainsi, était-elle donc si dépravée ? Espérait-elle que chaque minute, chaque mot, chaque geste lui vaille de nouvelles représailles ?

Jocelyne n’aurait pu le dire. Mais il y avait peut-être une autre explication à cette attitude, une explication pire encore et dont la seule idée la remplit d’une autre forme de honte : si elle s’était trouvée elle-même à la place de Lætitia, aurait-elle fait preuve d’un tel sens de l’équité, n’aurait-elle pas cherché à exploiter au maximum chaque seconde de son pouvoir ? Elle chassa vite cette question de son esprit, car la réponse qu’elle y donnait était trop accablante.

Ce ne fut que plusieurs minutes après avoir quitté la station-service qu’elle songea que Lætitia n’avait pas jugé utile d’aller aux toilettes...

 *

Ce samedi, en tout début d’après-midi, il y avait déjà foule dans la galerie marchande. En y pénétrant, à deux pas derrière Lætitia, Jocelyne eut l’impression que tous les regards se tournaient vers elle, ceux des hommes, bien sûr, mais quelques femmes l’observaient aussi, avec une grimace de désapprobation plus ou moins prononcée. Ces réactions la troublèrent. Depuis combien de temps n’avait-elle pas suscité les désirs masculins et les jalousies féminines avec autant d’intensité ?

Rapidement, cette coquetterie prit un goût amer. À plusieurs reprises, elle passa devant des miroirs qui lui renvoyèrent l’image d’une femme provocante avec ces chaussures rouges, ce corsage vert, outrageusement décolleté, et cette veste si courte sur une minijupe moulante. La constatation que cette tenue scandaleuse mettait magnifiquement ses jambes en valeur ne la consola pas de sembler si vulgaire, ou du moins si différente de l’image qu’elle cherchait à donner d’elle depuis des années.

Avec quelle facilité avait-elle été transformée ! Sans autres vêtements que ceux qu’elle possédait déjà ou avait achetés pour Edwige, sa fille. Comme si, pour rompre une harmonie savamment étudiée, il suffisait d’arracher deux boutons et de coordonner différemment des formes, des matières, des couleurs familières...

La seule véritable innovation que Lætitia avait apportée à son apparence, concernait sa coiffure courte, hirsute, aux pointes métallisées. Contrainte, surprise, Jocelyne avait supporté cette intervention comme une brimade mais le résultat la surprenait : elle semblait vraiment plus jeune ainsi, plus séduisante, plus cool... « Sois plus cool, maman ! » disait souvent Edwige.

La femme qui déambulait dans ce centre commercial n’était plus Jocelyne Vauliessard, la responsable de la Bibliothèque Pour Tous, l’épouse de Charles-Henri Vauliessard dont la thèse sur la papauté au IXème allait bouleverser tout ce que l’on croyait savoir du Moyen-Âge ! Non, c’était une autre Jocelyne, Jocelyne D., comme on avait écrit dans le journal, une adolescente parfois effacée et parfois agressive, qui avait été soupçonnée de quelques broutilles et rêvait d’un beau garçon prénommé Gabriel dont elle aurait voulu être l’esclave !

Cette Jocelyne-là portait un collier de chien autour du cou. Sous ses gros nichons dont les pointes perçaient son corsage quand sa veste s’entrouvrait, elle portait en sautoir, accrochés à de la ficelle de boucher, des préservatifs pleins de sperme tiédis, comme autant de trophées de ses chasses lubriques. Ses escarpins rouges sang claquaient sur les dalles et à chaque pas, un godemiché d’acier lui donnait l’impression d’onduler entre ses fesses comme la tête d’un gros serpent.

Et cette Jocelyne-là qui arpentait la galerie marchande avec une apparence et une démarche de prostituée était sur le point de jouir !

 — Assieds-toi là !

Lætitia venait de crier. Peut-être même avait-elle dû répéter son ordre pour arracher Jocelyne à sa rêverie. Dans le magasin de chaussures et dans la grande allée sur lequel il était ouvert, des têtes se tournèrent pour voir ce qui se passait. Plus rouge qu’une pivoine, Jocelyne s’assit précipitamment à la place que la fille lui désignait.

Aussitôt, un homme d’une trentaine d’années s’installa sur le tabouret bas et lui prit la cheville pour lui retirer sa chaussure. Il avait déjà rassemblé autour de lui une dizaine de cartons, des modèles choisis selon les indications de Lætitia.

Son attitude très professionnelle fut brusquement perturbée quand il se pencha sur sa jambe pour tenir le chausse-pied. Jocelyne comprit tout de suite et serra les genoux dans un sursaut peu naturel. Le vendeur venait de s’apercevoir qu’elle ne portait pas de culotte ! Elle tira nerveusement sur l’ourlet de sa jupe de cuir mais sentit aussitôt à quel point ce geste était ridicule et désespéré. La seule chance qu’elle avait de masquer sa pudeur consistait à garder les cuisses aussi serrées que possible.

 — Si vous voulez bien vous lever, madame...

Il lui tendit la main. Dès qu’elle fut debout, Jocelyne vacilla et s’accrocha brutalement à son bras pour ne pas tomber. Ces chaussures étaient trop petites pour elle et leurs talons incroyablement hauts. Le vendeur réprima un sourire et s’adressa à Lætitia.

 — C’est bien ce qu’il me semblait... Vous avez dû confondre, mademoiselle. C’est du trente-neuf qu’il faut à votre tante...

 — Vous croyez vraiment ? Lætitia eut une moue malicieuse, comme si elle venait de faire une bonne blague.

 — Si vous voulez bien vous rasseoir, madame... Je vais voir si j’ai ces modèles à la bonne taille en réserve...

Il fallut attendre quelques minutes. Jocelyne serrait les dents pour surmonter sa gêne. Le vendeur ne revenait pas, il était certainement en train de raconter à ces collègues ce qu’il venait de voir ! Ses craintes se confirmèrent quand elle vit s’avancer vers elle un autre vendeur chargé de cartons.

 — Mon collègue est occupé à ranger, je vais le remplacer...

C’était un homme corpulent, un peu plus âgé que le premier, et dont le regard scintillant plongea sans vergogne entre les jambes de Jocelyne dès qu’il s’installa sur le tabouret. Avec rapidité, il lui enfila de nouvelles chaussures en lui soulevant haut la jambe et même en l’écartant à deux ou trois reprises. Il agissait avec une sournoiserie habile, comme par inadvertance, ce qui rendait futiles les efforts de sa cliente pour conserver un soupçon de pudeur.

Sur les indications méticuleuses de Lætitia, Jocelyne dut essayer plus d’une vingtaine de chaussures différentes avec des talons de toutes sortes, pointus comme des aiguilles, Louis XV ou lourdement carrés mais qu’elle trouva toujours trop hauts... Parfois, entre l’essayage de deux modèles, Lætitia emmenait le vendeur devant la vitrine ou dans les étalages. À aucun moment elle ne demanda son avis à Jocelyne et finalement décida d’acheter quatre paires différentes.

 — Mais... Mademoiselle Reynaud, il y en a pour plus de trois mille francs ! Je ne peux me permettre de...

 — T’inquiètes, tantine ! trancha-t-elle en se penchant au dessus d’elle et elle ajouta à voix basse, d’un ton condescendant, tout près de son oreille : tu as de la chance, c’est le patron qui te sert, et il va te faire une remise de quarante pour cent ! Tu te rends compte d’une économie ! Il suffit que tu passes un moment avec lui dans la remise... Il fait ses remises dans la remise !...

Elle rit de son bon mot.

Le menton de Jocelyne se fronça, se mit à trembler : elle crut qu’elle allait éclater en sanglots. Lætitia l’observa un instant comme si elle redoutait une crise de nerfs, puis elle se détendit et se pencha à nouveau au dessus d’elle.

 — Alors, là, ma Jojo, je suis bluffée ! Simuler un malaise, c’est rien classe ! Elle reprit d’une voix plus forte : Appuie-toi sur moi, Tantine, je vais t’aider ! Allons par derrière. Monsieur va prendre soin de toi...

Chancelante, Jocelyne se laissa conduire dans un réduit étroit violemment éclairé par des tubes de néon. Aussitôt, l’homme referma la porte.

 — Dépêchons ! Je ne veux pas rater l’occasion, mais ce n’est pas tous les jours que les clients se bousculent ! Vous... vous restez là, mademoiselle ?

 — Évidemment... Je vous l’ai dit, elle est un peu débile et j’en ai la responsabilité...

Le patron haussa les épaules et fondit sur Jocelyne, lui glissant aussitôt les mains sur les hanches pour relever sa jupe.

 — Pour ce prix-là, quand même, vous pourriez me laisser l’enculer !

Lætitia soupira avec agacement.

 — Je vous ai dit que ce n’était pas possible ! Vous ne me croyez pas ?... Jojo ! Montre au monsieur pourquoi y peut pas t’enculer !

Les larmes aux yeux, terrorisée par la situation et les remarques de Lætitia, Jocelyne comprit ce qu’il lui restait à faire. Elle acheva de remonter sa jupe, se tourna puis se pencha lentement en avant.

 — Qu’est-ce que c’est que ça ? demanda le patron d’un ton incrédule. C’est jamais qu’un gode à cul... Il suffit de l’enlever et je prends la place !

 — Non, rétorqua fermement Lætitia. Ça ressemble en effet à ce que vous dites, mais en réalité, c’est un appareil chirurgical qu’on lui met quand elle sort. Sans ça, elle se laisse aller n’importe où... C’est aussi pour ça qu’elle a pas de culotte. Même avec ce truc, y a déjà eu des catastrophes...

Elle se radoucit, regarda autour d’elle, haussa les épaules.

 — Après tout, si vous voulez prendre le risque, c’est à vous de voir... Parfois, elle arrive à ne pas gicler partout. Quant à l’odeur, si vous gardez la porte fermée jusqu’à ce soir, peut-être...

 — Bon, bon, ça va... râla le chausseur. Je vais la baiser en levrette !... Mais je trouve tout de même que c’est cher payé !

De toute façon, il n’en pouvait plus d’attendre.

Jocelyne, sans un mot, se mit à quatre pattes dans le réduit et leva les fesses avec résignation. Après la mortification d’avoir dû exhiber son anus obstrué, l’intermède entre Lætitia et cet homme avait failli la faire éclater de rire. Cette alternance de tension et de plaisanterie fit qu’elle perdit tout contrôle et, à peine avait-elle été gratifiée de quelques va-et-vient d’une grosse bite brûlante, qu’elle se mit à jouir en grinçant des dents pour contenir ses cris.

Le chausseur fut sans doute flatté par cette réaction car, quelques instants plus tard, pendant qu’elle lui signait un chèque tenant compte de la remise convenue, il lui sourit et la remercia avec la même chaleur un peu emphatique qu’il accordait à ses autres clients.

 — Va porter ça dans la voiture et rejoins-moi à la cafétéria, ordonna Lætitia dès qu’elles eurent quitté le magasin.

 — Oui, Mademoiselle Reynaud.

 *

 — Qui t’a donné la permission de jouir ?

Jocelyne lança des regards inquiets de droite et de gauche, mais l’heure du déjeuner était passée et elles se trouvaient un peu à l’écart.

 — Personne, Mademoiselle Reynaud... Je... Pardon !... Votre chienne n’a pas pu se retenir... C’était... C’était plus fort que moi, je... Oh, non ! Pardon !

La bouche pleine de pizza, Lætitia sourit à chaque balbutiement.

 — Tu seras donc punie pour ça, ce soir... Mais comme ça commence à s’accumuler, tu vas prendre un papier et noter les fautes que tu commets et les châtiments. que je t’annonce !... Gare à toi si tu te trompes ou si c’est illisible !... Et puis dépêche-toi ! Nous sommes en retard, avec tes cabrioles !

 — Bien, Mademoiselle Reynaud.

Jocelyne fouilla dans son sac, sortit un crayon et un petit agenda sur lequel elle écrivit rapidement. Puis elle dévora la salade verte et les deux œufs durs, sans le moindre assaisonnement, que Lætitia lui avait commandés. Il lui fallut manger avec ses doigts : « une chienne n’utilise pas de couvert, n’est-ce pas ? Mais je te permets de manger avec tes pattes de devant... ».

Une crampe lui traversa le ventre. L’obligation de s’asseoir et de se relever à de multiples reprises lors des essayages, le pilonnage rapide du commerçant puis sa propre jouissance avaient réveillé l’envie sourde qu’elle refoulait depuis son réveil. Après une brève hésitation, elle décida qu’elle attendrait encore. La permission de se soulager ne lui serait accordée qu’en échange d’un marchandage qui ne serait pas moins pénible ailleurs, mais elle tenait à marquer un point avant de quitter le centre commercial.

 — Mademoiselle Reynaud...

 — Oui ?

Elle sortit alors de la poche de sa veste le préservatif qu’avait utilisé le marchand de chaussures, chargé de sperme et soigneusement noué.

 — J’ai pensé que vous aimeriez... commença-t-elle en rougissant.

Lætitia éclata de rire.

 — Tu as pensé, hein ? Comme si une chienne pensait !...

Mais c’est l’intention qui compte... Alors, je ne dirais rien pour cette fois. Tu es une bonne chienne, ma petite Jojo !

Et elle lui flatta la tête en se levant de table.

 *

La complicité que Jocelyne espérait susciter entre elle et sa jeune tortionnaire tourna court. Lætitia lui demanda de rouler plus vite tout en restant prudente.

 — Je ne suis pas sûre que les flics accepteraient que tu leur paies l’amende avec ton cul ! Et même dans ce cas, ce serait une perte de temps supplémentaire !

 — À quelle heure sommes-nous attendues ?

La question allait peut-être amener Lætitia à lui en dire plus sur leur destination... Elle produisit l’effet inverse. Agacée sans doute de ne pas faire ce qu’elle avait prévu, Lætitia ne daigna pas répondre. Elle alluma la radio, et chercha une chaîne de variétés. Jocelyne, qui n’écoutait que de la musique classique, dut supporter ce vacarme sans rien dire.

Il restait au moins une heure de route à faire. Malgré sa volonté de contrôler la pression de ses intestins, Jocelyne dut s’abaisser à demander le droit de s’arrêter. Elle y mit toutes les formes serviles requises par Lætitia, parlant à la troisième personne, implorant d’avance son pardon pour le retard que cela entraînerait et suggérant qu’elle soit privée de dîner ce soir.

 — Parce que tu appelles ça une punition ? railla la fille.

 — Votre chienne a déjà très faim, Mademoiselle Reynaud...

De longues minutes passèrent, ponctuées par les trépidations de la musique. Puis Lætitia parut sortir d’une rêverie.

 — Non seulement tu seras privée de dîner, mais je resterai chez toi jusqu’au retour de ton mari... Ça me permettra d’accélérer ton dressage !

 — Mais... Edwige ?...

 — Edwige m’aime beaucoup et je suis sûre qu’elle sera très contente de voir que nous sommes amies... Je ne la laisserai rien deviner, t’en fais pas.

Jocelyne se sentit prise de panique. Comme elle avait été naïve de penser qu’elle allait se débarrasser de Lætitia avec quelques heures de soumission, pénibles certes mais comportant aussi de troubles voluptés ! Y aurait-il une limite à son emprise ?

 — Remarque, tu peux éviter ça, si tu peux te retenir... Durant quelques minutes, Jocelyne essaya de se concentrer sur la conduite. L’envie passerait peut-être. Et puis ces nouvelles menaces avaient de quoi alimenter ses réflexions et la distraire des exigences de la nature, du moins l’espérait-elle ! Il n’en fut rien. Ses crampes se multiplièrent. Elle grimaça, serra les dents et, soudain, la douleur lui insuffla assez d’énergie pour enfreindre les règles imposées et se révolter.

 — Ce n’est plus possible, Lætitia ! Quand cela cessera-t-il ? Je veux que vous me rendiez ce journal, les copies que vous en avez faites et toutes les photos que vous avez prises hier soir ! La plaisanterie a assez duré !... Et puis d’abord, pourquoi vous en êtes-vous prise à moi ? Je ne vous connais pas ! Je ne vous ai rien fait !

La rage qui montait en elle lui fit venir les larmes aux yeux et, comme sa vue se troublait, elle arrêta la voiture sur le bord de la route.

 — Tu as fini tes jérémiades ? demanda tranquillement Lætitia.

Jocelyne aurait voulu venir à bout de sa colère et obtenir gain de cause une bonne fois pour toutes, mais des élancements la firent suffoquer. Lætitia demeurait impassible.

 — Tu as au moins raison sur un point, ma jolie... Tu ne m’as rien fait personnellement...

La main sur la portière, Jocelyne se demandait si elle était capable de parvenir jusqu’au bosquet boisé, à une vingtaine de mètres de la route. Il fallait qu’elle se soulage à tout prix ! Elle finirait la discussion plus tard. D’ailleurs, était-ce la peine de discuter ?

 — Toi, tu ne m’as rien fait.... Contrairement à ton mari !...

 — Quoi ?

Lætitia tourna la tête de l’autre côté.

 — Je croyais que t’avais grand besoin de chier, ma louloute ?...

Affolée, Jocelyne ouvrit la portière, s’aperçut qu’elle était pieds nus, décida qu’elle ne pourrait jamais se plier pour remettre ses chaussures. Indifférente à la terre froide, granuleuse et dure, qui lui blessait les pieds, elle chancela vers le bosquet. Lorsqu’elle parvint enfin derrière quelques buissons qui la cachaient de la route, Lætitia se tenait déjà juste à côté d’elle.

Le visage écarlate de honte et de froid, elle fit glisser sa jupe, s’accroupit et glissa la main pour retirer le cône qui lui bouchait l’anus. Une demi-douzaine de crottes sortirent aussitôt, espacées de pets sourds. Puis des giclées de boue épaisse affluèrent sans calmer les pulsations douloureuses qui lui agitaient le ventre.

 — Si tu poses ton joujou par terre, je te le remets moi-même avec tout ce qui se collera dessus : feuilles mortes, gravillons, champignons, petites bêtes... chanta la blonde au-dessus d’elle.

Le cône métallique que Jocelyne tenait à la main était recouvert de moirures brunâtres et dégageait des filets de condensation.

 — Si tu le mets gentiment dans ta gueule, le temps de faire ton gros chiassou, tu pourrais le remettre en place sans qu’il ait le temps de refroidir !

Les jambes flageolantes, fiévreuse, désemparée, Jocelyne finit par souscrire à cette suggestion ignoble. Elle ferma les yeux et enfonça le cône souillé dans sa bouche. La chaleur de l’objet la surprit davantage que le goût acide qui envahit sa langue.

Puis ses crampes s’espacèrent enfin, au fur et à mesure qu’entre ses jambes nues s’accumulait une pile de matières fumantes.

 — Dis donc ! C’est une vraie bouse de vache !

La tête basse, Jocelyne s’essuya du mieux possible avec l’unique mouchoir en papier qu’elle avait trouvé dans sa poche. Elle sortit le cône d’entre ses lèvres et se l’enfonça facilement dans l’anus.

Tout espoir de reprendre la discussion, d’imposer son point de vue et de se libérer enfin de Lætitia, avait disparu. L’évocation de Charles-Henri laissait présager des complications qu’elle ne soupçonnait pas encore.

Elle revint sans un mot vers la voiture.

 — Votre chienne vous remercie de lui avoir permis de se soulager, Mademoiselle Reynaud.

XI

Jusqu’à la fin du trajet, Jocelyne ne dit mot. L’anxiété lui engourdissait l’esprit. Elle redoutait ce qu’elle allait apprendre et, en même temps, elle était impatiente de savoir. Parfois, Lætitia lui lançait des regards en biais, les lèvres amincies par un sourire moqueur, comme si elle cherchait à deviner le fil de ses pensées. Aux abords de N *, elle donna des indications précises à sa conductrice sur le chemin à prendre et enfin la fit s’arrêter dans la cour d’une maison un peu vieillotte mais cossue et cernée de hauts murs.

 — Nous sommes arrivées ! Désormais, j’ te préviens, t’as intérêt à m’obéir au doigt et à l’œil !... Remets tes socquettes et enfile les chaussures noires, celles avec la sangle !

 — Bien, Mademoiselle Reynaud...

Lætitia eut un geste d’agacement.

 — Et puis abandonne cette voix geignarde !... Quitte cette mine sinistre ! Nous sommes tranquilles, ici, loin de ton mari, de ta fille et de ta petite vie mesquine. Tu n’as rien à craindre...

Elle se mit à rire, attacha la laisse au collier de Jocelyne.

 — Ou plutôt, reprit-elle, tu as tout à craindre !... Maintenant, tu m’appelles « maîtresse » ou « maîtresse Lætitia » et si jamais tu jouis sans permission, je te remplis les trous avec de l’harissa !

Instable sur ses hauts talons, Jocelyne dut entrouvrir les cuisses pour que Lætitia, d’une main sûre, vérifie qu’elle mouillait. Seule la chaleur de la voiture pouvait expliquer l’humidité indéniable de son sexe ! À moins que ce ne soit l’appréhension... Satisfaite, la fille tira d’un coup sec sur la laisse et lui fit monter l’escalier du perron.

 — Bonjour, tout le monde ! clama-t-elle gaîment en entrant dans le vestibule. Toi, retire ta veste et mets-toi à quatre pattes, comme une bonne chienne !

Prête à pleurer, Jocelyne obéit. Des bruits de conversation joyeuse résonnaient, ponctués de rires et de silence et elle comprit que les personnes qui se trouvaient là attendaient son entrée avec impatience. Le cœur palpitant, elle vit Lætitia prendre une cravache dans un grand porte-manteau en fer forgé, parmi des cannes et des parapluies.

Elle lui en donna un petit coup sur la cuisse et tendit la laisse pour la faire avancer plus vite dans une grande salle de séjour, où leur entrée fut saluée par une cacophonie moqueuse.

 — Ah, ce n’est pas trop tôt ! Nous commencions à nous inquiéter...

 — Oh, la jolie chienne !

La vue brouillée par des larmes de honte, Jocelyne n’aperçut d’abord que des jambes d’hommes et de femmes, debout ou assis. Elle n’osait pas relever la tête, et avait l’impression que ces regards inconnus la brûlaient. Sa position retroussait sa jupe courte et laissait voir la moitié de ses fesses. L’ample corsage vert Véronèse s’ouvrait devant elle, révélant ses seins nus qu’elle sentait ballotter au rythme de sa progression laborieuse.

Lætitia la fit avancer jusqu’à un fauteuil.

 — Voilà, papa ! Mission accomplie...

La curiosité l’emporta. Jocelyne releva la tête et poussa un cri de stupeur.

 — Elle t’a reconnu, on dirait ! persifla une voix féminine.

Victor et Gisèle Pradier ! Pradier ! L’ancien collègue de Charles-Henri, le monstre pervers qui avait été expulsé du Collège Saint-Joseph pour ses agissements scandaleux !

 — Eh bien, chère amie ! Vous semblez vous être arrangée, depuis notre dernière rencontre. Vous êtes plus coquette, plus aguichante ! Et surtout moins prétentieuse !

 — Je... je ne compr...

Un coup de cravache s’abattit si violemment sur les fesses que Jocelyne fut projetée sur les genoux de l’homme assis devant elle.

 — C’est comme ça que je t’ai appris à t’exprimer ? rugit Lætitia.

Victor Pradier la repoussa à ses pieds exactement comme on écarte un chien envahissant puis il glissa la main dans son corsage et se mit à lui caresser la poitrine.

 — Hum ! Ça m’a l’air bon, tout ça !

 — Redresse-toi et ouvre ton corsage !

Lætitia dut lui donner un nouveau coup de cravache pour que Jocelyne, sanglotante, obéisse. Lorsqu’elle écarta les pans soyeux, il y eut une explosion de rires. Victor Pradier, Gisèle et d’autres voix plus loin qui se rapprochèrent pour admirer le chapelet de préservatifs accroché à son cou !

C’était trop ! Jocelyne se prit le visage dans les mains et s’effondra sur le sol en pleurnichant comme une gamine.

Les rires durèrent, se tarirent, se renouvelèrent, pendant que Lætitia racontait dans quelles circonstances Jocelyne avait dû rassembler les préservatifs. Puis Gisèle Pradier intervint.

 — Lætitia, va donner une douche froide à cette chienne et reviens vite, nous n’allons pas tarder à dîner...

 *

Au cours du repas, Jocelyne dut rester debout, à quelque distance de la table. Elle était nue, à l’exception de ses talons hauts, du collier de chien et de la laisse qui pendait entre ses seins. Le cône nickelé lui dilatait toujours l’anus et elle avait été plusieurs fois contrainte de le montrer.

De temps à autre, quelqu’un lui ordonnait de se tourner, de lever les bras à l’horizontale, ou au-dessus de sa tête. On lui demanda de se branler, de se pétrir les seins ou les fesses et elle dut se mettre à quatre pattes pour venir chercher un morceau de nourriture ou se faire palper ou flatter comme un animal.

Elle était abattue, vaincue. Sous la douche glacée, elle avait cru un instant qu’elle aurait le courage de questionner Lætitia mais, chaque fois qu’elle s’apprêtait à parler, une nouvelle crise de larmes la faisait suffoquer.

Durant près de deux heures, elle resta ainsi sous les regards humiliants de cette famille de monstres. Outre Victor et Gisèle, qu’elle connaissait déjà, il y avait Lætitia, leur fille, et leur fils Daniel, un peu plus âgé que sa sœur.

Cinq autres personnes étaient aussi présentes : deux couples et une fille rousse d’une vingtaine d’années, qui faisait le service, vêtue en soubrette.

Comme si cela ne la concernait plus, Jocelyne entendit les explications que Victor et Gisèle donnaient à leurs amis.

Ils s’adonnaient depuis longtemps à des parties fines et, à la suite d’un hasard, Charles-Henri l’avait découvert. À les entendre, les Pradier l’auraient volontiers invité à partager leurs débauches, à la condition qu’il y amenât Jocelyne. Mais ça ne l’intéressait pas. Pour prix de son silence, il exigeait que Lætitia se donne à lui ! Elle était alors son élève et il avait tenté d’abuser d’elle à l’intérieur même du collège !

Ni les Pradier, ni leur fille, n’avaient voulu céder à ce chantage. Pour se venger, Charles-Henri Vauliessard avait répandu des calomnies sur son collègue, le forçant ainsi à quitter la ville avec sa famille...

 *

 — Je me prendrais bien une petite pipe...

Le dîner s’achevait.

 — Je croyais que t’avais arrêté de fumer ? plaisanta Lætitia.

 — Moi aussi, j’ai une crampe...

Quelques instants plus tard, pliée en deux sur le bras d’un canapé, Jocelyne dut s’offrir au membre impressionnant de Daniel Pradier tandis qu’elle suçait celui de son père, d’une taille non moins flatteuse.

 — Et ne t’avise pas de jouir, salope ! avertit Gisèle en venant admirer la scène de plus près, une cravache à la main.

Jocelyne préféra oublier cette menace. Elle se sentait trop accablée par le déshonneur, le découragement, la fatigue, pour se laisser aller au plaisir. Mais la soirée se prolongea tard dans la nuit. Elle fut utilisée comme une prostituée, une chair à plaisir dont on ignorait la pudeur et dont on attendait soumission et complaisance.

Les amis des Pradier vinrent aussi près du canapé. Un homme prit la place de Daniel, une femme celle de Victor.

Jamais Jocelyne n’avait approché de si près le sexe d’une autre femme. Même quand Edwige était enfant, elle la lavait toujours à bout de bras. Elle dut lécher longtemps le sexe de la femme assise devant elle, en sucer les lèvres odorantes et introduire la langue dans l’embouchure vite poisseuse...

Au fur et à mesure que les combinaisons variaient, elle se détendit. Il lui fallait obéir. Si jamais on s’apercevait qu’elle hésitait ou montrait la moindre réticence, cela devenait prétexte à des commentaires humiliants, des petites brutalités, des pinçons qu’une attitude docile pouvait lui éviter. Elle n’eut pas d’orgasme mais, quand tout le monde commença à être repu de volupté, elle se sentait excitée comme cela ne lui était jamais arrivé.

 *

Ce fut Gisèle Pradier qui conduisit Jocelyne en laisse jusqu’à une chambre à l’étage. Elle ne lui adressa la parole que pour lui donner des ordres brefs et la faire avancer plus vite.

Jocelyne ne s’offusqua pas de ce mépris qui la dispensait de parler avec cette femme qui lui avait toujours déplu. Je me doutais bien que c’était une débauchée, sous ses grands airs angéliques !

 — Ah, tu ne dors pas... C’est parfait ! Ça m’évite une corvée...

Lætitia était en train de lire, allongée sur son lit. Elle rit.

 — Oui... je te remercie... Je vais prendre la « corvée » en mains...

La mère vint embrasser sa fille, lui souhaita une bonne nuit et quitta la chambre. Cette scène banale bouleversa Jocelyne. Elle ressemblait tellement à ce qui se passait chez elle chaque soir, quand elle venait dire bonsoir à Edwige ou s’assurer qu’elle dormait bien... Elle prit conscience que ces gens, en qui elle aurait aimé voir des monstres, avaient aussi une vie, des sentiments, des tendresses, comme tout un chacun. Ils vivaient d’une manière différente de la sienne et ils semblaient plus heureux qu’elle.

Pourtant, elle était nue, souillée, elle venait de participer à une partouze et on l’avait ramenée dans la chambre de la jeune fille de la maison pour qu’elle lui obéisse à la manière d’un animal familier. Ce n’était tout de même pas ordinaire !

Mais est-ce que ce n’était pas le prix qu’il lui fallait payer, elle l’envieuse, Jocelyne-la-jalouse, pour avoir le droit de partager quelques miettes de cette vie dépravée, certes, mais tellement excitante ? Pourquoi Charles-Henri avait-il refusé de se joindre à eux, et de la faire participer ? Il espérait sauter Lætitia, ce fumier ! Et il n’avait rien obtenu du tout. Comme moi avec Gabriel !

Ce qui m’arrive est peut-être une chance, après tout... cette occasion de vivre des passions intenses dont parlait l’horoscope ?

Va te laver ! Tu pues le foutre et la fornication ! plaisanta Lætitia en pivotant pour s’asseoir au bord de son lit. Mais avant, approche, que je vérifie si t’as joui.

Jocelyne dut écarter les lèvres de sa vulve. Lætitia y plongea deux doigts, les tourna, les plia pour en retirer les substances glaireuses qui en tapissaient l’intérieur. Puis elle regarda ses doigts, les renifla.

 — A genoux !... Suce !

Les deux doigts poisseux s’enfoncèrent si profondément dans la bouche de Jocelyne qu’elle craignit d’avoir un haut-le-cœur. Elle dut lécher jusqu’à ce que la peau ne soit plus recouverte d’une mince pellicule de salive.

 — J’ai l’impression que tu m’as obéi, mais il y a tellement d’odeurs mêlées, là-dedans, que je n’en suis pas sûre... As-tu joui, Jojo ?

 — Non, maîtresse. Votre chienne n’a pas joui...

 — Je le saurai, si tu m’as menti, tu sais...

Lætitia prit son livre et se leva, puis elle emmena Jocelyne dans la salle de bains attenante et, pendant qu’elle frissonnait sous une douche froide, s’accota au chambranle de la porte et reprit sa lecture.

Lorsque Jocelyne eut terminé, elle la fit mettre à genoux au milieu de la chambre et sortit de dessous le lit une curieuse planche percée de trous. Elle s’en servit pour lui immobiliser les chevilles dans une position écartée, puis elle la fit basculer en avant.

 — Ramène tes mains entre tes jambes.

Jocelyne se retrouva prosternée, les épaules et le visage posés sur la moquette, les fesses relevées et ouvertes. Lætitia lui passa alors autour des poignets une paire de menottes qu’elle relia par une chaîne au centre de la planche.

 — Comme ça, tu vas pouvoir te branler pendant ta punition, expliqua-t-elle d’un ton si doux que Jocelyne répondit aussitôt.

 — Merci, maîtresse...

 — Durant toute la durée de la correction, je veux que tu n’arrêtes pas de t’astiquer la fente, mais sans jouir, bien sûr !...

Jocelyne pleura, supplia, hurla si fort sous les coups de martinet et de cravache qui lui incendiaient les fesses et, comme promis, la plante des pieds que plusieurs personnes vinrent voir ce qui se occasionnait de telles vociférations.

La première fois que la porte s’entrouvrit, Jocelyne cessa de se masturber mais Lætitia la rappela à l’ordre et, lorsque la correction s’acheva enfin, son envie de jouir était devenue une véritable douleur.

 — Allez ! Ça suffit comme ça. Remercie-moi pour le mal que je me donne à faire de toi une bonne chienne !

 — Merci, maîtresse, balbutia Jocelyne entre deux sanglots.

 — Tu peux te branler toute la nuit, si tu veux. Tant que tu ne jouis pas ! Mais je te conseille de dormir un peu. Tu auras sûrement une autre journée chargée, demain...

Lætitia se coucha, et éteignit la lumière, laissant Jocelyne attachée dans cette position pénible. Incapable de trouver le sommeil, fourbue, épuisée, trop découragée pour s’apitoyer sur son sort, Jocelyne se masturba furieusement. Mais quoi qu’elle fit, quelles que furent les obscénités ou les souvenirs qu’elle chercha à évoquer, elle ne parvint pas à calmer son excitation.

Elle râlait sourdement, dans un état de transe, et bavait sur la moquette, les doigts collés contre sa vulve, quand Lætitia se réveilla.

La jeune fille la regarda attentivement durant plusieurs minutes, sans dire un mot, le sourire aux lèvres, comme on se plaît à regarder un spectacle plaisant.

 — Maîtresse Lætitia, est-ce que votre chienne pourrait jouir ?

 — Qu’est-ce que tu fais si je te donne la permission ?

 — Tout ce que vous voudrez, maîtresse... Tout...

Avec un petit gloussement de jubilation, Lætitia commença par délivrer Jocelyne, puis elle la conduisit dans la salle de bains, la fit s’allonger sur le carrelage et s’accroupit au-dessus de son visage défait.

 — Ouvre la bouche et avale !

Jocelyne but goulûment toute l’urine chaude qui se mit à gicler puis elle lécha la dernière goutte avec une servilité enthousiaste. Elle fut surprise ensuite de voir Lætitia fouiller dans un sac de plastique fripé posé sur le sol, en sortir son godemiché — celui-là même que Gabriel lui avait offert — et le lui jeter sur le ventre. Alors, sans la moindre retenue, elle plongea l’instrument en elle et l’agita jusqu’à ce que le plaisir la submerge, la fasse grogner et râler et pleurer à chaudes larmes.

 — Si ça doit te faire cet effet-là, plaisanta Lætitia, je te permettrai plus jamais de jouir !... Maintenant, lave-toi et pomponne-toi en vitesse ! Papa veut t’emmener à la grand’messe. Ça faisait pourtant des années qu’il n’y allait plus ! Je me demande s’il n’a pas envie de te faire vider les capotes dans un bénitier. Ce serait bien son style...

Jocelyne frissonna. Elle se vit en train d’accomplir cette horreur sacrilège, nue sous sa jupe, guidée par le pervers qui l’avait baisée toute la nuit.

Et à cette image se superposa un souvenir, celui de la petite fille qu’elle avait été et qui pissait dans les fonts baptismaux avec une copine qu’elle dénonçait ensuite pour expier sa faute...

Échappe-t-on jamais à son destin ?